
TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão

atmosférica média 1010,0 milibares. Tempe
ratura média do dia: 18,4%. Estado médio

do céu: nuvens de altura e baixas, de meio a

encoberto. Estado médio do tempo: estável.
Prevsião: A. Seixas Netto.
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Leite mais

caro na

2a. feira
Será Cr$ 0,81 o preço do

litro de leite em Florianó

polis a partir de segunda
-feira, ,conforme portaria
baixada pela Sunab. O 'pro
dutor do leite, venderá o

litro à usina por Cr$ 0,54
e essa medida, segundo o

delegado da Sunab, Sr. OSe
ni Barbato, foi tomada pa
ra incentivar a pecuária lei
teira no Sul do país.' Os
vendedores que transgre
direm .a nova tabela esta-

.rão sujeitos a multas que

podem ir até 100 salários
m ín imos regionais (pág.
6).

ianoasdesa

Holofotes, equipamentos de telecomunicações,
.foguetes de sinalização luminosa,

tambores e cometas que fazem barulho,
tudo isso foi utilizado, mas até as

três horas desta madrugada ninguém
encontrou o menino Alberto, de 10 anos.

O RESULTADO DO CONCURSO para Téc
nicos de Controle Externo e Auxiliares de
Controle Externo do Tribunal de Contas da
União será divulgado na próxima terça-feira,
na séde da Delegação do órgão em Santa Ca

tarina, à Rua Felipe Schmidt, a partir das 17
horas.

arece

e

Itajaí é a capital do espo_rte:
começam"os "og 5 bertos
Irregularidades' afastam
.dirigentes de Federação
Por constatar irregularidades na aplicação
do patrimônio da Federação dos Traba

lhadores nas Indústrias do Estado de San

ta Catarina o Delegado Regional do Tra

balho, Sr. Ciro Belli Muller, afastou ad

referendum do Ministro Júlio Barata toda

a diretoria daentidade. Ontem o Delega
do nomeou uma junta governativa para'

administrar a. Federação, que dentro de

90 dias deverá promover um levantamen

to .geral na entidade a fun de apurar as

responsabilidades dos culpados pelas ir

regularidades cometidas. A entidade con

grega 29 sindicatos da categoria e' é'a maio'

or do gênero em todo o Estado (Página
6).

Delfilll diz que' Governo
quer melhor distribuir
renda entre .brasileiros

Falanuo ontem no encerramento do IX
Congresso Nacional de Bancos.j; Ministro
Delfun Neto declarou que a sociedade bra
sileira coloca como objetivo central "o de-

senvolvimento com equilíbrio, ou a melho
ria na distribuição interna da renda. Não só

na distribuição pessoal de renda, mas tam-

,
bém e\ principalmente na distribuição reio
nal de renda". Após dizer que "somos mui-

to ambiciosos", o Ministro da Fazenda afir-
.
mou qUe o Brasil deseja "cinco coisas que,
são, pelo menos em algúm tempo, contradi
tórias". Citou: o rápido crescimento; a re

dução da taxa de inflação, o equilíbrio da

balançà de pagamentos, uma redução nos

desiquilfbrios internos de renda e a iguali-
. zação no nível de renda das regiões brasi

leiras.

Um pic-níc que deveria ser alegre e divertido para os alunos das
terceiras séries do curso primário do Colégio Coração de Jesus

transform?u-se em tragédia. Três crianças se perderam nas matas que
ficam atras do Parque Jardim Paraíso, no balneário de São Miguel,
município de Biguaçu. Mas apenas Carla Helena Nunes, de 9 anos, e
Marcelo Meira Araújo, de 10, foram encontrados. Até as 3 horas da
madrugada de hoje o menino Alberto Lima Cruz, de 10 anos, filho

·

de Alberto Cruz, residente à rua João Goulart, 98, no Estreito,
continuava desaparecido. O passeio fazia parte das comemorações da
semana da criança, naquele educandário. Tudo começou às 8h3!1min
de ontem, quando 105 crianças, sob os cuidados de quatro

· profes!oras, seis mães e cinco normalistas, sairam ,do Çolégio
Coraçao de Jesus em carros particulares dos pais dos alunos para um
pic-nic no Parque Jardim Paraíso do Camping Club Catarinense.

,Depois de passear e brincar, as crianças almoçaram ao meio-dia
Todas estavam felizes e resolveram chegar até o topo do morro'
o?servadas pelos adultos que as acompanhavam. Na volta, Albert�
Lima Cr�., C�rla Helena Nunes e Marcelo Meira Araujo se
demoraram mais um pouco. Avisadas pelos demais alunos as
professoras e as mães que participavam do passeio iniciaram a busca
�d:�s��arl� não encontrando vestígios das crianças. O fato foi

Ime?iat�men te, comunicado às au tóridades policiais que
provld�nclaram um contingente com 68 soldados do Corpo de

, B��belro�, cOmandad?s por oito sargentos e pelo Capitão Nilo. Os
militares Ia chegaram as 18 horas, quando ainda'estava claro. Com o

por do sol chegaram reforços: soldados do 140. BC, da PM, mais
professores e pais de alunos, todos cooperando nas buscas com o
auxílio de populares e amigos.

'

Por volta das 20 h Carla e Marcelo

conseguiram chegar à BR-II)I, a l.SOOm do local onde foram vistas

pela última vez. Guiaram-se por uma cerca que foi a sua salvação. As
22 horas mais de 50 automóveis 'particulares encontravam-se na

.

região, com centenas de pessoas, entre civis e militares, einpenhados
nas buscas.

k meia noite o Comandante da PM, CeI. Renato Trein

chegava ao local acompanhado do Chefe do Estado Maior, CeI. Júlio
Basadona Outra e do Comandante do CIPM, CeI. Zíziíno Moreira,
supervisionando as operações.,

. Logo. depois, os bombeiros foram

rendidos por um contingente do Centro de Instrução Policial Militar,
composto por cadetes daquela unidade, Era uma hora quando o

·

Comandante do 140. BC, CeI. Zaldir de Lima, chegava para

acompànhar o trabalho. de buscas iniciado por um pelotão da

Companhia de Operações Pessoais daquela unidade.

A chuva que

começou a cair não prejudicou os trabalhos. Caso Alberto não tenha

sido encontrado até a manhã de hoje, é provável que os helicópteros
do Esquadrão de Buscas e Salvamentos da Base Aérea se encorporem

à operação de resgate.
.

Religiosos' catarinenses

podem 'dar assistência

a uma área da Amaz6nia
PÚ(Jlna B.

A cidade de Itajai' vive desde a noite de ontem

exclusivamente em função dos XIII Jogos Aber

tos de Santa Catarina. Cerca de quatro mil atletas
de todo o Estado chegaram a Itajaí para a partir
de hoje e durante uma semana disputarem várias

modalidades de esporte amador. Os Jogos foram
oficialmente aberto orttem à noite, em solenidade--�-----,..-

-

que contou com a presença de várias autoridades'

e dos dirigentes de todas as delegações participan
teso Após o ato de abertura realizou-se o sorteio'

das chaves e foram elaboradas as tabelas dos jo
gos, cujas eliminatórias começam hoje de manhã,

logo depois que termine o desfile de todas as

delegações e seja acesa a Chama Olímpica. A

Comissão Técnica dos JASC marcou uma reunião

extraordinária para o próximo dia 18, quando
serão apreciadas moções dos municípios de La

ges, Canoinhas e Criciúma, que reivindicam o pa
trocínio dos Jogos Abertos de 1974 e 1975. A
decísão é aguardada com grande expectativa (Pá
ginas 5 e 6 do II).

OESTADO
A pQrtir de domingo, e todos
os dias, até dia 22 de outubro,

,

acompanhe osXI" Jogos Abertos
em Itaiaípelo suplemento
especial que circulará.
com nossa edição normal

.'

suplemento especial

JOGOS ABERTOS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comunistas conquistaram
acampamento boina-verde

sendo investigado.
Na Casa Branca, o secretário de impren

sa Ronald Ziegler afirmou que não mudou
'a política norte-americana de bombardear
alvos militares no Vietnã do Norte e de mi
nar seus portos. Acrescentou que não é pre
vista uma reunião de Kissinger ou Haig com

o presidente Van Thieu. Considera-se que o

retorno.de Le Duc Tho, representante viet
namita, a Hanoi, indica que os dirigentes
comunistas se encontram numa posição em

. que se necessita decisões importantes. Con
sidera-se também que haverá Uma pausa de
um mês 'nas conversações, talvez até as elei

ções presidenciais nos EUA. Tho disse que'
voltará a Paris se, apresentar-se a oportuni
dade.

,

I

O Pravda elogiou' a polí
tica exterior de Nixon,
com' exceção do Vietnã,
dizendo que a sua popula
ridade se deve principal
mente ao êxito que ele te

ve com a cúpula de Mos
cou. O correspondente Bo
ris Streílnikov fez uma
análise da guerra eleitoral,
afirmando que a posição
de McGovern está debili
tada pela divisão do Parti
do Democrata. "No seu

afã de conseguir vot()sJ

McGovern manobra e mu

da seus. pronunciamentos
ao, dirigir-se a um grupo ou

outro, inclusive os sionis
tas ricos, ao anunciar que
o apoio a Israel 'é um dos

propósitos mais importan
tes da América do Norte."

Boris diz que os progra
mas onde os norte-ameri
canos podem reconhecer
seus filhos, esposos e ir
mãos mortos e feridos, de-
'sapareceram dos vídeos,
sendo substituídos por es-

t at ísticas . do Pentágono
que não dizem toda a ver

dade sobre a severidade
sem precedentes com que
está se levando os bombar
deios. Afirma 'porém que
os republicanos estão le
vando vantagem em políti
ca exterior, "Especialmen
te com a visita à capital so
viética, as conversações
com os dirigentes soviéti
cos e a conclusão dos tra-

'

tados de Moscou".
O Pravda desaprovou

,

.

C. R. ALMEIDA ,S.A.
ENGENHARIA E SONS.TR�ÇÕES

FIRMA EMPREITEIRA DE OBRAS
, PÚBLICAS DE AMBITO NACIONAL

PRECISA:'
CHEFE' DE 'OFICINA MEC�NICA E

ALMOXARIFE, COM CONHECIMENTO DE
,

". ,,'\ ,

PEÇAS' CATTERPILAR E, VErCULOS
PARA OBRAS EM TODO O TERRITÓRIO NACIONAL.

Os candidatos deverão apresentar-se à aua Fe,lipe Schmidt, 58- sala 1.,101, no
horário comercial, munidos de Carteira Prófissional e uma fotogràfia 3 X 4,

VISITADORAS DOMICILIARES
Necessitamos senhoras ou moças maiores de 18 anos para serviços

,

externos de visitação domiciliar. Pagamos fixo mais participação.
,

'

Tratar diariamente no horário comercial com D. Neusá à R� Tenente

Silveira, 21 � APESC.

320,00
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A paz no Vietnã continua
longe e talvez haja o

intervalo de um mês nas

conversacões. O Pravda
elogiou a pol ítica ,

exterior de Nixon e apontou
as contradições de

McGovern. No Chile a

grande greve continua e

Peron anunciou que poderá
(finalmente) voltar daqui'
alguns dias. No Uruguai,

os militares vão punir
delitos econômicos.

INT
:ERNAC
IONAl

Cobertura
Internacional

As$ociated
Pr8$S

Situação do' Chile
pode ficar irluito

, -,

mais

Explosão
nu lubrica

Cinco trabalhadores desa
pareceram e outros sete resul
taram feridos em consequência
de uma explosão ocorrida nu

ma fábrica de dinamites na

Pensilvânia, Estados Unidos.
Os quatro. que morreram en

contravam-se no edifício onde
se misturam os explosivos,
quando ocorreu a detonação.
Jornalistas que estiveram nó
local disseram que havia frag
mentos dos corpos até 30. rne
tros do edifício e enquan to os

bombeiros e o pessoal de .res
gate trabalhavam, um sacer
dote católico administrava a

e xt r
é

ma-unçâo aos pedaços
dos corpos. Joe Wysokinske ;
que trabalha num ediffeio. em

.

frente a indústria disse ter vis
to a explosão: "primeiro vi'
uma, bola amarela 'e vermelha,
depois uma nuvem seguida de'
um estrondo", A explosão es
tremeceu todos' QS 'edíffci os da
área, No dia '25 de outubro de
1971, nessa mesma fábrica,
uma explosão idêntica matou
três pessoas.

' '

320,00

Juan Peron disse numa entrevista televisionada em

.Rorna que 6 retorno ao seu país talvez seja daqui a,

alguns dias, Ele foi entrevistado pela Rede Nacional de'
Televísãe em sua casa em Madri, afirmando que há risco

de guerra civil tia, Argentina pela violenta repressão da,
ditadura militar.

Em Madri, o inflamado dirigente da juventude
peroriista, Rodolfo, Galimberti, disse que o general
regressará este ano como prenda de 'paz ou como chefe
da revolução q�e a, Argentina necessita, mas a delegação
de cúpula que voltou de Madri, segundo as especulações
tem um papel, 'muito mais pé-na-terra: conseguir que
Perbn a,ponte um cahqidato potável para as Fprças
Armadas. O Governo militar tem que ctiidai também de

uma greve de tr<tbalhaqores em Trelew, que protestam'
contra a prisão. de 1'{j, pessoas presas por suspeitas de

" vinculação à guerrilha urbana..

"Revolução significa para nós, explicou Galimberti,
Uma mudança profunda das estruturas do país e não
rejeitamos a violência para fazer' valer as nossas
aspirações. Aquele que deixa de ficar em guarda não é

pcronísta. Ele informou que de 4 a 5 de novembro será
real lz ado um Congresso Nacional da Juventude
Peronista mim lugar da interior do, país, ainda não

especificado. O encontro será batizado' com o -norne de
,

"Congresso de> Retorno do General Peron" e haveráum
importante comunicado do ex-presidente, que 'dará
'diretivas precisas em relação com o seu regressO ao país;
Galhnberti, tem hoje m;ns uma reunião com Peroil' e até'
ontem as suas. conversas com o general tiveram a

participação do dirigente Juan Medina e o delegado'
, pessoalHector CampoIa. '

O Ministro da Fazenda, Orlando Millas, do Partido
.Comunista 'declarou, 'que a, tentativa de paralisar o

Chile fracassou, pois '''só nos bairros ricos o comércio
foi fechado pelos grevistas". Mas apesar do otimismo
do Ministro, A1lende anunciou que a situação pode
ficar muito' grave. Soldados com metralhadoras
protegeram os caminhões .de gasolina para aliviar
parcialmente a aguda escassez de gasolina e as donas
de casa faziam extensas filas nas poucas padarias
abertas. Santiago foi agitada ainda mais com a

aprovação do informe final da SIP, que revela um

sombrio panorama da liberdade de imprensa no
continente amerciano,

A discussão dos casos do Chile e Paraguai
provocaram as maiores reações e o editor paraguaio
Aldo Zuccolillo, da ABC Colar de Assunção, se

retirou da sala gritando "isto é ama farsa", quando se

debatia o caso 'do seu país.. O informe foi preparado
pelaComissão de Liberdade Imprensa da sociedade na

segunda e na terça-feira passada. A Assembléia
.aprovou-a quase integralmente sem grandes
modificações. '

O chefe da zona' de emergência de Santiago,
General Hector Bravo Mufíoz, informou que manterá
uma cadeia de rádio nacional controlada pelo governo
'porq'u.e algumas emissoras publicaram notícias,
alarmistas "destinadas a alterar a ordem pública e a
paz social, Bravo Muiíoz .disse que as rádios poderão
reiniciar suas transmissões habituais quando se chegue
a um acordo que assegure que todos cumprirão as

disposições.
, O movimento grevista está tranquilo, salvo alguns,

incidentes isolados no centro da capital, quando
pequenos 'grupos de gente tentaram obrigar a fechar
algumas lojas pouco, depois do meio-dia. A polícia
atuou rapidamente para dispersar os grupos com gases
lacrimogênios. A Confederação dos Donos de,
Caminhões, que coineçaram tudo, disseram que não
voltarão, 11 'trabalhar enquanto continuarem presos
quatro dos seus dirigentes. Santiago e outras 12

províncias da Chile estão -ern estado de emergência
desde quinta-feira. A greve dificultou a distribuição de
comestíveis, matérias-primas para' as 'indústrias e

. alimentos para a população nas' grandes cidades do
país.
'Em Paris, o.embaixador chileno Pablo Nerudo disse

que tinha recebido numerosas mensagens de sindicatos
e politicas mostrando o seu apoio ao Chile no

problema de rete1nção do' pagamento de 1250
toneladas ge cobre para a França. Neruda respondeu a

perguntas -a 'màis de uma centena de jornalistas nar

entrevista à imprensa organizada para lançar três livros
em francês sobre o Chile: Fidel Castro no Chile, Chile
da, Unidade, Popular e' Chile _ os comunistas na

.marcha do socialismo", O embaixador disse que
oporia um recurso à decisão do Tribunal Civil de Paris,
baseado no direito do seu país à, nacionalização dos
seus recursos minerais e no fato de que a Kennecott
tinha se submetido já a Tribunal Constitucional
Chileno.

Faltam· poucos·dias para Peron voltar
para a Argentina.·' Muita gente duvida

Apesar das informações de Campora de que Peron
retornará tal�ez ainda este mês, existe certo ceticismo de

que isso realmente aconteça, Os observadores dizem que
'ele voltará unicamente -corno resultado de um acordo
com as Forças Armadas. Campora prometeu renunciar'

:do seu cargo se não houver o retorno pelo menos .até o

final' do ano. Não foi confirmado, mas dizem que os.

dirigentes, sindicais, que voltaram junto com Campora ei
BUenos 'Áires, tinham proposto o regresso por etapas e'
seus porta-Vozes se negaram de falar em datas certas.

. Enquanto, isso, os sindicatos de Trelew anunciaram
greve, geral, num pwtesto,às prisões dos seus 16 vizinhos
pelas For.ças ,Armadas, ato repudiado por todos os

partidos polÍtic()s. Os prisioneiros foram para Buenos,
Alies �óivia a�rea.

I
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AS CASAS SANTA MAR:IA TÊM O MEÜfORPRECO EM TV A CORES. VOCÊ PAGA APENAS CR$320,OO
MENSAIS E AINDA A VANTAGEM' QUE VOCÊ PÔDE DAR O SEU TV PRETO E BRANCO COMO PARTE

DO PAGAMENTO; TÊMOS AS MELHORES MARCAS COMO PHJLCO, PHILLlPS E TELEFUNKEN. VEJA

"AS VANTAGENS DAS CASAS SANTA MARIA. RUACONSELHEIRO MAFRA E ÃLVARO DE CÁRVALHÚ.

_.,._,._Noticiario de bolso-----.,
,

co",b,siitj cô�ira 'crime econômico
tros benefícios sociais. Por outro lado, a
criação da Comissão para punir àqueles
envolvidos em delitos econômicos, cau

sou alarma nos meios políticos ligados ao

Governo do presidente Bordaberry, que
consideram uma perigosa intromissão'mi
.litar em assuntos alheios à função -especí
fica das Forças Armadas. Umas cem pes
'soas já foram detidas pelas forças conjun
tas _ policiais e militares _ por estarem
envolvidas num suposto tráfico clandesti
no de divisas.

Segundo denúncia de um

senador esquerdista, estas mesmas forças
são responsáveis por torturas a qúe têm
sido submetidos diversos.polftícos,

T.V. A CORES

A Casa Branca confirmou indiretamente
que muitos obstáculos existem ainda para
uma solução no Vietnã depois dos quatro
dias de, negociações a portas fechadas entre
Kissinger e os norte-vietnamitas em Paris.
Em Saigon, retomando a sua ofensiva nas

selvas das cordilheiras centrais, soldados co
munístas conquistaram o acampamento de
Ben Het que foi utilizado pelas forças espe
ciais norte-americanas dos Boinas Verdes.
Os comunistas estavam respaldados pela ar

tilharia conseguiram vencer, apesar dos cem

ataques dos bombardeios táticos norte

-amerícanos e sul-vietnamitas.
O ataque destruiu a artilharia sul-vietna

mita, as suas munições e os armazéns de
alimentos e causou grandes baixas: Um se

gundo ataque, contra o acampamento de Em San José, na Califórnia, informou-se
Duc Co, perto de Pleiku, foi rejeitado, mas -que Hortensia Alvarez, esposa do primeiro
a guarnição sofreu severas baixas. Mais de piloto capturado pelos norte-vietnamitas,
duzentos .bombardeíos foram feitos pelos obteve o divórcio no México e voltou a cá-
aviões americanos contra o Vietnã do Nor- sar há dois anos. A informação é da mãe do
te, incluindo entre os alvos uma série de piloto. Quando soube do matrímõnío.opi- ' PE'RSPECTIV;�,8

,
Corifirmou-se ontem oficialmente a

'I, pontos não atacados previamente áo longo loto Alvarez disse numà carta que não guare ,D:,E'PAZ. Grlaçã\l de um organismo-para reprimirdas vias-férreas que unem Hanói e China. O dava 'rancor e desejava boa sorte à ex-esp"o�" /, .'
'i'

'

,
, 'oi,' d�1i-tos econômicos no U,ruguai; que'

,I incidente da embaixada francesa continua sa. riJO VIEr�Ã teráa função de encaminhar os processos
daqueles que estão envolvidos em atos

Pravda a'na I'I-sa' e Ie -.ço-e,s.' 'd·os' 'E,�u'"A:'" "

ilícitos dessa natureza. O órgão denorni-

,

,Na-se "Comissão, de Repressão de Ilícitos
\, '

,

"

..
Econômicos _ Crie '_ tendo como presi-

"uma campanha realizada dente um general e integrado' por um

em escandalosas revela.' contra-almirante, dois coronéis e dois ci
,

vis..Enquanto isso, milhares de trabalha
ções, ataques e contra dores da indústria farmacêutica, que es

-ataques, que vão e vêm, tão e!11 greve há três dias, 'têm provocado
como uma bola numa pà;r�� a-escassez- de medicamentos, principal
tida de ping-pông, Ojornal mente em sanatórios -privados, Os traba

nem mencionou se a apro- lhadores exigem melhores salários e ou-

ximação de Nixon com a

China Popular influenciou
alguma coisa ria campanha
eleitoral:

.

YugoslClvo
,sequestra avião

na Suiça
Mas apesar das omissões

Um iugoslavo de 50 anos aumentou

soviéticas, os chineses es-
a lista de sequestros aéreos originais:

tão firmes na continuação depois de ameaçar explodir um avião

_-----------------------__,----------------.. do ping-pong e ontem os
da Swuissair, em Zurích se entregou

,

li!�
, primeiros médicos chineses para a polícia dizendo que não tinha

que visitam os EUA desde nenhuma, borrba. "Minha bomba .são
,

."
o começo da década dos e�tes palpéis, dissel,ele aOb enttregad,� �deti-
c inquent a chegaram a çoes pe a paz e o ívre a or ore 19I os

Washington 'para começar
em inglês. O homem tinha se encerra

uma viagem de costa a coso
do no avião DC-9 e passou as mensa

ta onde estudarão a situa. gens ao piloto holandês Evert Web"
bink. HTe,mos uma' pessoa com uma

ç
ão da medicina deste

país. A visita é fmanciada bomba a bordo mas não sei o que de

e patrocinada por organi- quer fazer com ela", disse Webbink pe

zações privadas e científi- la rádio à torre, preparando-se para

cas médicas norte-america- aterrisar depois do vôo de menos de

nas. Erribora tenha se
uma hora. Os 60 passageiros e os cinco

, anunciado -que ofícialmen- tripulantes saíram. do avião estaciona-

"

te o governo não teII1 nada
do numa pista de, rese.rva. Urna busca

a ver com isso, os doutores. policial do equipamento do íugoslavo
têm uma visita programada

'serviu para localizar arames e uma ba

para a Casa Branca. O gru-
teria, apoiando a teoria qU,e a ameaça

po chinês está acornpànha-
era real. Os policiais crdenaram que o

aparelho fosse levado para mais longedo por três dos' quatro
dou tores norte-americanos ,

para evitar explosão. Depois de se en-

que visitaram a República tregar sem oferecer resistência, o ho

.Popular da China em se-
mem foi levado para tratamento psi-

. tembro de 71. quiátrico.
�------------�--------------------�------------------------�

"
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)Comiti'va d� ESG realiza
hoie visita de estudos

de um_ .. dia a Florianópolis
o Governador Colombo As 10 horas os integran- com um almoço na Reito-

salles vai fazer uma ?ales- tes da caravana estarão na ria, findo o qual serão ini-
.

tra às 8 horas de hoje, no Universidade Federal de ciadas palestras pelo Rei-

uditório da Celesc, para Santa Catarina" efetuando tor Roberto Lacerda ..

os integrantes da .comitíva uma visita' de 90 minutos A visita ao "Campus"
da Escola Superior de às instalações do "cam- será concluída por volta

Guerra que realiza viagem pus", quando o Reitor Ro- das 17 horas, quando os

'de estudo� pela região Sul. berto Lacerda mostrará as membros da comitiva vol-

O Sr. Colombo Salles vai principais atividades, uni- tarão ao auditório da Ce-

falar sobre o Projeto Cata- versitárias, no setor do en- lese, para ouvirem confe-

rinense de Desenvolvimen- sino e pesquisa. Às 12 ho- rência do Comandante do

ras , serão homenageados 50. Distrito Naval.
to.

_'_ ,

Aumento' dos servidores
da Capital iá aprovado

Sepultado, corpo
.

.'

de Aldo Kr,eger
Foi sepultado ontem, às 10 horas, no cemitério da

Comunidade Evangélica, da Cidade de Brusque, o corpo
do Maestro Aldo Kríeger,: falecido nesta Capital, na

última quinta-feira, às, 11 horas .

Trasladado para sua cidade' natal, o corpo do Maestro

. Àldo Kríeger recebeu as últimas homenagens de seus

conterrâneos e de autoridades, durante toda a noite de

sexta-feira, quando o organista Rainério Krieger, irmão
mais moço de Aldo, executou composições de grandes
mestres, no órgão existente no local _ salão do Centro

da Comunidade Evangélica.
Na igreja luterana, durante o .culto especial,

Associação Coral executou o "Sanctus", de Schubert, no

original, em alemão, enquanto o Coral Evangélico
também participava com duas composições.

O sepultamento contou com a participação da Banda

Araújo Brusque, por ele fundada há vários anos e da

Associação Coral de Florianópolis, do qual era regente'
titular há doze anos, sob a regência do Maestro Hélio

Teixeira da Rosa.

No momento em que á uma mortuária baixava à

'sepultura, a Associação Coral' interpretou "A Sétima

Palavra", sua composição de há alguns anos atrás,
atendendo a desejo seu, expresso várias vezes.

Profundamente consternada, a Associação' Coral de

Florianópolis seguiu ainda ontem para Porto Alegre,
onde participará, representando Santa Catarina o

Festival Internacional de Corais.

da' Consolidação das Leis

do Trabalho, bem come>

aos servidores ocupantes
de cargos não expressa-
'mente mencionados ou

que, pela legislação pró
pria, não tenham padrão
de vencimentos determina
dos em lei:

Os vencimentos foram

majorados em 20%, en-

quanto que o salário-famí- '

lia passou de Cr$ 15,00
para Çr$ 18,00.
A lei, sancionada ontem

pelo Prefeito Nabo! Colla
ço, estabelece ainda a cria"

ção de um cargo, em co

missão, de assessor de or

ganização, que deverá ser

preenchido {lor um técnico
em administração.

A C âm ara Municipal
aprovou em sessão extraor

dinária o projeto que con

cede aumento, de venci

mentos ao funcionalismo

público da Prefeitura de

Florianópolis a partir de

10. de outubro. A medida

estende-se também aos ina

.tivos, pensionistas e aos

contratados sob o regime

Professor" recebe aiuda
,

.

para as suas pesquisas
Desmonte perto da'
ponte continua em

rirmo -aceler_"doItuporanga, Ibirama e Sale
te.

Disse, o antropólogo
que á ajuda foi obtida atra
vés do Museu de Antrolo

pogia da UFSC devido ao,

grande interesse das pes

quisas.

_ O que nos interessa

no momento no Sul do

Brasil, é criar arqueologica
mente uma perspectiva his
tórica do desenvolvimento
dos povos que aqui habita
ram A partir daí, metodo
logicamente serão caracte

rizadas as áreas culturais

pré-históricas. '," "

I � r�

Continuam em ritmo acelerado as obras de desmonte

que a Prefeitura está realizando nas proximidades da

cabeceira da Ponte Hercílio Luz, no lado do Continente,
,.-

visando facilita. o escoamento do tráfego.
-

-

, ..' .- 1 • , "

Embora' os, trabalhos tenham! sido .iniciados há cerca de>

25 dias, apenas 10 puderam ser realmente aproveitados, em
virtude das chuvas, que caíram constantemente sobre
Florianópolis, Até ontem já haviam sido 'removidos perto de

45 mil metros cúbicos de terra.

Segundo o Secretário de Obras, Manoel Philipi, trata-se
do maior desmonte já realizado pela Prefeitura de

Florianópolis com equipe própria..
A Secretaria de Obras está utilizando na etapa de

desmonte 16 caminhões, duas pás, carregadeiras, três

tratores e uma patrola.
O material (barro vermelho) retirado do local está sendo

utilizado na Avenida Santa Catarina e no banhado em

frente ao Estádio Orlando Scarpelli,
Os 200 metros que servirão para ligar a Rua Gaspar

Dutra à Ponte Hercflio Luz de uma maneira mais direta,
serão provisoriamente calçados com lajotas, já que a

Secretaria de Obras vai rebaixar cerca de ,'80 cm da Rua

Gaspar Dutra para a construção de um viaduto. Quando
'concluído, o trecho deverá ser asfaltado.

INVESTIMENTO

Na primeira etapa de trabalhos _ sem a construção do'
viaduto _ a Prefeitura deverá investir mais de Cr$ 300 mil,
enquanto que na segunda etapa os gastos sobem a Cr$ 400

mil.

Segundo o Secretário Manoel Philipi, a obra deverá
possibilitar uma quase total extinção do engarrafamento do
tráfego provocado pelos veículos que se dirigem à Ilha." '

Explicou que a velocidade média sobre a Ponte Hercílio

Luz é baixa atualmente, podendo ser aumentada se for

facilitado o deslocamento de veículos, diminuindo o

descongestionamento.
No sentido de conseguir' uma velocidade média um

pouco maior _ a atual é de 25 Km' por hora,
pretendendo-se elevá-la para 50 Km _. a Prefeitura

Municipal programou seis obras:
.:

_ Abertura da Francisco Tolentino (já feita);
_ ligação direta da Ponte à Conselheiro Mafra, através da

remoção das rochas existentes atrás do Deatur ;
_ ligação da Gaspar Dutra com a ponte (em execução);
_ construção de umviaduto sobre' a Gaspar Dutra;
_ remanejamento viário das ruas da cabeceira da ponte;
- ligação da Tenente Silveira com a Amo Hoeschl, com

a construção de um viaduto sobre a Avenida Rio Branco.

Simone recebeu a homenagem demonstrando timidez, ao lado de colegas da
Escola

Sértol; dámedalha para'Si",one', ,�

Contou que entre os

materiais recolhidos na ex

ploração há várias amos

tras de carvão, as quais já
foram envidas aos Estados

Unidos para que sejam da-'

tadas.

. Simone é aluna da 4a. série do ciclo bá

sico, na Escola Alferes Tiradentes e às sex

tas-feiras frequenta a Escólinha do MASC.

A Escolinha funciona no porão do Mu

seu de- Arte. A diretora Heloisa Hoeschel
tem queixas sobre as instalações que "não

oferecem as condições com que sonha

mos". Os seis professores especializados na
'

"Escolinha de Arte do Brasil", do Rio,
atendém a 230 crianças. Eles esperam que
com a construção .da Casa da Cultura pos
sam aperfeiçoar o trabalho que vêm reali

zando. A Escolinha existe desde 1963 e só

pode atender a cada criança uma vez por
semana. Segundo a diretora, "o espaço é

pouco e não permite um maior atendimen-

,
to". Este ano a Escolinha já enviou mais de

100 desenhos de seus alunos a exposições
realizadas em todo o País, e já está quase
certa a participação anualmente' da Exposi
ção Internacional de Arte Infantil, que se

realiza no Japão sob o patrocínio da

Unesco.

O Secretário do Governo Orlando Bérto

li fez entrega ontem de uma medalha con

feccionada em ouro e prata à menina'Simo-
-ne Marçal Alves pelo mérito de seu traba

lho de pintura "Brincando de Roda", clas
sificado em primeiro lugar na Exposição In
ternacional de Arte Infantil realizada em

30 dejunho último no 'Japão. O ato foi

realizado às IOh, na Escolinha de Arte de

Santa Catarina, com as presenças do diretor

do Masc, professor Aldo Nunes e diversos

professores da Escolinha, além dos pais e

amigos de Simone.
.

Simone tem 9 anos, e seus pais, Manoel
Bernardo Alves. e Dione Marçal Alves,
acham que ela tem uma grande riqueza no

coração: a humildade. A mãe fez questão
de ressaltar que "ela pouco se envaideceu
"

com o prêmio. Continua a mesma menina

-travessa e cheia ,de atividades. Nunca foi

, forçada a pintar, tudo o que ela faz é es

pontâneo. Seus dotes artísticos são naturais

e têm se desenvolvido normalmente".

Representando a pri-
meira parcela de uma aju
da no valor de ljS $ 3 mil,
o professorAlroino Balta

zar Eble, do Museu de An

tropologia da Universidade

Federal de Santa Catarina,

acaba de receber US $ 500

do Smithsonian Institution

Washington através do La

tin 'American Archeology

Funil para prosseguir suas

pesquisas arqueol6gicas no

Alto Vale do Itajaí.
DESDE 71

As pesquisas do profes
sorAlroino Eble foram ini

ciadas no ano passado, ten
do já localizado eincoenta

e oito sítios em sua maio

ria nos municípios de. Ita

jai, Taiô, Rio do Oeste,

Atendendo a um dos

objetivos do projeto finan
ciado pelo Latin American
Archeology Fund, o pro

[essor,Alro inotible recruta

rá alunos do centro de Es

tudos Básicos, da Cadeira

de Antropologia Cultural,
para que o acompanhem
nas próximas explorações.

Correio só aceit'a carta

,se. a data estiver certa
tições atrasam a entrega de

correspondência aos Cor

reios depois de franquiadas
a máquina em seus escritó-

rios'; Segundo a determi

nação da ECT, esta corres

pondência só deverá ser

aceita pelos agentes postais
se a própria firma ou re

partição acrescentar um

carimbo com os dizeres

"entregue aos Correios

com ...dias de atraso por
- conveniência do remeten

te".

A Empresa Brasileira de
Correios e Telégrafos, por
sua delegacia em Santa Ca

tarina, determinou ontem
;-: a todos os seus agentes

postais para que não acei

tem' "a postagem de cor

respondência franquiada à

maquina por escritórios de
firmas particulares quando
a data de franquiamerito
não corresponder à data de

postagem".

quina de franquiar das fir

mas indica a data de fran

quiamento e não a data de

postagem, nos Correios.

Com muita frequência a

correspondência é postada
alguns dias depois da data

de franquiamento e a par
tir daí os Correios não dis

põem de meios para com

provar perante os destina

tários os motivos que real
mente fizeram a carta levar

mais tempo a ser entregue
.

do que o prazo normal, ar-
,

cando injustamente com a

responsabilidade pelo atra

so.

VIAGENS ... assunto para .entendidos, ou senão vejamos, você

pode nunca ter viaiado, mas o seu AGENTE DE VIAGENS ,deve
saber tudo sobre "elas", Se o seu assunto é viajar não faça dele um

problema, entregue-o a um especialista, e veja, ou repita, como é

bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:.
'

MONTEVIDEO E BUENOS AI RES - 4 de novembro - 11 dias

REVEILLON MARITIMO -r-". Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12., regresso 06.01.73.

.

CRUZEIRO À TERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
• .Grande, Buenos Aires, Montevideo-, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,

Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas sa ídas 4 e 17 de

janeiro de 1973 - duração 19 dias.
Informações - preços e condições peça ao seu AGENTE DE

VIAGENS.
TURISMO HOLZMANN S/A

Rua Sllte de Setembro no. 16 - Fone: 3389,

A decisão foi tomada
em virtude da "frequência

,

com que os serviços de ex

pedição de firmas e repar-

Segundo ii ECT, o ca

rimbo impresso pela má-

r= lU� 111171l2A\lf'-I
Indústria e Comérci o" Ltda'.

• PAPELARIA

• Carimbos de borracha

• Ago.ra, também, com

IMPRESSOS

BR-282
TRECHO LAGES - BOM· RETIR()

.

- FLORIANOPOLlS
O CAMINH·O DA INTEGRAÇÃO

.

.

'. I
•

(

Rua Deodoro, 33·1 - Telefone 2511

I
·F I er i !,n � P O.J i s Sanla Calarina

I _
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Cartas

COMÉRCIO VÀREJlSTA
- Pelo presente quero agradecer a di

vulgação que vem sendo dada no jornal
O ESTADO dos preços de atacado de al

guns produtos nas principais praças, do
sul do país.

A exemplo de outros jornais de capi-
- tais maiores, já este jornal se preocupa
em bem informar aos atacadistas e vare

jistas os preços dos produtos agrícolas, '

diariamente.

Como presidente do Sindicato dos

Varejistas, sentindo a importância destas

informações, ressaltada pelos próprios
colegas, venho dizer que os mesmos são

muito úteis para o conhecimento de to

dos aqueles que labutam nessa área. Ar
naldo Luz - Presidente do Sindicato do

Comércio Varejista de Florianópolis.

ESTREITO
- Tem a presente a finalidade de co

municar que a divulgação de preços de
atacado todos os dias é. muito útil para
todos os atacadistas desta capital.

Salientamos da importância dessas in

formações para o conhecimento da co-
'

mercialização, renovamos o desejo de

que este trabalho realizado pelo jornal O
ESTADO, continue a informar diaria
mente os preços de atacados, a nível na
cional. Elson J. Rios - Rua Tijucas 68,
Estreito.

CLÁSSICO
- Parece que o clássico de domingo

no Adolfo Konder vai revelar muita coi

sa. Primeira coisa que vai acontecer é um

"tapa boca" da torcida alvinegra que
continua dizendo que o Torneio da Inte

gração está servindo de treino para a con

quista do bi-campeonato.

O melhor da defesa alvinegra, que tal

vez Miráglia teria ficado com certo receio

para o clássico; era o Vacaria que já re

tornou ao Internacional-de Porto Alegre.
Já pensaram a torcida do Figueirense no
poderoso time do Avaí, que veio ser ain-

_

da mais fortalecido com a aquisição de

Ademir, Amauri, Michila e outros co

bras? É não vai ser moleza vencer o Avaí
no próximo domingo. Arly José Fredoso
- Florianôpolis.

'

CONGRATULAÇÃO
Temos a honra de comunicar a V.Sa.

que a Egrégia Comissão de Assistência e

Orientação ao Estudante aprovou o regis
tro em ata de congratulações pela publi
cação, na edição do dia 04 do corrente,
de matéria intitulada "Guia das Profis
sões de 1972".

Saliente-se a oportunidade da matéria

publicada, face os objetivos desta coletâ
nea que visa orientar o jovem na escolha
de sua profissão.

Reiterando nossos cumprimentos,
subscrevemo-nos com protestos de alta

estima e distinta consideração. Professor
Ernani Bayer, Sub-Reitor da Assistência
e Orientação ao Estudante.

A BOA DO FIGUEIRA
- Os torcedores do Avaí vivem agora

mostrando-os dentes em face das "boas"

contrataçõés, Para eles os jogadores que
não tiveram vez no Flamengo são a re

denção do Avaí para esta temporada.

Será que o clube \te Miráglia tem con

dições para manter financeiramente esses

"bons" jogadores? Na minha opinião o

melhor passo deu o Figueirense. Contra
tou bons jogadores puramente catari

nenses, que não oneram muito o cofre

do clube e ajudarão, sem dúvida, a con

quistar o bi-campeonato. Luiz Aurino

Ferreira - Estreito.
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o Parque industrial
•

catarlnense
Está a Secretaria da Fazenda

interessada em completar dados
estatísticos referentes ao parque
industriai de Santa Catarina e,
nesse sentido, realiza um levanta
mento, contando com a coopera
ção das prefeitu raso

Compreende-se a conveniência
de o Governo do Estado dispor
'de dados que lhe permitam co

nhecer, com a possível exatidão,
o panoràma industrial catarinen
se, cuja expansão, aliás, tem sido
motivo de financiamentos, pelo
FUNDESC, em bases de estudos
dos respectivos projetos pelo
Conselho de Desenvolvimento.

. Espera o titular da Secretaria
da Fazenda, Dr. Sérgio Uchoa de
Rezende, melhor orientação dos
atos relacionados com o setor in
dustrial do Estado, se dispuser de
mais completas informações so

bre a sua realidade presente. Na
da mais lícito, portanto, do que
esperar a cooperação das prefei
turas, para uma união de esforços
visando ao crescimento do par
que industrial e da economia ca

tarinense, em expansão.-

I

Sem dúvida, no" instante de
nossa evolução administrativa em

que predom ina a intenção de ace

lerar o desenvolvimento sócio
econômico do Estado, é oportu
no que os órgãos competentes do
'Poder Público, sobretudo os da
frente fazendária e daquelas que
mais especificamente executam a

pol ítica do desenvolvimento esta-

duaCtenha presente o exato co

nhecimento das proporções e pe
cul iaridades do nosso' parque in
dustrial, bem como do acervo to
tal de bens do Estado e - por
que não ainda? - das áreas ru

rais exploradas economicamente.
Não será demais pedir, portanto,
como o, está fazendo a Secretaria
da Fazenda, a cooperação espe
cial das prefeituras para um le
vantamento completo das indús
trias, com as minúcias relativas a

Iocalização, número de operários, ,

planos de reequipamento e ou
tras pormenores.

� privado, voltada para o desen
volvimento de Santa Catarina".
Na verdade, a aplicação dos in-

, centivos que beneficiam já parte
ponderável dos empreendimentos
de indústria, por meio duma as

sistência creditícia e financeira
eficiente, não prescindirá das in
'formações inerentes ao quadro
das atividades industriais, ao' en

contro de. cujas necessidades e

projetos de expansão e intensifi
cação tenha de ir o Governo do
Estado. E nem por outras razões,
talvez, já se sugeriu a criação da,
Secretaria da Indústria e Comér
cio, idéia que seria levada à apre
ciação do Governador com o

apoio da FIESC e que natural
mente dependeria do critério go
vernamental.

Por agora, o prioritário é o 'Ie
vantamento do panorama total e

atualizado das indústrias estabe
lecidas em terras catarinenses e

integradas no processo do cresci
mento econômico do Estado.
Convocadas à colaboracão nesse

sentido, as prefeituras dos muni

cípios de Santa Catarina eviden
temente não deixarão de partici
par desse oportuno trabalho pelo
qual se empenha a Secretaria da
Fazenda e de que' é de esperar,
advenham benefícios para a in

dustrialização de outras áreas,
sob os incentivos do FUNDESC.

Já o simples fato de podermos
saber e mostrar o que é o parque
industrial de Santa Catarina justi
fica todas as, providências toma

das oficialmente para isso.

Sempre se falou dás estatísti
cas como elemento in,c;lispensável
a qualq-uer p-rograma de adminis
tração e, mesmo entre nós, já
muito se 'utilizaram os serviços
estatísticos, que, diga-se de
passagem, estão bem aparelha
dos. De sorte que não apenas as

prefeituras, mas'acreditamos que
principalmente os setores estatís
ticos do Estado poderão prestar
'ao objetivo das providências Se-
cretário da Fazenda bons servicos
a respeito do nosso parque indus
trial.

Explicando a finalidade dessa
pretendida atualização dos dados
referentes a empresas industriais
que exercem atividades no Esta
do, o Dr. Sérgio Uchoa aludiu à
utilidade desses informes para "a
formulacão de acões e fortaleci
mento da integração marcante

que existe entre o setor público e

Pequena
•

artista premiada
.

Já tive o portunidade de referir-me à vitória artistica

que uma menina de Florianópolis, a inteligente Simone

Marçal, obteve, recentemente, numa Exposição de Arte'

realizada no Japão. Trata-se duma competição
internacional de desenho, que reunia trabalhos infantis
de pequenos artistas de várias partes do mundo e à qual a
menina Simone enviou uma de suas boasproduções.
Aluna da Escolinha de Arte do "nosso Museu

Artistico, essa desenhista mirim. surpreendeu ",4 cqifzi�s40
julgadora, na exposição feita n,a capitôl japonesa,' cUjos'
memb ros. eram personalidades -de ,expressa0, artística ,,'
reconhecid issima. Simone conseguiu o 10. lugar,
projetando a sua grande vocação e o nome de nossa

Escolinha de Arte.'
O incentivo que assim lhe foi dado, não sem

incontestável mérito do seu talento natural e do seu

aproveitamento escolar, deverá valer-lhe muito para
mantê-la fiel aos próprios pendores para a pintura, em
que certamente haverá de triunfar, acrescentando a lista

de celebridades catarinenses consagradas nos labores
artisticos. E não teria sido outra .a razão pela qual' a
Secretaria do Governo" pelo seu ilustre titular, Dr.

Orlando Bértoli, acaba 'de prestar, em nome do Governo
do Estado, expressiva homenagem, à menina Simone

Marçal, em consideração ao notâvel
, frito que a

distinguiu na Exposição Internacional de Arte Infantil,
ocorrida em Tóquio.

'

Uma valiosa placa de
_

ouro e prata; em que. se

gravaram alusões à triunfal presença da de_semhis(a
infantil de Florianópolis, lhe' recordará pará 'toda a,

existência '--- que será de'maiores conquistas. na' Sua.
carreira de Arte - a vitória conseguida noJapiio pelo seu

trabalho, reconhecido o melhor e situado 'ém Lo. rugar,
entre todos os que, de toda parte do mundo, estiveram lá

expostos, disputando a classificação mais honrosa. "

A significativa placa não somente lembrará à pequena
'artista de hoje, mas à futura artista catarinense, um

determinado estágio de seus estudos guiada por solicitas

e competentes mestres, cuja dedicação à disctpula
talentosa ficaria também marcada nesse lindo troféu,
com que a-brindou o Secretário do Governo doEstado.
A presença dessa placa, entre os objetos mais ricos de
conteúdo moral e sugestivo que possui, falará a Simone,

,
onde 'quer-que esteja, das esperanças de seus pequenos
contemporâneos, mas nem apenas destes e sim de todos
'quantos hoje lhe admiram os dotes estéticos habilmente
cuitieados. e lhes desejam sempre maior expansão. Esse
mimo lembrará a Simone tudo aquilo que hoje' ela
promete ppra mais assinaladas glórias de sua terra 'natal.
Numa petmanente saudação à sua sensibilidade, o objeto
da homenagem que lhe foi prestada lhe segredará, no

intimo de sua consciência artistica, a confiança com que
todos lhe acompanharemos o desabrochar para o seu'
culto àBeleza.'

'

Quanto à iniciativa do gesto fidalgo, que exalçou o

valor da pequena Simone pelo realce de sua vocação para
a Arte, é justo que se registre, como um sinal novo duma
nova polttica de valorização da cultura, o ato do

Governo,_ de que foi intérprete, numa perfeita
identificação de sentimento e de entendimento, o

Secretário Orlando Bértoli. Dentro das diretrizes que 'o
Engenheiro Colombo Salles está traçando ao incremento
das atividades culturais e artisticas de. Santa Catarina, o
fato a que estou fazendo referências acentua a intenção
governamental, que tem no titular da Secretaria uma

, colaboração executiva entusiástica e dinâmica.
,

Plf!m só' de pão vive o homem - diz lá a singela e

prà_fi!.nda versão 'cristã - e lícito, portanto, será que se

nol5flite p trabalho do espirita, valorizando-o ao nivel do

ide�l humano, e do· acrisolamento estético da
huriz�idade.

Gustavo Neves

--,--------------------------------------------------------------

E •••Filosofemos
Embora um célebre anti-filósofo italiano te

nha dito que "la filosofia é una roba colla quale
o sensa la quale ii mondo diventa tale e quale";
embora um alto componente da administração
brasileira acabe de ser demitido, por seus supe
riores, com a filosófica argumentação de haver,

entre, os dois, um descompasso filosófico; em
bora na minha querida Universidade os alunos

para os cursos de Filosofia se tenham evaporado
no intangível absoluto do atual quase Nada e no,

previsível Nada do Amanhã; embora ao con

tacto do título acima um bom número de lejtt)·
res não tenha executado o ato heróico de mer
gulhar aqui dentro ... me deu uma danada vonta
de filosófica de ... filosofar.

E vamos, pois:
- Que coisa terrível é o amor para quem

não quer amar. Que violação! que ultraje!
- Não devemos tomar a arte muito ao pé da

letra.
'

'--- A arte nos comove precisamente porque
está depurada de todas as impurezas da vida
real, A arte nos dá a sensação, o pensamento, Ó

sentimento absolutamente puros; isto é; quimi
camente puros. Não, moralmente.

:;- 'Para que serve a filosofia cuja premissa
maior não é a expressão racional de nossos sen-

timentos?
.

.

,- Na nossa época tudo é permitido.
- Estas mulheres de hoje querem dàr a im

pressão de postes de iluminação pública,
- Os bois quando ruminam parecem medi

tar sobre os problemas da metafísica.
- Deve ter sido contagiado pelo cinismo da

geração mais moça.
'. =: Hoje em dia os moços estão entediados e

,�nsádos do mundo antes de chegarem à maiori
"dade.

- Esses sistemas modernos de esgotos!
- O assun:t() não faz a obra de arte.
.:...: Saber duma verdade e ouvir essa verdade

são coisas'diferentes.
.;_ Os milionários estão tenivelmente preocu

pados com o amanhã
- Há certos estados de consciência conheci

dos pelos ascetas que são desconhecidos para

aqueles que não 'são ascetas.
,

- Ele nunca aprendeu bem a' distinguir a

arte da pornografia.
- As reuniões sociais, no fundo, são uma

perda de tempo.
- Acabo de descobrir uma prova matemáti

ca, das mais extraordinárias, da existência de
Deus.

- A essência da nova maneira de olhar as

coisas é a'multiplicidade: A multiplicidade de
olhos e a multiplicidade de aspectos vistos.

- Viver modernamente é viver rapidamente.
- Que conforto fugir das palavras! Palavras!

palavras! Elas levantam um muro entre nós e o

universo. Três quartos do tempo a gente não'
está em contacto com às coisas, mas apenas
com as malditas palavras que as representam.

- Somos todos especialistas que vivemos em

função somente do dinheiro e não das coisas
reais.

- Sabes lá se por acaso a terra não é o infer
no de algum outro planeta?

- Todo objeto, todo acontecimento contém

em si umainfinidade de 'profundezas dentro de
outras profundezas.

- As pessoas me parecem mais estranhas em

questões de dinheiro do que mesmo em ques-
tões de amor. •

- O progresso industrial significa superpro-

LINHAS TELEFÔNICAS
A melhora introduzida no siste

ma telefônico da cidade com a ins

talação de novas linhas já não está
surtindo mais efeito. Nos últimos
meses e em determinados horários
tem se tomado cada vez mais difícil
se conseguir uma linha para chama
das. -O vertiginoso crescimento de
mográfico da Capital e a explosão
que está .ocorrendo -no ramo da

construção civil exige a ampliação
dos terminais não só para atender a

demanda como também para aliviar
o já congestionado tráfego telefõni
co.

Trivial I

Marc8io

Variado Medeiros,
fi'ho

o que existe do
outro lado do rio?
Ninguém de bom senso pode negar que a renovação política é tão

necessária quanto a renovação que se processa em todos os demais
setores da atividade humana. É corolário da evolução social e não se

admite que a política permaneça adstrita a valores superados, estáticos
no tempo, enquanto que ao seu redor as coisas acontecem a uma

velocidade imprevisível até poucos anos atrás. A renovação, porém,
deve ser fruto da própria evolução e não apenas o resultado da troca de
peças no tabuleiro do xadrez politico.

Em Santa Catarina a renovação vem sendo defendida com inusitado
ardor nos últimos tempos. A iniciativa partiu da' própria área do
Executivo, onde se cogitou de afastar as lideranças tradicionais das
decisões politicas do Estado. Foi assim que em meados de 1971 surgiu
uma crise branca entre o Governo e a classe política, posteriormente
contornada com a tentativa de reaproximação do Governador Colombo
Salles com os principais lideres da Arena, naquela oportunidade
retraídos de uma participação maior na vida pública estadual ante a

perspectiva de serem considerados indesejáveis por alguns setores da
assessoria gov.emamental. Contornada a situação, não se deu ao

problema, contudo, uma solução definitiva, embora as relações
passassem a um nivel de franca cordialidade: Mas a despeito disso

permaneceu, como uma marca do episódio, o constrangimento de

ponderáveis setores da classe política em atuar com maior desembaraço
nesse terreno que até então lhes era inteiramente disponível.
, Esse constrangimento deu margem à retração da classe politica que,
preocupada em não ultrapassar a área de competência que lhe foi.
insinuada, evita atrever-se a uma ação mais agressiva no contexto da
vida pública catarinense. A par disso (ou talvez em consequência] as

profundas divergências que se verificam na Arena, no âmbito de alguns
municipios e com vistas às próximas eleições, não estimulam a quase
totalidade dos parlamentares com responsabilidade de mandato federa!
a assumir maiores compromissos nestas eleições municipais. A politica
es tadual cai, assim, num vácuo que não se sabe onde e como vai
terminar.

Diante disso, vamos esbarrar num paradoxo. A propalada renovação
politica não está existindo. Os lideres tradicionais pouco a pouco se

afastam da vida pública,' uns pelas razões aqui já apontadas, outros por
considerarem remidos seus compromissos paracom a política estadual.
Mas não há quem lhes assuma o lugar. Nem tanto por falta de quem se

interesse, mas principalmente pela ausência de valores à altura -de

assumir, numa hora dificil, uma liderança que venha a calar no consenso

da comunidade ou da agremiação partidária onde estão situados. O

futuro da politica estadual não apresenta, por enquanto, qualquer
perspectiva. Seja, ela boa ou má. Tudo indica que a fase atual representa
um hiato, como se fosse um rio que se tivesse que atravessar no curso de
uma estrada. Mas ninguém sabe o que espera a política catarinense do
outro lado do rio.

INTEGRAÇÃO
,Integração virou palavra da mo

da em Santa Catarina. Tudo o que
se faz de novo leva o rótulo da inte

gração. O atual e secundário torneio

de futebol, gincanas, simpósios,
'etc., não escapam à palavrinha fatal
e onipresente. Mas; em matéria de

integração, mesmo, assim compre
endida em termos amplos e esta

duais, não resta. dúvida de que a

construção integral da. BR-282 é

quem mais merece ser assim rotula
da. Enquanto essa rodovia não esti
ver concluída em toda a sua exten
são, de São Miguel do Oeste a Flo

rianópolis, tudo o que se fizer em

nome da integração estadual não

funciona. Porque a verdadeira base
disso tudo é a ligação rodoviária do
Estado nos seus pontos extremos

Leste-Oeste.
RECEPÇÃO

_

Não mais será na residência do

Sr. Fernando Faria a recepção que
será oferecida hoje à noite aos Sena
dores Lourival Batista e Antônio
Carlos Konder Reis e ao Deputado
,Athiê Jorge Curi. O Governador Co
lombo Salles, no momento em que
foi convidado para a recepção pelo,
anfitrião, pediu licença para' que o

acontecimento fosse transferido pa
ra o Palácio da Agronômica, já que
ele próprio' faria questão de home-.

! .nagear os visitantes.

ABEL A. DOS SANTOS
O Deputado Abel Ávila dos San

tos acredita seguramente que a Are
na ganhará as eleições em Blumenau
com cerca de 60% dos votos. O par
lamentar está comandando pessoal
mentea campanha naquele municí

pio, onde é presidente do Diretório
da Arena, encontrando ainda tempo
vago para 'participar da campanha
nos demais municípios sob a sua in-

'fluência eleitoral. Ainda sobre as

eleições de Blumenau, acha o Sr.
Abel Ávila dos Santos que a campa
nha realizada pelos candidatos da
Arena vai neutralizar a que está sen

do intensamente desenvolvida pelo
Prefeito Evelásio Vieira em favor
dos candidatos do MDB.

dução, significa a necessidade de_ conseguir na
vos mercados, significa a rivalidade internacio-

, nal, significa a guerra.
'

.

- É necessário convencer toda a gente de

que essa magnífica civilização Industrial não

passa de um mau cheiro, e de que a vida verda
deira, a que significa alguma coisa, não pode ser

vivida senão fora dela. Será preciso muito, mui
to tempo para que uma vida decente e o cheiro
industrial se possam conciliar. Tal�ez sejam
mesmo inconceliáveis. É 'o que está ainda para
se ver... Seja como for, por ora é necessário
atacar as imundfcies de rijo, suportar o 'cheiro
estoicamente..e, nos intervalos, tratar de levar
uma vida verdadeiramente humana.

- Nada como a arte moderna para esterilizar
as coisas e extirpar-lhes a vida.

- Ao menos és moderno nas tuas desculpas!
E, então, filosofei?
Não, não! Não filosofei! Transcrevi frases do

Contraponto de Aldous Huxley. Publicadas em

1928!

Celestino Sachet

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seis Plunicípios de

lPernambuco poderão
sofrer idtervencão

o Governador César Cals pediu ao em

baixador dos Estados 'Unidos, William

Rountree, que interfira para que o Progra
ma Alimentos para a Paz venha prestar so

corro aos flagelados na região dos Inha-

� muns, no Ceará, atingidos pela seca parcial
deste ano. A informação foi divulgada on

tem pelo serviço de Imprensa do Governo,
adiantando que o Governador esteve com o

EmbaÍxador norte-americano em 'Brasília,
. mantendo depois contatos com os dirigen

.

tes d,USAID,com o. mesmo objetivo.

O Palácio informou que o. Governador,
depois de pedir aiuda internacional, yoltàrá
a levantar a questão da seca dos Inharnuns
na próxima reunião do Conselho Delibera-

o magistrado culpa os políticos como

responsáveis pelo que está acontecendo no.

interior e explica que eles não têm mentali
dade suficiente para saber o que é política,
dando plena autoridade aos cabos eleitorais

que se sentem com poderes para fazer qual- .

quer coisa em defesa do Partido. O 'Secretá
rio de Segurança Pública, coronel Egmont
Gonçalves, viajou ontem acompanhado de
36 delegados especiais .,- todos, tenentes e

subtenentes da Polícia Militar - para distri
buí-los em 36 áreas consideradas de atrito
do interior do Estado, em face das campa-
"nhas eleitorais, que se vem mostrando tu

multuadas,

tivo da Sudene, à qual estará presente o

Ministro da Agricultura, Cirne Lima e que
também será assistida por uma comitiva da
USAID no Recife. A Súdene até agora não
reconheceu o estado de seca da região dos
Inhamuns, principalmente porque as pró
prias autoridades cearenses insistiram por
váriosmeses em negaI que o problema exis

.

tísse, "para não desgastar a imagem do Cea-
rá", somente vindo a pedir socorro quando
o problema agravou-se.

'

Ontem, o governador César Cals admitiu
que poderá disputar a cadeira de senador
pela Arena, em 1974, desde que sua candi
datura seja colocada em termos de unidade
do Partido, representando Uma reivindica
ção dos princípios da Revoluç�o de março.

Municipal do Rio terá' s,how
extra de Sarq Vaughn dia 19
Um show extra de Sarah Vaughan, com

dois terços do repertório renovado, será'
apresentado na próxima quinta-feira, às 21
horas, no Municipal, aproveitando a data

vaga entre seu concerto em Porto Alegre e

sua partida para Caracas. Os preços dos in

gressos para galerias e balcão simples serão

reduzidos, visando, atrair os jovens. A idéia
do "show" e dos ingressos mais baratos

partiu da própria cantora, que confessou a

amigos que "o público do Rio é meu favo- .

rito". Ela prometeu que renovará quase tó
do o repertório, só repetindo as canções
que foram mais aplaudidas nas'duas apre-

[ LEIA
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sentações anteriores, entre elas "My Funny
Valentine",

Sarah Vaugham apresentou-se no Muni
cipal terça e quarta-feira desta semana com

casas cheias, eatualmente está descançando
no 'Rio, visitando lugares turísticos, e fa
zendo compras com sua amiga Elizete Car
doso, a quem conheceu há dois anos, quan
do veio ao Rio pela última vez.

A cantora norte-americana fica no Rio
até amanhã, viajando para Porto Alegre,
onde se apresentará na terça-feira. Ela volta .

ao Rio no dia seguinte, canta na quinta
feira, e na sexta parte para Caracas. ' .

ESTADO'"

Padres contra
•

a apatIa
eleitoral

A arquidiocese de Olinda e Refice distribuiu um

boletim conclamando o povo à participar das eleições
de 15 de novembro. Diz o boletim que "em certos

meios está sendo observada uma situação de apatia
sem justificativa em razão' das atuais limitações do

processo 'eleitoral, mas que precisa ser superada, pois
renunciar ao pouco que, se tem pode. resultar na

perda do direito de conseguir alguma coisa mais".
Com a publicação do boletim, a arquidiocese iniciou

uma campanha de preparação' do povo para às

eleições e ontem mesmo pôs à disposição dos
interessados dois cadernos sobre o. processo eleitoral,
com o título de "é tempo de política",' onde se faz
uma análise da escolha dos candidatos e da legislação.

. em vigor.

Regimes de partido
-unico entrando em

fase de abertura
Para o professor Samuel Huntington, especialista em

sistemas de Governo, da Universidade de Harvard, os

regimes de partido único, tanto dos países soci�istas, como
os do México, Tunísia e alguns países da Africa, estão

entrando numa fase de abertura para a representação de

vários' grupos, visando com isto atender a crescente

complexidade social.
Huntington vê na América Latina uma situação

extraordinariamente complexa. -Diz ele: "Como mostrou o

professor Charles Anderson, da Universidade de Wísconsà, é

um autêntico museu de vários tipos de polítíca, que embora

parcialmente desativadas continuam ·presentes. Na maioria

de seus países as sociedades tem gove.mos. pluralistas,
autoritários ou democráticos, porque existem grupos

organizados que desempenham os seus papéis". Para ele, um
dos maiores erros de alguns cientistas sociais

I norte-americanos é tentar generalizar quando falam sobre a

América Latina "que tem desde países pequenos e poucos
viáveis como o Haiti até países em processos de

desenvolvimento como o Brasil, Chile,' México e

Argentina;'. Huntington acha difícil julgar se está ocorrendo
um aumento do autoritarismo na América Latina ou no

terceiro mundo pois, "as formas políticas dos países em

desenvolvimento podem ser revertidas do dia para a noite".

Segundo Huntington, os países que adotam sistemas de

governo baseados em partidos únicos estão entrando
atualmente numa terceira fase: a primeira é a da eliminação
dos grupos ligados à velha ordem - 'diz ele. Na segunda, o

partido único assume o governo. Na terceira fase, a

crescente complexidade social e afluência econômica

conduz a representação no Governo de outros grupos:
. buracratas, trabalhistas, econômicos e, em alguns países
como a Iugoslávia, étnicos.

O professor Huntington chegou ontem no Rio convidado

pelo conjunto universitário Cândido Mendes e participará
hoje de' alguns grupos de discussão sobre partidos únicos,
autoritarismo e relações entre civis e militares.

CONJUNTO
RESIDENCIAL

ALVES DE· BRITO
O DOM de bem morar

- LIVING

3 - DORMITÓRIOS
- BANHEIRO

,

- ,COPA-COZINHA
- DEP.CQMP. DE SE'RVIç:O·
- GARAGE OPCIONAL'

.

MBSBS' PARA PADAR

ApóS a ·morte do comerciante Evaristo

Batista (Arena. 1); assassinado ontem por
João Catuba Nunes (Arena 2), no municí

pio de Bodocó, o juiz daquela Comarca,
José Ferreira de Souza, sugeriu ao Tribunal

Regional Eleitoral a intervenção nos muni

cípios de Exú, Parnamirim, Granito, Terra
Nova, Ouricuri e Bodoc6, pelos quais res

ponde.
Ele alegou, em comunicado ao

TRE, que as lutas polítias entre as duas

facções da Arena nesses municípios pode
rão trazer consequências graves e exigiu
que se enviassem tropas federais para aque
la área 30 dias antes das eleições.

Governo do Ceará pede aiuda"
aos EUA por causa da seca

E A ALEGRIA' DE MORAR NUM EDI FfelO DE SONHO, TÃO
• ADMIRAVElME!\ITE LOCAÚZADO, ESTÁ AO SEU ÂLCANCE.

O EDIFICIO *NÃO 'SERÁ CONSTRUíDO; *SERÁ ENTREGUE DENTRO DE
2 MESES:

·E VOC� JÁ PENSOU EM SE DESPEDIR DOS SEUS VIZINHOS? NA SUA

'MUDANÇA? QUE TRABALHÃO VOC� VAI TER, HEIN?

IMAGINE so. VOCÊ TEM APENAS 2 MESES \RA FAZER TUDO ISTO!

QUE FELICIDADE A ,SUA! AGORA, SE \lOC� NÃO SE APRESSAR NÓS
ACABAREMOS VENDENDO O "SEU" APARTAMENTO; VEJA so. RESTAM
APENAS 10 UNIDADES

.

Especialista -do
BrasH é pre�iado
em congresso'

o trabalho sobre "Anatomia Ocular" do
'-

especialista
brasileiro Benedito Toledo, que é professor da Universidade
Gama Filho, foi escolhido como a melhor contribuição
c ientífica do II Congresso Luso-Hispano-Brasileiro de

,
�

Oftalmologia, encerrado ontem no Copacabana-Palace no _

Rio.

O Congresso reuniu durante seis dias mil especialistas
brasileiros, . portugueses, espanhoís, de pãíses da América

Latina' e observadores dos Estados Unidos e da Suiça, sendo
que ficou marcado um novo encontro para 1976, na

Espanha.
Foram apresentadas "18 conferências, 93

.
comunicações sare temas livres, quatro cursos especiais,
projetados 40 filmes versando especialmente sobre técnicos

cirúrgicos atuais e três mesas redondas. Nestas mesas

redondas foram debatidos temas sobre pesquisa básica,
técnica especial de diagnóstico e lesões do fundo do olho e

a maneira de serem evitadas as complicações na cirirgia da
catarata e do glaucoma.

-

Os trabalhos desenvolvidos no Congresso já estão

publicados em três volumes à disposição dos oftalmologistas .

e dentro de 30 dias sairá mais um volume com as 'discussões
.. I'

apresentadas em plenário sobre as teses.
)

Paralelamente ao Congresso' foram realizadas três

exposições: científica, onde os oftalmologistas participaram
com trabalhos de pesquisa clínica e laboratorial, tendo sido

premiado' o .trabalho sobre "Anatomia Ocular", do

professor Benedito Toledo; técnico-científica, em que
asfábricas e seus representantes exibiram aparelhos
indispensáveis ao exame e tratamento das doenças oculares.

Pesquisa
sohre

venéreas
"As doenças venéreas

no Brasil atingem os gru
pos sociais de menor poder
aquisitivo, sendo bem re

duzidas nas classes médias,
ao contrário do que se ve

rifica atualmente nos Esta
dos Unidos e na Europa,
onde uma liberdade sexual

que ainda não chegou até

nós, agrava o problema nas

universidades" .

As conclusões foram ti
radas após uma pesquisa
re alizada pela Academia
Brasileira de Medicina Mili
tar, em Vitória, Espírito
Santo, durante a qual fo
ram entrevistadas e exami
nadas 204 11 pessoas de to
das as claasses sociais. Vi
tória foi escolhida para a

<II pesquisa, a primeira em

seu gênero rea,lizada no

Brasil, por ser uma. cidade
média, com um porto,
muitas instalações milita

res, um crescimento urba
no desorganizado e um

grande afluxo de motoris
tas de caminhão vindos de
todas as partes do país. A
duração do levantamento
foi de 15 dias, para assegu
rar maior validade aos re

sultados.
Entre os grupos pesqui-

. sados, o.s universitários re

velaram um índice baixo
de doenças venéreas. Entre
281 alunos da Faculdade
de Filosofia e 220 da Fa
culdade de Medicina, os

exames de sangue para o

diagnóstico de sífilis mos
traram uma percentegem
de um por cento de infec
tados.

No outro extremo, fica
ram as mulheres de um

prostíbulo existente na ci
dade, onde o índice de
contaminação .foi de 29

. por cento. Os soldados são
bastante afetados pelas do
enças venéreas, segundo a

pesquisa, já que na Polícia
Militar do Estado, a inci
dência de sífilis foi de 8,5
por cento. No III Batalhão
de Caçadores, baixou para
5,2 por cento e na Escola
de Aprendizes Marinheiros
foi de 3,7 por cento.

LOCALIZAÇAo
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TIRE A DÚVIDA AGORA
MESMO, FAÇA UMA VISI
TA AO LOCAL E VENHA
CORRENDO FALAR CO
NOSCO OU TELEFONE PA
RA �4-50 ou 35-26.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Irregularidades 'afastam
c;lirigentes de federação
de trabalhadores de ·se
O Delegado. Regional do. Trabalho, Sr:

Ciro. Belli Muller, assinou portaria afastan

do, "ad referendum" do. Ministro. Júlio. Ba

rata, a diretoria e o. conselho fiscalda Fede

ração. dos Trabalhadores nas Indústrias do.

Estado. de Santa Catarina.
'

A medida foi 'tomada tendo. em vista a

constatação de irregularidade na aplicação.
do. patrimônio. da entidade, constatadas pe
la Comissão de Auditagem Sindical, da De-

legacia Regional do. Trabalho,

Ontem a Junta Governativa designada
I,;' i

para administrar a Federação. assumiu su'as
I, .

fungões, sendo. composta pelos Srs. Ari

Schubert, presidente; Ney Cassímíro dos

Santos, secretário, e Daniel Bispo. de Cas-

tro, tesoureiro, ..

A Junta recebeu a missão. de promover
um levantamento. geral, a fim de definir res

ponsabílidades, devendo. concluir seus tra

balhos num prazei de 90 dias, cabendo. à
diretoria afastada e ao. conselho fiscal am-

plo direito. de defesa no. decorrer do. proces
so.

r A Federação. do.s Trabalhadores nas In
dústrias do. Estado. de 'Santa Catarina co.n-'

grega 29 síndícatos da categoria, sendo. a

maior do. gênero no. Estado.

SEMINÁRIO
Por outro lado, o. Delegado. Ciro. Belli

Muller viaja amanhã para o.Río, onde parti
cipará de um seminário. de delegados regio
nais do. Trabalho,

O encontro, que terã a duração. de 16
dias, é patrocinado.· pela Organização. dos
Estados Americanos, tendo. por objetivo
debater a implantação. de um esquema de

aprimoramento da formação profissional
de trabalhadores. Nesse sentido, é propósí
to. do-Ministério do. TrabâIho. intensificar as
práticas de aperfeiçoamento dos trabalha
dores, através de convênios com escolas
técnicas de preparação profissional de nível
médio.

Litro de leite tem, preço mais
caro a partir de' seg'unda-feira
A partir de segunda-feira o. leite passará

a custar Cr$ 0,81 po.r litro, segundo. dispõe
portaria da Sunab, publicada no. dia 28 de.
setembro,

Embora a vigência do. aumento. devesse

vigorar a ,partir de 10.. de outubro, a Dele

gacia Regional da Sunab decidiu prorrogá
-la para o. dia 15, a fim de melho.r po.der
o.rdenar a questão., mantendo. co.ntato.s co.m.
to.das as usinas do. Estado.

'

O Delegado. Regio.nal da Sunab, Sr. Omi
Barbato., info.rmo.u que as usinas co.nco.rda
rarríCo.m a o.rlentação., "o. que facilito.u tim
ito. Q. no.sso. trabalho.".

Co.m esse reajuste, o. produtor de leite
I' que faz a entr.ega na platafo.rmá da usina,
receberá da própria usina Cr$ 0,54 po.r ca-

.

da litro..

Disse o. Sr. Osni Bmbato. que a medida
fo.i ,to.mada para incentivar a pecuária leitei
ra do. Sul do. País, já que o. pro.duto.r de

i Santa Catarina recebe (se entrega o. leite na

I usina) Cr$ 0,54, enquanto. que no.s Estado.s

considerados grandes produtores o. preço. a1
ser pago. é de 51 centavos.

.

.

Explicou que "isso. se dá po.rque 'no. Sul
há o.S minifúndios, enquanto. que nas consí
deradas bacias leiteiras existe a produção .

em grande quantidade".
- Atualmente _;_ afirmou - um grande

produto.r em Santa Catarina pro.duz apenas
cerca de do.is rnillitro.S diário.s.

PREÇO QUEBRADO
Info.rmo.u o. Sr. Osni Barbato. que a flXa- ,

ção. do.s preço.S do. leite e de quase to.do.s o.S

demaisproduto.s co.ntro.lado.s pela,Sunab. "é
feita so.b cálculo.s percentuais e o. arredo.n
damento., em certo.s caso.s, além de não. jus
tificado., po.de implicar inclusive em prejuí
zo.S até para o. próprio. co.nsumido.r".

Declarou ainda que, cOmo to.da a deter
minação. da Slinab, o.S no.vo.s preço.s do. leite
deverão. estar flXado.s em tabelas à vista do.s
co.nsumido.res, so.b pena de o.S vendedo.res
serem Il!ultado.s pela Sunab em até 100 sa

lário.s mínimo.s.

Receita alerta

,sobre bingos�
sao proibidos

A Delegacia da Receita Federal de Florianópolis fez
.

novo alerta sobre a realização. de promoções, a título. de

prop ag anda,' vale brinde, concurso ou operação
assemelhadas..;,bem corno sobre as operações de poupança
popular, �qiihécidas como consórcios, fundo.' mútuo. e

outras forrrias associativas. Informa a Delegacia que sua

realização. depende de prévia autorização do. Ministério. da
Fazenda.

O Sr. Jairo. Lisboa, Delegado. da Receita, informou que a

realização. de bingos, rifas e tômbolas não. é permitida pela
legislação, estando. os infratores sujeitos a multa de valor

igual ao. dós prêmios prometidos, não. inferior a 100 vezes o.

rriaíor salário-mfnimo, conforme cada caso. e perda dos bens

prometidos corno prêmios,
Esclareceu que a aplicação. dessas penalidades não. exclui

a responsabilidade e as sanções de natureza civil e. penal
cabíveis.

Informou ainda que as empresas interessadas em
. \

promover quaisquer das operações referidas devem dirigir-se
às repartições da Receita Federal, a fim de obterem os

necessários esclarecimentos em caso. de dúvida na

interpretação. da legislação. que rege a matéria.

AperfeiÇ.oamento em.

indústr;q tem· curso
,.'

O Centro. Nacional 'de Produtividade Industrial da

Confederação Nacional da Indústria vai promover a partir
do. prôxi jíia 23 um curso. de aperfeiçoamento de
indüstri ár�a de. gerência financeira, a realizar-se na

cidade m�naut prolongando-se até o. dia 4 de.
dezembro." .Ó,« ,

• ,

1.'1 .

Segundo. o. diretor da Divisão. de Produtividade da Fiesc,
Sr. Célio Goulart, o. curso. dirige-se àqueles que, engajados
nas suas' atividades técnicas, não. desejam limitar-se aos

conhecimeritos adquirídos na universidade e almejam uma

visão. mais atualizada, sem fugir ao.s objetivo.s 'prático.s do.s
mais modemo.s desenvolvimento.s tecno.lógicos".

. De aco.rdo co.m o. crono.grama estabelecido., o Curso..

abrangerá' aillas das seguintes matérias: Administração.
Financeira I, de 23 de o.utubro a 27 dô mesmo. mês;
AdmirÍistração. Financeira ÍI, de 6 a 10 de no.vembro;
Cóntabilidade Gerencial, de 16 a 29 de no.vembro; Projeto.s .

e Fo.ntes de Financiamento., de 30 de no.vembro. a 4 de
dezembro. As aulas serão ministradas pelo.s pro.fessores
Cláudio. Garell Reis, Sérglo. Mo.nteiro de Maracajá, Ijaquir
Carneiro. Ramo.s e Alcides Abreu.

A realização. do. curso. está sendo. Jco.o.rdenada em

co.njunto. pela Federação. das Indústrias de Santa Catarina e

Asso.ciação. Co.mercial e Industrial d7 Blumenau, o.nde o.s

interessado.s po.derão. o.bter maio.res detalhes.

:'/)-� :','''.1 �, i. ,.
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DR. JOAO BATISTA BONNASSIS JÚNIO�IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
'R. Felipll Schmidt� 51 - Galeria Jaqueline :.... Loja 7

.

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

.

1. fase de acabàmento - 90 m2
2. fase de acabamento - 80 m2 .

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1, pronta - 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO
APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EI)IFICIO BOM ABRIGO'
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.
· atenção p/ acabam/mto - armários embutidos - carpete n,os
quartos - sala - 'cortinas - cozinha e banheiro revestimento

reveflex até o teto - pisopaviflex
"

I
! I

NOSSO DEPARTAMENTO DE· ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHAND.O. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
oU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JURIDICA.
PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM

SERVI:_LO.

DIVER,SOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
?EQUENA ENTRADA'

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar·Norte - Balneário de Camboriu)'
, s<llas para comércio
, granja
, fazenda

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO Ã SUA DISPOSIÇÃO'
· Constru (mos casas a seu gosto - Tril!dade
, Totalmente financiadas, inclusive terreno

· Comece a pagar, somen'te após receber as chaves,

SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUI R, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
D� TLiD() PARA VOCÊ. CONHEÇA I\IOSSOS PREÇOS.

ADVOGADOS

Ex-Estagiário do Centro.de Tratamento IntêilSiVo'dq:Hospital
dós SerVidores do Estado da Guanabara. ' .',_':.' '

Ex-Estagiário do Se;.viço de Fisio-Patologi�l��$pira�Ória ,do
Prof: PAUL SADOUL. Nancy - França.

.

�."",
'.' ,

DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO'
(Asm_a, Bronquite, Enfisema).

.'

GINASTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldi. 13
Centro Executivo Miguel Daux - conj. 6Ól Residência -

Fone 28-14

. DR.. SERGIO DE CARVALHO
, ) I �

Endocrinologia

. DR.. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

J

Horário·: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
. Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

CERTIFICADO EXTR'AVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do Vllículo marca Chrysler.
.

verde metálico, ano 1969. pertllncente ao sr.' Antônio Fernando de

Alcântara Athayde.

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi extraviado o Certificado de Propriedade da LAMBRETA ano

1959. placa 0190. cor verdé - branco-preto, motor40799. chassis
3K91 D23 pertencente ao Sr. SAN:rO,S ÁLVARO. CUSTÓDIO ..

CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. Rudnyr Benvindo Bardini. declara ter estravfado sua Carteira
Nacional de "Habilitação de' Categoria Profissional. Residente' em
Tubarão - SC.

!

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi 'extraviado ce;tificado de um Opala: ano 1971. chassis �o.
51669ÀB115891. placa AB-2179. de pr�p�iedllçl� de Altair

Acorde.
.

.

J"E)�;�!"
CARTEl RA EXTRAVIÂQ�"

.

'

,

O Sr. Rubes Venturini, declara q�e extraviou sua carteira nacional

de habilitação. Cara�ajo - SC.

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
'JIRETORIA DE D9CUMENTAÇÃO

, E_PUBLICAÇÕES
. RESENHA DE JULGAMENTOS

A Segunda Câmara Civil do Tribunal de
Justiça de Santa Catarina. em sessão ordinária
de sexta-feira, dia 13.10.1972, julgou os

segu'intes processos:
'.

1) Agravo de Petição no. 2. Z�3. de Orleans.
aqrtes. o dr. Juiz de Direito. ex-ottício o

I.N.P.S. e Manoel Pacheco e agrdos. Manoel
Pacheco e o I.N.P.S.

.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime. converter o

julgamento em diligêricia. 'Custas a final.
.

2) Apelação Cfvel no. 8.431 de l taiôpolis,
,

apre. Indústrias Augusto Klimeck S.A. e apdos.
Arcelino Reis de Araújo e outros.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
Decisão: Por votação unânime, conhecer da

apelação e negar-lhe provimento. Custas na

forma da lei.
' .

3) Agravo de Petição no. 2.716 de Criciúma,
agrte. Guerino Matiola e agrdo. I.N.P.S.

flelator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do

agravo e negar-lhe provimento. Custas na forma
da lei.

4) Agravo de Petição no. 2.778 de Chapecó,
aqrte, dr. Juiz de Direito, ex-officio e agrda.
Comercial Planalto,

'

Relator: Des. CE RQUEI RA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, converter o

julgamento em diligência. Custas a final.

5) Agravo de petição no. 2.836 de

Florianópolis, aqrte, Philipe Jorqe e agrda. Cia
de Tecidos Gloriatex Importadora e

Exportadora.
, Relator: Des, CERQUEI RA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, converter o

julgamento em diligência. Custas a final.
6) Agra�o de Petição) no. 2.885 de Concórdia,
aqrte, I rrna. Tereza Moretto e agrdo. Osvaldir
Busatto.

.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
I, Dec.isão: Por votação unânime, dar
provimento em parte ao agravo. para condenar
a agravado' ao pagamento dos honorários
advocatícios. em 10% sobre o valor dos

alimentos. a�ual. Custas na forma da lei.
7) .Agravo de Petíção no. 2.936 de Tubarão,

ágrtes. dr. Juiz· de Direito da 1 a. Vara,
ex-officio, e' o I.N.P.S. e Júlia de 'Godov Dai Bó
e agrd0s. Júlia de Godoy Dai Bó e o I.N.P.S.

.

Relator: Des, ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Por J votação unânime, dar

provimento a ambos os recursos. para julgar a

ação improcedente. Custas na forma da lei.

8) Agravo de Petição no, 2.942 de Orleans,
agrtes. dr. Juiz de ·Direito. ex-officio e o

I.N.P.S. e agrdo. Otávio José Elias.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.

.
Decisão: Por votação unânime, dar

provimento em parte para redUzir os honorários
advocatícios em 10%. Custas na fôrma da lei.

9) Agravo de Petição no. 2.950 de
Urussanga. agrtes, dr. Juiz de Direito, ex.-officio
e o I.N.P.S. e agrdo. Luciano Manoel. Filho,

Relator: Des. ARISTEU SCj,jIEFLER.
Decisão: Por votação unânime, conhecer dos

recursos e negar-lhes provimento. Custas na

forma da lei.
10) Agravo de Petição' no, 2;726 de

Criciúma, agrtes. os Sucessores de João Mello e
'

agrdo. I.N.P.S.
Relator: Desa. THEREZA TANG.
Decisão: Por v0tação unânime, conhecer do

Decisão: Por votação unâJiime, conhecer do
recurso e dar-lhe provimento. Custas na forma
da lei.

20) Apelação Cível no. 8.765 de Jaraguá do
Sul. apte. Prefeitura Municipal de Corupá e

apda, Cia. Auto Comercial Roesler.
Relator: Desa THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime. negar

provimento à apelação. Custas na forma da lei.
Jaime Sprícigo

Diretor'

recurso' e dar-lhe provimento. Custas na .forma
da lei.

01) .Aqravo de Petição no. 2.734 de Orleans,
agrtes. Dr. Juiz de Direito. ex-officio, I.N.P.S. e .

Bento Manoei de Abreu e agrdos. Bento Manoe.!
de Abreu e o I.N.P.S.

Relator: Desa. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime. conhecer

apenas do recurso de oficio e negar-lhe
provimento, Custas na formada lei.

12) Agravo de Petição no. '2.804 de Lages.
Iagrte, Anatai ício Ribeiro' e. agrda. Zulrna

Fernandes Rosa, por si e seus filhos menores. I r
Relator: Desa. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, não conhecer

do recurso por não ter obedecido o art. 849 do
C.P.C. Custas na forma da lei.

13) Apelação de Desquite no, 3.818 de
Sombrio, apte, Dr. Juiz de Direito, ex-offieio e .

apdos, Gervásio Pereira Gomes e Iraci Maria 1Clezar Gomes.
.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Por votação ú�ânime. 'conhecer do

recurso e negar-lhe provimento. Custas pelos

Iapelados:
.

14) Apelação de Desquite no. 3.870 de São
"Joaquim, apte, Dr. Juiz de Direi,to.,ex-officio, e
apdos, João Maria Antunes e Maria de Jesus
Antunes.

Relator: Desa .. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime. conhecer do

recurso e negar-lhe provimento. Custas na

forma da lei,
15) Apelação de Desquite no. 3.898' de

Joaçaba, apte. Dr. 'Juiz de Direito da 2a. Vara,
ex-offieio e apdos. Sebastião Limade,Almeidare'
Maria Ferreira de Almeida.

Relator: Desa. THEREZA TANG
-

Decisão: Por "votação unânime. conhecer do
recurso e negar-lhe provimento. Custas na

forma da lei.
16) Apelação Cível no. 8.730 de

Florianópolis. aptes. Aroldo Joaquim Camilo e

's/mulher e apda S/A Philips do Brasil,
Relator: i)es. CERQUÉIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime. converter o

julgamento em diligência. Custas a final.
17) Ap elaç ão .Cfvel no, 8.734 .de

Florianópolis. apte, Dr. Juiz de Direito da Vara
r'os Feitos da Fazenda' Pública e Acidentes do
'Trabalho, ex-officio e epdo, Osvaldo Ferreira
Soares.

-

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por .votsção unânime, conhecer da

apelação e negar-lhe provimento. Custas na

forma da lei.
..

la) Apelação Crvel no. 8.324 de Lages,
apte. Wpldemiro Nunes Madruga e apdo. o Juiz
de Direito da 2a. Vara Cfvel,

Relator: Desa. THER,EZA TANG
Decisão: Por votação unânime. conhecer do

recurso e negar-lhe provimento: Custas na

forma da lei.
"

19) Apelação Cível no. 8.718 de Lages •

apte, Osanhati Antunes e apdo.: Elpidio:
Antunes Dias.

Relatar: Desa. THEREZA TANG

I

i
I

··APARTÁMENTOS

OI

TERRENOS E CASA NO CENTRO
VENDE-SE

1, ÓTIMO TERRENO E CASA DE ALVENARIA SITUADOS À
RUA DUARTE SCHUTEL. 62 NESTA CAPITAL.
2. TERRENO EM ZONA CENTRAL DA CIDADE, ÓTIMA
LOCALIZAÇÃO COM LINDA VISTA. PANORÂMICA PARA
BACA SUL E CENTRO DESTA CAPITAL.
TRATAR NA RUA TRAJANO., 25 - 10. ANDAR - SALA 2-
NESTA CIDADE.

VENDE-SE
A Farmácia defronte a. Cobal Nova no Estreito, esquina da Rua do
Figuei rense, Os interessados deverão tratar na mesma. ou na

Farmácia São Geraldo, à r. Anita Garíbaldi esq. com Saldanha
Marinho, loja 2 .

CASA ALVENARIA C/TE"RRENO
Vende-se, situada à rua Dr.. Homero no. 205 (próximo à praça
Municipal) em Sã,)" José. Informações - No local c/sr. Marçal.

VENDE-SE CASA
Á rua Gal. ,Nestor Passos (Servidão Gonçalves. 7) Centro. Tratar no
local ou pelo fone 3022 com Simões.

.

VENDE-SE URGENTE
Um" apto. c/quarto, sala de estar, sala de jantar. cozinha

c/armáno, área de serviço. banheiro c/armário. todo acarpetado. Ed.
São Francisco apto. 110. Tratar pelo fone 3478 c/Bete.

DECLARAÇÃO'

o. abaixo assinado senhor ALDO VARGAS. declara que extraviou o

Certificado de Registro de sua comionete tipo Variant. marca

VOlkswagen, ano de �abricação 1971. motor no. BV-080.387.
chassis no. BV-055.955. com 65 HP. de cor azul 'diamante,
capacidade para 5 passageiros. de placa CR-1698.

Criciúma� 12 de Outubro de 1972.

DR. RAUL. CHfREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariàmente
das 12,30 às 16;00 horas.

i,

. ORA. MOEMA DESJARDINS

Consultas
Lo.calizac;:ão.:- Av. Beira Mar Norte

Acabamento: - De Luxo

Metragem: - 135 m2., c?m 3 quartos, amplo
living, 'copa, cozinha, área de s·erviço, depen
dência de empregada e garage.
Co.ndições: - Cr$ 4.000,00 inicial, saldo fi
nanciado em até 20 anos� prestação mensal de
um aluguel.

Informações: - Sr. Wilson F. Andr�de, pelo
Fone 33-98

Rua dos Ilhéus, 8 - Ed. Aplub sala 64

Flori�nópoli.s :.... SC.
,

CRM-SC 820 CPF 0'29727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Exame preventivo do câncer

diariamente das 1S"às 18 horas no

Centro Executivo Migu'el Daux
rua Anita Garibaldi
ésquina Saldanha Marinho ,

19 andar - conjunto 104 - telefone 36-83
Florianópolis - SC

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo legal.
os Tltulos que se acham ·em Cartório para protestos os senhores:
João Silva. Panificadora Balneário Ltda.• Azamor Danilo Simon •.

Vitor P)acente,
Florianppolis, 13 de outubro de 1972

OFICIAL MAIOR

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA - M.A.
INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO

E REFORMA AGRÁRIA - INC.RA
CQORDENAQORIA REGIONAL DO ESTADO DE

.

SANTA CATARINA - CR(�O)
A V I S O

TOMADA DE PREÇOS 02/72

Coní'unicamos aos interessados na Tomada de Preço em epígrafe.
relativa a prestação de Serviços específicos de Auditorias e.
Sociedades Cooperativas do Estado de Santa Catarina, que a

abertura das propostas está marcada para o dia 30/10/72, do
corrente mês e o Edital correspondente encontra-se à disposiçã0 na

Divisão Técnica da Coordenadoria Regional à Rua Frei Caneca, 152
- Florianópolis. SC.

.

Florianópolis. SC. outubro/1972
A COMISSÃO.

.

DEPARTAMENTO CENTRAL DECQMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 72/795

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento d9S interessados. que receberá propostas de
fir'mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
G E-15/12/69-8. 755, até às 15 horas do dia 06 de Novembro de

1.972, para o fornecimento de PAPÉIS PARA IMPRESSÃO
destinados ao DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS .

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de Compras. à Avenida Mauro Ramos no. 212. Florianópolis. onde
serão' prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

Florianópolis. 13 de Outubro de 1972�
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

CUrso de especialização pela Pontiflcia Universidade Caté-
I ica do'Rio cÍe JaneJ roo ' ,

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - G.B.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE·- ESTERILIDADE E INFERTIUDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerõnimo Coelho. 359 - sala'36 - Ed..
da Associação Catarinense de Medicina -'" Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
-

TOMADA DE PREÇOS No. 72/802
"

AV ISO
O "DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que 'receberá propostas de
fi rmas habi litadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE-15/12/69-8.755. até às 15 horas do dia 27 de Outubro de 1.972.
para o fornecimento de GÊNEROS ALIMENTARES E ARTIGOS
CORRELATOS destinados ao DEPARTAMENTO CENTRAL DE
COMPRAS...

O Edital encontrll-se afixado na sede do Departamento Central
de Compras, à AV,enida Mauro Ramos no. 212, Florianópolis. onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

Florianópolis. 13 qe outubro de 1972 .

JOÃO JORGE DE LIMA
p/Diretor Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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J��NVILLE
,'C ':""'"""Terá início hoje às 16

horas em Joinville o I Fes

" rival de Música Popular
" Brasileira Estudantil, que

'"

deverá se estender até a

; primeira quinzena do mês
..

de dezembro. Um bom nú-

mero de participantes já se

inscreveu e a execução das

músicas terá o acompanha
mi:mto do, conjunto Pop

,;

B and. O Conservatório
Musical Beethoven de

", Joinville,'promotor do fes

tival, informou que para os

12 primeiros colocados se

rão oferecidos, além de tro

féus, medalhas e diplomas,
urna gravação em uma edi

tora de disc?s de São Pau

lo. A promoção conta com

a colaboração do Serviço
Social da Indústria,

SÃO BENTO

o Ministério, do Traba

'lho e Previdência Social in
formou à Prefeitura de São

�I Bento
do Sul que destinou

� Cr$ 1�.080,00 equivalen
tes a 46 bolsas de estudos

para operários sindicali
zados ou seus dependentes
deste município. O valor
d as bolsas variam entre

Cr$ 220,00 a Cr$ 420,00.
As entidades beneficiadas
foram: Síndicato dos Tra
balhadores nas, Indústrias
da Construção e do Imobi
liário e Sindicato dos Tra
balhadores nas Indústrias
de Fiação e Tecelagem. A
inscrição, classificação, se

leção e habilitação de can

dídatos a bolsas estão a

cargo dos sindicatos, de
acordo com as normas e

critérios estabelecidos pelo
Programa Especial de Bol
sas de Estudos,

BLUMENAU

A Legião Brasileira de
Assistência doará' à Prefei
tura Municipal de Blume
nau uma marcenaria para
'aparelhar a Unidade de
Treinamento localizado no

bairro da Escola Agrícola.
O responsável 'pelo Setor'

• ., de Capacitação e Adestra
� mento de Mão de Obra da

unidade de ensino irá na

próxima semana a Porto
Alegre, a fim de ultimar os
detalhes quanto à aquisi
ção de todo o material ne
cessário para-a implanta
ção da marcenaria. Segun
do informações da direção
da Unidade de Treinamen
to, é provável' que o novo
setor venha a funcionar' a

partir do próximo ano,

LAGES

A Quinta Semana Co
merciária será comemora-

,

da no período de 21 a 28
deste mês no município de

Lages.
' A iriformação foi

prestada pelo Centro de
Atividades do Serviço So
cial do Comércio local,
que já elaborou o progra�
ma, constando de reuniõ�s
de debates, encontros, so
ciais e torneios esportivos.
Para o dia 31, data alusiva
ao comerciário, foiprogra
mada apenas sessões so- ,

Ienes.
'

SÃO BENTO

O Prefeito 'Ornith Bol
'lmann, de São Bento ,do
, Sul, designou .os senhores

I '

Oscar Zander, Jorge Preiss
e Telmo Locatelli, profes
Sores do Conservatório
Dramático-Musical CarIos
Gomes, de Blumenau, para
participarem da comissão

que escolherá no próximo
mês o hirio oficial de São
Bento do Sul. Apenas qua-'
tro participantes inscr.eve
ram-se até o momento pa
ra o concurso.

CONCÓRDIA

O Governador Colombo
SaBes, acompanhado de
seus 'secretários, estará nos

próximos dias 27 e 28 na

cidade de Concórdia. Se
gundo infonnações daPre
feitura deste município, o

chefe do executivo de San
ta Catarina participará de
reuniões com os prefeitos
da região do Alto Uruguai

;� Catarinense e corri repre
sentantes de entidades de
classes, a fifi de ouvir as

reivindicações.

Blumenau terámuito
, .

,.' ,

amor e··luz ·no Natal
Blumenau (Sucursal)

- A Comissão Municipal
de Turismo acaba de apro
var, por unanimidade;, o
projeto de Luiz Adão
Quintanilha para a decora
ção natalina da cidade, Es
te ano é o .terceiro a ser

realizado o Concurso para.
a ornamentação natalina
em Blumenau e o primeiro
a ter como participante
um "catarinense",
AMOR E LUZ ' '

Luiz, Adão cohfes�a�se
"fluminense -de nascimen
to, carioca de origem e'

blumenauense de cora

ção", pois aqui vive desde
os 16 anos. Bastante entu
síasmado com a vitória,
classifica de espetacular o

tema escolhido: "Dei Amor
à Luz", "O Homem Cons
trói" e "O Chamado à
Fé". Revela: "A minha in

tenção foi criar uma deco-:
ração que fugisse ao co

mercial - o Natal cada vez
mais cai nas malhas do
compra e vende - e que
realmente trouxesse uma

mensagem. Parti do tema
"Do Amor à Luz" e che
guei ao, "Homem e a Fé".
Considero realmente da
decoração toda o mais váli
do e fundamental o cora

ção que forma uma estre- ".

la". Embora .tenha havido>
restrições quanto a este de
talhe, ,Luiz conservara' a
idéia original porque encll- '

.

ra este trabalho, como o

seu carro chefe.
EXPERIÊNCIA SOMA

O vencedor do concur
so instituído pela qn

'

não é estreante em. decõra- -.

ção. Aqui, em Blumenau, '

desde bem moço, partící-.

o decoradorLuiz Adão promete dar
todo o seu poder de criatividade para
proporcionar aos blumenauenses um
ambiente de amor e luz durante as

festas natalinas: Vencedor da decoração
da cidade. Luiz promete um Natal ameno

e feliz nas ruas de Blumenau.

\

pou de concursos de vitri- \
nas, colhendo. sucessivas vi
tórias. Desse passo inicial,
sucedeu-se sua presença
sempre notada nas feiras
de Amostras de Santa Ca-.
tarina. Participou de 4 de
las, abocanhando na V
FAMOSC o prêmio Meda
lha de Ouro. Esta premia
ção foi ,r.�conhecida pela'
firma a que, estava ligado;
pelo SENAI e FIESC que
-Ihe propórCi9i'laf,anl, uma
. bolsa, de 'estudos. a Milão;,
onde permaneceu 'pàl' três
meses e, meio. 'Embora
confessando-sé' satisfeito,'
com' sua vida' atual no Vale
do ltájar, O' artista não es

conde seu d,esejo de retor-
'nar à' Europa. Apes�r de
ter participado da última
FAMOSC, com dois bem
montados estandes ...:... Re-

naux e SulrFabril - acha
justa a medida de não pre
miar estandes ou decora
dores nestas feiras de
.amostras.
ATOR PREMIADQ

,

O mundo artístico de
Adão extralimita o campo

,

da decoração. No IV Festi\val de Teatro Amador.crea
lizado em Criciúma, foi
consagrado como o melhor
ator do certame, vivendo a

personagem central de "O
Grande Marido". Antes

participara como ator e ce

nógrafo da comédia musi
cada "Viva o Ministro", do
historiador Ferreira da Sil-
va e do maestro Heinz
Geyer. '

APELO
'Luiz Adão Quintanilhá

enaltece a iniciativa da Pre-

Fundeste atire,'''·in$crições
para .. C-urso Cle Pedagogia

Chapecó (Correspondente) - A Facul- zes de responder ao processo de-mudança
dade de Ciências da Educação abriu

,

social que se verifica nessas áreas doEsta-
i inscrições para o' Curso de Pedagogia 'e, do.
suas especializações, com 90 vagas, sendo Acrescentou que tanto o poder público
45 para o período vespertino e o restante como as empresas privadas recentem-se da

para o noturno, atendendo a legislação fe-' . falta de recursos humanos qualificados para
deral que fixou o concurso, vestibular em operarem à, altura das transformações por-
todo o país pára os dias 7 e 8 do próximo

'

que .passa a .região, a ponto disso de com-

mês de janeíro.. .

'
-

,,' ',',
.

"PJpmeteI: a efIciência, dos esforços e poten-
a concurso vestibular para '(>8,Ql1i�9� d� ./",�lálidades, regiõnais para, o seu desenvolvi

Ciências Coritábeis e Adri11nistr�çã!:l seráfI/: > rríênro, 'Existe apel!as - continuou - um

xado apôs a oficialização dos mesmos pelq mínimo inconsiderãvel de adequação dos
Conselho Estadual de Educação. O PEofes- recursos financeiros municipais às necessi-

sor Altamíro.de Morais Mattos"direh\)j-ge- dâdes públicas prioritárias, "ou seja: falta
ral da Fundeste;' informou que- o' processo' de planejamênte ainda q).le elementar e de-
de implantação dos novos cursos já está de- sejamos promover os meios para evitar a

fmido e em plena execução, inclusive com " diluição da capacidade que o Oeste tem pa-
concurso de professores marcado para os' ra resolver, grande, parcela dos seus proble-
dias 4 e 5 do próximo mês em Flerianô-: mas. Finalizou o diretor geral da Fundeste

polis. ' '."
•

, "afirmando que, como, esses meios coinci-

Os dois novos' cursos, explicou o sr, AI- dem 'com as funções da Fundação Universi-

tamiro Mattos, responderão as necessidades ,

tária. do Desenvolvimento do Oeste e as

de.40 municípios
'.

dó Oeste e Extremo ; ,suas obrigações de responder às exigências
Oeste catarínenses, já pesquisados pela

'

de tecurs?s humanos da. região, urge o fun-
Fundeste, e coIistatando-sé absoluta carên- donamento dos novos cursos, o que deverá
cia qe 'profissioRaiS' de f:lív'el superior capa�: '.. se darjá no pfóximo ano.

'

..

.•
� � I

CENTRO HELIOGRÁFICO
CÓPIAS HELIOGRÁFICAS

MATERIAL:
ENG.ENHA\RIA E DESENHO
SdLlCITE MENSAGEIRO

FONE: 27':"'51

UM NO'ME
, 'EM

.�.

PAINÉIS E CARTAZES
EM SI! CATARINA

R.ITAJAI,1691
FONE: 22"'1457

BLUMENAU - se

, feitura Municipal e da Co
missão de Turismo de dar
um ar festivo a Blurnenau
na época das festas de Na
tal. E faz um apelo ao co

mércio blumenauense. Na
sua opinião, deveria haver
uma colaboração expressi
va dos comerciantes com a

apresentação externa de
suas lojas pois, na realida-
,de, eles são os grandes be
nefícíados com a ornamen

tação <las ruas que atraem'
grande número de 'turistas .

O artista premiado per-
tence ao departamento de

.

arte e criações da Empresa
Industrial Garcia e para a

feitura dá ornamentação
irá contar com a eficiente
colaboração da equipe do
Estúdio Fausel e do depar- '"

tamentó especializado da
Prefeitura.

R'otary'faz
reunião em

, -
,

Criciúma
Está confirmado para

os dias 28 e 29 do corrente

a realização do II Encon
., tro de Rotaracts de Santa,
Catarina.

O certame será
realiz�do em Criciúma e

reunirá os clubes 'filiados
do Rotary 465, que' com,
parecerão com 120 inte

grantes procedentes de

Florianópolis, Chapecó,
-Xaxirn, Rio do Sul, Cam
boriú, Xanxerê, Joinville e

Ararangu á.

Participarão ,"
ainda do encontro os Srs;,
Otávio Celso Rauen e, Moa

cyr Eitor Pelisser, respecti- .

vamente governadores dó

Rotary e Rotaract 465. A
in tegração da juventude
catarinense será o tema

principal da reunião.'

JÓiAS
,

ALlANÇASDE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E.ARTIGOS
PARA PRESENTE.
'.CARTOESDE PRATA Cf
GRAVURA, ÇONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
GIOS.
AVIAMENTOS D.E RE

CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇÕES NACIONAIS'
E ESTRANGEIRAS.

RUA TRAJANO 4-C - FLORIA'NOPOLlS

de'3iasãbado
das,21.10 às 23,00

'RÂDIO
'GUARUJÂ

Polícia captura ladrões e
procura, os assaltantes da
BClnd'eira' 2 em Criciúma

Chegou na manhã de ontem a Criciúma
o caminhão especialmente fretado para
transportar o produto 'de um roubo avalia
do em 40mil cruzeiros, do qual foram víti
mas os irmãos e engenheiros Ijair e Pedro
Conte e o industrial Dorli Naspolini. O rou

bo constituído de geladeira, fogão, móveis,
utensílios domésticos e roupas foi realizado
no dia 10 de setembro, quando três indi
viduos - hojepresos e com Prisão Preventi
va decretada pelo juiz Heliodoro Franzoé -

"visitaram" três residências na Praia do
Rincão e procederam a uma "mudança"
que não estava programada pelos proprietá
rios das casas.

Criciúma (Sucursal) - Enquanto a polí
cia vai desvendando o crime de "Garrin
cha" e acaba de restituir o produto de um

grande roubo de três residências na Praia
do Rincão - Içara - surgiu ante-ontem
mais um problema para as autoridades de
Criciúma: capturar três indivíduos que às
23h3Omin de quarta-feira. assaltaram o mo

torista de táxi Adilson Alamini, deixando-o
sem" os Cr$ 220,00 féria do dia. Segundo a

queixa apresentada na Delegacia da Comar
ca de Criciúma pelo motorista Adílson Ala
mini, 23 anos, solteiro, os três assaltanteso
seguiam num Opala de cor azul sem placas
quando trafegava pela Rua Marcos Rovaris
em direção ao Ponto de Táxi no centro da
cidade, mas ao chegar na confluência da
Rua Marechal Deodoro foi obrigado a parar
porque a sinaleira estava fechada para ele.
Ao lado de seu Corcel parou o Opala e um

dos passageiros desceu para perguntá-lo
.quanto 'custaria uma corrida até Tubarão.
Adilson respondeu que cobraria C.r$ 50,00
e o indivíduo aceitou o preço e pediu que o

táxi o seguisse atéo Hospital São José onde

apanharia sua família que estava velando
sua sogra que acabara de falecer.

,

Antes porém, de chegar ao hospital, o

Opala estacionou em local ermo e dele sai
ram dois elementos .armados de revólver
que intimaram Adilson com as conhecidas
palavras: "Isto é um assalto, queremos o

dinheiro para não machucá-lo". Surpreso e

temeroso Adílson passou todo o dinheiro
aos assaltantes e ficou assistindo a fuga dos
Bandidos da. Bandeira-2" em direção a

Urussanga,. -

Depois de refeito-do susto e da aventura

que nunca havia imaginado ser o "pivot"
Adilson foi à delegacia e apresentou quei
xa; Imediatamente, foi colocada em ação a

Rádio' Patrulha que vasculhou' toda a cida
de e, imediações sem algum resultado. As
autoridades, de Criciúma já comunicaram o

fato às delegacias da região que procuram
um,Opala azul, sem placas, - provavelmen
te roubado=- ocupado por três indivíduos
que se trajam bem" todos brancos, de esta
tura mediana e com idade entre 30 e 38

O transporte do roubo foi feito por Hé
lio Felício - um dos integrantes do trio e

proprietário do caminhão de aluguel de pla
cas de Içara XC-:01-20 - ,de Içara para
,Jo4tville, onde foi guardado na Boate Bam
bu lÍté ter sido negociado com Jonas Dutra,
o receptador.

Os proprietários das residências de praia
só tomaram conhecimento do arromba
mento no dia seguinte, quando o engenhei
ro Ijair Conte foi até à Praia do Rincão
levar algum material para sua casa. Imedia
tamente, apresentou queixa à polícia que
levantou os primeiros suspeitos e passou a

investigar o caso. Logo em seguida, os agen
tes de Criciúma notaram a ausência de Hé
lio Felício que desapareceu da cidade com

caminhão e tudo, aumentando as suspeitas
que recaiam sobre si;
A polícia conseguiu localizar o motoris

ta que, na acareação, confessou a "Opera
ção", dizendo inclusive que auxiliou Seus

comparsas no carregamento da "mudança".
Hélio indicou seus companheiros de ação e

revelou o paradeiro de ambos: Boate Bam
bu, de Joinville.

Uma equipe de agentes da Delegacia da
Comarca de , Criciúma se deslocou para
Joinville onde prendeu a Ervino César
Schmidt - 33 anos, solteiro, sem profissão
e residência definidas - e seu colega Luiz
Carlos Lopes, casado, 29 anos, residente
em Criciúma,

Dois, capotamentos fazem
um morto, e (. dois feridos
nas estradas de Lages

anos.

Lages (Sucursal) - Um morto e dois fe
ridos foi o saldo do acidente verificado em

Bocaina do Sul; distrito de Lages. O Volks-
'wagen com que o sr. Jurandír Macedo re

tomava de sua fazenda juntamente com

dois amigos capotou numa curva, a porta
abriu-se e o Sr. Jurandír foi jogado fora do
veículo sofrendo ferimentos profundos, en-

, .quanto os seus companheiros permanece-
'

tam no' carro sofrendo pequenas escoria

ções: Ao ser transportado para o Hospital
de Lages, Jurandir Macedo não resistiu aos

ferimentos, vindo a falecer logo em segui
da.

DOIS FERIDOS
Um caminhão trafegando em sentido

contra-mao pela BR�1l6; próximo dePon
te Alta, obrigou o motorista do Aero-Willys
AB-2844, Jacir Ribeiro Bastos, de Ci,tritiba,

a jogar, o veículo fora da estrada, capotan
do três vezes. Jacir Ribeiro e seu compa
nheiro Adolfo Martins Martinelli sofreram
sérios ferimentos, encontrando-se ainda in
ternados no hospital de Lages.
INCÊNDIO

Um violento incêndio destruiu parcial
mente a indústria Suart Manfroi & Cia, lo
calizada próximo à BR-282, em Lages.

Operários que viram o princípio do si
nistro comunicaram ao Corpo de Bombei
ros ao mesmo tempo em que tentavam de-

, belar o fogo. Não adiantou o esforço dos
bombeiros que chegaram minutos após ao

chamado. O fogo tomou conta de todas as

dependências da indústria, causando sérios
prejuízos com destruição de equipamentos
e produtos que já estavam prontos para se

rem enviados para O comércio. Até o mo

mento desconhece-se as causas do incêndio.

CLICHÊS
,_RAVURA

CATARINENSE

RUA', CQNSELHEIRO MAFRA, 160, - ESQUINA BENTO GONÇALVES

FLO RIANÕPOLIS

TRAJANO

.

- TECNICA AVANCADA
- ALGO DE NISIVO EM

,

- MATERIA DE SOM

•

J1
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Bispos reunidos já
tomam ·as decis6es

A 5�. Assembléia dos Bispos Catarinenses será encerrada

amanhã às 18 horas, no Colégio Coração de Jesus, com uma'

missa solene a ser celebrada por Dom Afonso Niehues. Hoje
à noite os prelados encerrarão os trabalhos no Institu to São

José, em Barreiros, ao concluírem o planejamento de'

atividades das sete dioceses do Estado. Amanhã, a partir das'
8 horas, estarão reunidos no Provincialat6, das irmãs da

Divina Providência participando da. assembléia anual dos

religiosos do Brasil, secção de Santa Catarina

NOTA
.

Na tarde de ontem, o Secretariado Regional Sul.- 4, da
CNBB,

.

distribuiu nota à imprensa informando que
durante. o segundo dia de encontro Dom Ivo Lorscheiter
participou dos trabalhos até às 15h30min, tendo logo em

seguida viajado para Porto Alegre.
Na pauta desse segundo dia - anuncia a nota - houve os

seguintes assuntos e conclusões:
...

1 - O 'método usado pelas sete dioceses desde 1970, na
ação pastoral, continuará sendo utilizado. 'I

2 - O projeto das Igrejas-Irmãs, ou seja, a união das
Dioceses do Sul do Brasil com as da Amazônia, numa trocá
de ajudas, ex.periências e pessoas. Foi também apresentada a

sugestão de Santa Catarina assumir a região de Altamira até

Santarém, no Pará, por motivo da transferência dos colonos
catarinenses e do Campusda UFSC.

3 - A Assembléia responsável do jovens cristãos, em

realização nesta Capital, A Assembléia dos Bispos, embora
não sendo responsável pela promoção desta iniciativa,
registrou votos de pleno exíto ..

4 - A Assembléia Nacional de todos os Bispos do Brasil,
marcada para fevereiro em São Paulo.
MENSAGEM

Afirmando que "a Igreja será fator, decisivo para a

promoção integral do homem e da sua comunidade", o

Secretário Geral da CNBB, Dom Ivo Lorscheiter emitiu
ontem a seguinte mensagem "ã Igreja e ao Povo de Santa
Catarina" :

-

. Os dois dias que tive a' felicidade de passar em

Florianópolis, por ensejo, da 5a. Assembléia do Episcopado
Catarinense, forneceram-me novas inequívocas provas de

vigor e de progresso. Especialmente positiva se me afigura a

visão do que estão fazendo' as sete dioceses do Estado e a

Coordenação Estadual para a descoberta e a formação de
líderes nOS mais diversos setores das atividades. Deixo, por.
isso, minha palavra de felicitações a todos, na certeza de

que a Igreja será fator decisivo para a formação integral do
homem e da comunidade catarinense".

, Mais de sessenta pessoas estarão reunidas a partir de
,

amanhã no Provincialato das Irmãs da Divina Providência
para o encontro de três dias dos superiores religiosos de
Santa Catarina. Os bispos catarinenses estão reunidos em Assembléia na Instituto São José.

,Q
1)
:J
a

'(DESCULPEM,
MAS NOS TAMBÉM VAMOS ENTRAR

NESTÁCONFRARIA DA SEGUNDA.FEIRA)
Jornal dó Brasil, O Globo, Folha da

• Manhã... Qual é a sua leitura de jornal às
sequndas-feiras? Antes de responder, comece a analisar

a possibilidade de uma nova opção. Pense, por
exemplo, em O ESTADO � Edição de Segunda"Feira. Pois

é, nós também vamos entrar nesta confraria. Acabar
com este "feriado" inexplicável. Et sem

falsa modéstia, com vantagens. Como segunda-feira
é um dia especial, nós chegaremos

muito devagar, com calma, em tamanho
tablóide. Futebol (campeonato nacional, campeonatos

regionais). A Loteria Esportiv�' e os noticiárlos internacional e

,. nacional. As outras opções certamente
já lhe oferecem estas notícias. Mas só estas

notícias. Você mora em Santa Catarina. Eaí entramas

vantagens de O ESTADO - Edição de Segunda-Feira ..
Além de todas estas informações" você vai encontrar
outras coisas que lhe interessam. Aliás, só o que
lhe interessa. A sua cidade, por exemplo. Mais
precisamente a sua comunidade. E se você for um esportista
renitente, o futebol local. Avalie bem os

argumentos e confirme nossas razões

dia 30 de outubro, quando sair o primeira número de
O ESTADO - Edição de Segunda�Feir�. De leve, ou melhor, de tablóide.

·0ESTADO/ EDICAO DE SEGUNDA�FEiRA
�I

A par1;r do dif!' 30 de outubro, em tOdas es banc"s

t ,

Começa2a
aS.mana

ànti-t6xico
A Secretaria da Educa

ção confirmou para segun
da-feira o início da Sema
na Anti-Tóxicos, que será
oficialmente aberta às 10
horas pelo Governador Co
lombo Salles, desenvolven
do-se em todo o território

catarinense,

Na solenidade de lanç;a
mento, além do Govema-

.

dor do Estado, falarão o

Secretafio da Saúde, o Rei-
.

tor da Universidade Fede

ral, o presidente do Sindi
cato dos Estabelecimentos
Particulares de Ensino e o

presidente da Liga Comu

nitária Paranaense de Com

bate ao Tóxico.
A campanha será' co

ordenada em conjunto pe
las Secretarias da Educa

ção, da Saúde e de Segu
rança e Informações.

Esporte no
parque é
criticado

O vereador Aloísio
Piazzá criticou da tribuna

da Câmara Municipal os

planos da Prefeitura de
construir uma cancha de .

esportes na Praça Getúlio

Vargas, junto ao Parque
<Infantil Dona Tilinha.

Afirmou o vereador que
sendo aquele local um dos

poucos utilizados pelas cri
anças, não se admite a sua

tranformação em cancha
de esportes, "que vira" in
clusive, por em perigo as

crianças que se divertem

no parque".

Casas da
I

Prainha já
removidas
Os operários da Prefei

tura Municipal concluíram
ontem a desmontagem' e

transferência .para o Pasto

do Gado de 15 casas que
estavam localizadas na

Prainha, próximo à Assem

'bléia Legislativa. A mudan

ça, feita' em atenção a pe
dido da Secretaria dos Ser

viços Sociais, foi feita ten

do. 'em vista as casas terem

sido inundadas em virtude I

das obras de aterro da

Baía-Sul.
Fonte da Secretaria de

Obras informou que a-Pre
feitura gastou cerca de

Cr$ 15 mil nesse trabalho,
tendo inclusive .adquírido
material. para a restauração
das' residências.

OBRAS
Por outro lado, o Pre

feito Nabor Collaço autori
zou a celebração de con

tratos para as seguintes
obras: reforma e ampliação
do Grupo Escolar de Ca
nasvieiras (Cr$ 7903,50);

.
aterro da praça junto à
Avenida Santa Catarina,
(no Estreito, com as ruas

José do Patrocínio e Feli-

. pe Neves (Cr$ 11 200�OO);
construção de escadaria
em alvenaria de pedras, pa·

.

vímentaçãó a paralelepí-'
pedos na Servidão Siqueira
(Cr$ 18930,00).

Correio
se instala,
no "campus"

A Delegacia Regional
da Empresa Brasileira �e
Correios e Telégrafos insta

lou uma caixa coletora de

correspondência no "caI11-

pus" universitário da Trin

dade.
A decisão foi tornada

em atenção a pedido fór

mulado pelo Diretório
Acadêmico do Centro de

Estudos Básicos da Ufse,

que. deseja proporcionar
aos estudantes maiores fa·

cílídades para expedirem
as suas correspondências.
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OChe
Holly'wood estava falida, até o fim da década de 70.

Os grandes estúdios sobrevi)liam de uma maneira quase
indigna: num, faziam-se seriados para TV, noutro

leiloavam-se os trajes de Scarlett O'Hara em "O Vento

LevoU", em um terceiro os impostos eram pagos mediante a

arrecadação de uma "taxa de visitantes", cobrada a incautos

e mal-informados turistas. É peculiar que o mais bem,
sucedido deles, nessa década amarga, tenha sido o da RKO,
onde foi descoberto um lençol petrol ífero.

Os grandes diretores americanos emigraram, ou

simplesmente faziam os seus filmes na Europa. Os sucessos
de bilheteria eram capitalizados, na conta de produtores
independentes, como Cario Ponti e Joe Levine.

A' situação começou a se modificar a partir do momento

em .que Mike Nichols, um diretor do "sistema" em que

pesem suas idéias novas e, sua juventude, produziu "A

Primeira Noite de um Homem". A este marco se seguiram
vários e retumbantes êxitos, dos quais o mais evidente terá

sido "Love Storv"; O renascimento de Hollywood - assim

impropriamente chamado, porque a velha Hollywood, com
seus mitos e, suas superestrelas está definitivamente

sepultada; na verdade, renasce o cinema americano, mais

precisamente, o seu mecanismo de produção - mas, este

OOlfOU
renascimento ainda encontrava céticos e descrentes, que
viam em "Love Story" um fenômeno isolado.
'''O Chefão", é a resposta definitiva. Em cerca de seis

.meses de exibição, o filme baseado no romance de Mário
Puzzo rendeu maís dinheiro e colunas em jornal do que

qualquer outro filme da história - exceção feita a três ou

quatro, que logo perderão, no entanto, a sua posição.
E, neste caso, como nunca, Hollywood mostrou

novamente suas garras. Ao contrário de seu antecessor mais

ilustre da nova fase, "Love Story", que era um fi,lme de

proporções modestas, "O Chefão" desata na tela a força e o

poder da incomparável, técnica hollywoodeana. Marlon

Brando transformou-se num ancião; os coadjuvantes,
mesmo o menos importante, têm p rosto e a expressão de

que sempre estiveram ali para representar aquele único

papel; a reconstituição de época é exaustivamente

impecável; as tonalidades de colorido variam de tomada

para tomada: esmaecida, se a cena é íntima, forte e vigofo�a
quando explode a violência; o fundo musical é cuidado, há '

uma bela canção (Speak Softly ef Love). Ao fim de três

horas de projeção" como disse o riqoroso 'crítico Hervan B.

Carp, do "Chicago Monitor", a vontade é "ir à bilheteria,

comprar uma nova entrada e assistir tudo outra vez".

Hollywood:

Johnny Pantana, o cantor, personagem cujo modelo
teria sido Frank Sinatra.

Michael (AI Pacino) sabendo, pelos jornais, que O pai foi
baleado:

Segundo o próprio Brando,
O Chefão é o
melhor papel
d� toda a

"

sua carreira.

o ESTADO .: 14 de Outubro de 1972

Darci Costa

a voltaaosanosdeouro
O apelo comercial de um "best seller"; a

presença de .Marlon Brando em um de seus
melhores papéis, calor e violência: O Che
fão (The Godfather) é um filme que parece
ter tudo. Os 'produtores espertos já sabem

que, quando um filme tem tudo, precisa de

mais alguma coisa: uma 'sequência. Em que

poderiam pensar os cabeças da Paramount,
para estar à altura de Chefão? Alguma coi
sa relacionada com a Máfia, cobiça; intriga
e paixão. Para tanto, poderiam considerar a

história por traz dos bastidores de "O Che
fão". Mal h;via pensado a Paramount em

filmar a novela de Marió Puzo, sobre uma
'. 'I

P oderosa família da Máfia, começaram os

protestos. A Liga dos Direitos Civis dos
> 11310-Asaerícanos, um grupo dirigido pOi!'
,Joseph Colombo, o famoso "Don" de cin
co famílias da Máfia em New York, reali-
zou um rally no Madison -Square Garden,
,levantando 600.000 dól'ares na campanha,
visando parar a produção, considerada uma

mancha contra os ítalo-americanos. Os es

critórios da Gulf & Western, em Manhatan,
- a quem pertence a Paramount,' foi evacua

do 2 vezes por ameaçá de bombas, conti
nuando o melodrama, de acordo com o ti

po de fllme que a companhia pretendia fa
zer. Para dirigir o filme, Robert Evans, Che
fe de Produção do estúdio, teve contactos

com Peter Yates, credenciado por Bullit;
Richard Brooks, de "A Sangue Frio" e

mesmo, o diretor grego 'Costa Gravas, res
ponsável por A Confissão e Z. Quando, por
razões diversas, nenhum deles foi escolhi-

do, Evans atirou no escuro: Francis Ford

Coppola, com apenas 31 anos.

Coppola tinha prestígio como roteirista

(ganhou um Oscar pela co-autoria de Pat

ton); como diretor não havia ainda se defi-:

nido, embora revelasse talento e entusias

mo emNo Caminho do Arco Iris (Fínían's.
Rainbow) e Você.' Agora é Um Homem

(You're a Big Boy Now). Ainda assim, E
vans tinha fé nele, por ser ítalo-americano:
- Ele' conhece a maneira como os homens

em The Godfather comiam a sua comida,
beijavam-se e conversavam". Coppola fa
lou: "Vi importantes 'idéias neste livro, que
tinham a ver com poder e dinastia; foi mi
nha intenção fazer um filme autêntico so-

.

bre gangsters que eram italianos, como vi

viam, como' se comportavam, como trata
vam suas famílias, comõ·celebravain. seus
rituais". Refez todo o roteiro .corn.a cola
boração de Puzo, autor do livro. A r�speito
de' Puzo: em um dos restaurantes -de . Los

Angeles foi apresentado a Frank Sh'tatra,
que se acredita abertamente ter sido o;mo
delo para ó personagem Johnny Fontane,
cantor que, no filme é apoiado pelaMáfia;
e encontro não foi dos mais cordiais- tendo

Sinatra usado contra o escritor a expf{),ssão
"pimp", que corresponde a alcoviteiro, Por
outro lado, parecia que todo ator com mais

.

de 35 anos e alguns que nem eram atores,
estavam a se olhar no espelho vendo "O

Chefão" em pessoa, Don Vito Corleone.

Foram consideradas propostas de George
C. Scott, Lauren Olivier e 'produtor italiano

Na guerra, as baixas: Sonny Corleone paga o seu preço.

, __ , ,;r:i Corleone,
herói dr: guerra,

doutor em letras.'

o novo "Don",

recer exatamente como o personagem do
livro. DiZ Marlon Brando; "The Godfather
não é apenas uma história de gangster; ela
tem a ver com problemas .de sucessão, no
submundo do crime organizado. No fundo,
acredito que os problemas da Máfia são

bem típicos de nossa sociedade. Vito Cor

leone, O Chefão é apenas um magnata ame- ,

ricano comum, tentando fazer o melhor

possível para sua família e para o grupo
que representa. As táticas usadas por ele,
não diferem muito daquelas usadas pelas
grandes empresas. Quanto a matar, muitos
governos fazem o mesmo, por razões não

tão diferentes daquelas da Máfia". Revesti
do de grande dose de radicalismo, Marlon
Brando, continua com' o mesmo espírito
que- tinha quando invadiu"Holly\Vood' há
vinte anos, influenciando uma geração de

atores, cujo melhor discípulo foi Paul New
mann. '. .

Depois de um período meio apaga-
do, Brando volta com força total em O
Chefão que, na opinião de muitos não é sua

melhor interpretação, mas assegura sua vol-

, ta à crista da popularidade. Depois deste

filme, Coppola está sendo apontado, ao la
do de Bogdano Vich (ex-crítico, diretor de
A última Sessão de Çinam) e William

Friedkins, realizador de Operação França
� como os maiores talentos jovens do cinema

ámericano.' Os 3,acertaram um contrato

com a Paramount, criando a Diretor's Com-
, \

pany, com bases especiais, de onde, segun-
do ,:0 pensamento de alguns, poderá sair o

início da renascença de Hollywood.

"Don" Vito

eMichael Corleone:

de pai para
filho,
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...

M"8CD'ino� lelllinino e n�Dtro
De repente, todos ficaram vaidosos, os homens

tr... is que as mulheres. Em tempos mais sérios, Cardin,
Paco Rabanne e o costureiro Marcilio Campos, que
deseja ser a Mary Quandt dos homens, lançando a

moda da mini-saia para marmanjos, morreriam, de
inanição e seriam; enxotados como obesas ratazanas

se ousassem ditar modas para um bigodudo positivista
do tructo do século. .Hoje, o exotismo das
indumentárias masculinas é elogiado, incentivado e

exibido pelos homens, que pagam para ser originais.
E há ainda a moda unisex que tanto pode se inspirar
num escafandro espacial, como exumar as plumagens
e rendas'da "belle époque".

No ano 2.000 esse negócio de sexo - masculino
ou feminino - passará a ser um reles e pífio detalhe.
Poderemos mudar de sexo assim como mudamos ae

roupa, ou' precisamente naquela hora em .que
começarmos a nos sentir mal, como homens ou como
mulheres.

Uma rápida e trivial operação, mais simples que' ás
de amígdalas, transformará harpem' em mulher, e

vice-versa. Essas clínicas serão tantas e tão procuradds
que o Governo terá que intervir, para evitar os

trustes do sexo e o, seu indesejável monopólio.
De vez em quando a humanidade se enfastiará'de

ser homem QU mulher e então poderá optar terceiro'
sexo, que é uma espécie de "limbo sexual" estágio,
hoje em dia muito bem conhecido e até em franca
ascenção. "Homem, mulher ou hermafrodita" - Faça
aqui a sua plástica" - convidarão feéricos luminosos
a neon, na selva das cidades.

O negócio será um sucesso total. E, bem que

'poderemos usufruir de vantagens antes inimagináveis.
Por exemplo: é regra geral que uma menina bonita
tenha uma amiguinha feia - eternamente à espera da
"sobra" dos ávidos pretendentes ao brotinho. É
costumeiro, .também, que essas coisinhas feias
ostentem a invernizada opa de, conselheiras e

confidentes. Ora, sendo eu um rapaz saudável e

estando a paquerar a bonita sem saber o que ela acha
'

de mim, bem que calharia uma rápida metamorfose,
após a, qual, como uma nova amiga (feia) da menina,
haveria de elogiar candentemente "aquele rapaz lindo
de 'doer", e "inteligente", e "milionário", e

,

"espirituoso ", e que "jurara permanecer homem a

vida inteira".
'

Saberia de segredinhos picantes e, por minha vez,
partilharia outros com as amigas, comentando que "o

Mauro J. Amori",.

Abüio gostara tanto de ter-se transformado' em

mulher que decidira se naturalizar" e que a "Cândida
adorou virar homem". Que o Ernesto morreu tísico
porque queria, ficar com uma silhueta igual a da
Twiggy e que Olga está fazendo halterofilismo com

Johnny Weissmüller, o Tarzan de todos os tempos.
Divago tanto .que quase perco a hora de entregar a

crônica no jornal.' Ainda bem que consegui virfr
homem de novo bema tempo, embora tivesse ficado
indeciso quanto a mini-saia que iria vestir.

,

.

Estampada. combinando com a bolsa e

os sapatos.

Sérgio da Costa Ramos

Cinema

JAKE, o GRANDÃO (Big Jake) westem estrelado
por John Wayne, que está aproveitando ao máximo sua

última faixa de atividades. O diretor George Sherman é o
responsável oficial pelo filme; possuidor de extensa

fílmografía, tem entretanto, poucos filmes merecedores
de atenção: O Vale da Redenção, Cavalgada para o

Inferno e Página Denunciadora, este último da série The
Wistler (O Assobíador). Exatamente por ter uma folha
de serviços, onde o mau filme é a tônica, vem causando
certa surpresa as qualidades a vista em BIG' Jake, bem
recebido. Por outro lado, a presença de John Wayne, que
também, já dirigiu (Alamo) e com toda a sua experiência
pessoal, faz pensar que o veterano ator tenha,'
extra-oficialmente, influenciado no resultado do filme, '

que é produção da Batjac, produtora do próprio Wayne
que, a esta altura jamais poderá se desligar de toda a

carga de influência de John Ford. Wayne logo em

seguida, faria Os Cowboys (The Cowboys) de Mark
RideI.
Participam também, de BIG JAKE - Richard Boone,
'Maureen O'Hara, Chris Mitchum, Patrick Wayne, Bruce
Cabot, Harry Carey Jr, entre outros. A música é de
Elmer Bernstein e a fotografia do mestre William
Clothíer, Technicolor. Censura 14 anos. Cine São José -

3-7,45-9,45 horas.
ZEPPELIN (Zepelim) O Conde Ferdinan von

Zeppelin foi o construtor de dois dirigíveis. o Graf
Zepelin e Híndenburg.' Este último, no dia 6 de maio de
1937, quando se preparava para descer em Lakehurst,
New Jersey, pegou fogo, com muita rapidez; de 97

escaparam 63 pessoas. Na la. guerra mundial, os alemães
utilizaram o Zepelin como arma de guerra, com atuação
destacada em ataques noturnos. O filme Zepelim, conta,
em história de pura ficção, a preparação e a execução de
um desses ataques contra a Inglaterra, Michael York,Elke
Sommer e Marius Goring, são os protagonistas. A direção
é do francês Etienne Perier. Technicolor. Censura 18
anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.

AVENTURAS DE UM CASAL NO ANO 2 (Les
Mariés de L'An Deux). Aventura em tom de comédia
histórica, com Jean Paul BeInlondo e Marlene Jobert,
dirigida por Jean Paul Rappeneau, que não conhecemos,
pelo que não podemos arriscar prognósticos. O elenco
conta ainda com as-presenças de Pierre Brasseur, Laura
Antonelli e Michele Auclair. Eastmancolor. Cine Coral
3-8-10 horas.

QUANDO OS DINOSSAUROS DOMINAVAM A
TERRA, de Val Guest, com Victoria Vetri e Robin
Hawdon.

OITENTA PASSOS PARA A FELICIDADE, de Gerd
..

Oswald, com Wayrie Newton e Jo Van Fleet.
Technicolor, Censura 18 anos. Programa duplo no Roxy.
2 e S'horas.

OS COMANDOS DE CHURCHIL, cl Richard
Harrison e Klaus Kinski. Eastmancolor - Censura 18
anos. Cine Jalisco 8 horas.

8 HOM·ENS DE AÇO, c] Dale Cummings e Monty
Greenwodd. Technicolor. Censura 14 anos. Cine Glória
5-7 :30-9 ,3 O horas.

O REVERENDO DO COLT 45, c] Guy Madison e

Richard Harrison. Eastmancolor - Censura 14 anos.

Cine Rajá - 8 horas.

I
OS LADRÕES (Le Casse) de Henri Vemeuil, com

Jean Paul Belmondo e Omar Scharif. Eastmancolor.:
Censura 18 anos. Cine São Luiz 8 horas.

CINEMA EXTRA - No auditório do Palácio da

Reitoria, na Trindade, hoje às 20 horas: FANTASMA
(phanton) de F.W.Murnau - 1922 - 2a. Feira: 19 e 21
horas. SOMBRAS (Schatten) de Arthur Robinson -

1923. Darci Costa

Tv

TV CULTURA CANAL 6
TV Educativa - 11:30; Charlie Chan - 13:15;

Durango Kid - 14:40; Cíne Matinée - 15:20; Qual é o

Sucesso - 17:00; O Signo da Esperança - 18:00; Vitória
Bonellí - 18:45;,Bola em Jogo - 19:25; Jogos Abertos
de Santa Catarina - 19:30; Câmera 6 - 19:35; Pie e Nic
- 19:50; Bel-Ami - 19:55; Edifício Balança Mas Não
Cai - 20:45; O Homem de Virgínia - 22:00; Cine
Espetacular - 23 :30;

Livr()s'
U Decreto-Lei no. 869/69, que tomou obrigatória a

disciplina de Educação Moral e Cívica em todos os níveis'
de ensino, encontrou a maioria dos 'estabelecimentos es

colares inteiramente despreparados, A carência de docen-
,

tes habilitados agravou-se com a ausência de uma biblio-

grafia de qualidade que a matéria estava exigindo. )_ 'f_

Não foram estes' problemas fundamentais, contudo,
que impediram a Universidade Federal de Santa Catarina
de executar o' preceito legal, ministrando aulas sob a

".

forma de "Estudo de Problemas Brasileiros" conforme
prescrevia o 8olS/o'}.

,,_. , '

Os Professores Ayrton Capela e Jaldhyr B. .Faustino
da Silva, com experiência no magistério e formação didá
uca garannua pela conclusão de Cursos especializados,
inclusive, o de História, fixaram-se, então, nas obras:�

.

..
.

sobre Realidade Brasileira existentes no mercado .nacio-

nal, embora a maioria deixasse de focalizar temas da
atualidade com apreciações doutrinárias.

'

Munidos, especialmente, de documentos publicados
pela Escola Superior de Guerra e pelos Ciclos de Estudos
da ADESG, partiram para um trabalho que preencheria
este vazio. Os dois professores, que já haviam editado um

livro sobre Organização Social e Política do Brasil, desti
nado aos alunos do segundo ciclo, atual 20_ grau, ideali
zaram, então, uma sequência de documentos t: ;a.princí
pio distribuídos aos acadêmicos sob 'a forma de.apostilas
- versando sobre "Constituição Brasileira, Objetivos Na
cionais, Poder Nacional, Segurança Nacionai, e "Guerras
Modernas".

Estes mesfnos assuntos, focalizados em 5 unidades
distintas, integram ª obra "Estudo de Problemas Brasilei
ros", editada pela Universidade Federal de Santa Catari-

na e impressa pelo sistema "off-sett", de agradável leítu-
ra. _

Os autores, na "Apresentação", estão conscientes dos
objetivos do livro-texto e da amplitude da novel discipli
na: "É nosso ponto de vista que os aspectos conjunturais
da realidade brasileira não devam ser reunidos em um'
livro texto. Esses temas são extremamente dinâmicos e
existe farta bibliografia sobre o assunto."

E acentuam um pouco adiante: "Estabelecer um livro
texto para a abordagem de problemas conjunturais impli
ca em grave inconveniente por limitar demais o campo

.

de estudo e conduzir, prejudicialmente, o aluno a

alheiar-se do hábito da .leitura de livros atualizados, de
jornais e de revistas".

- O trabalho que estamos apresentando não está
completo e esperamos nunca considerá-lo como tal. Ha
verá sempre muita coisa a fazer - acentuam.

O Prefácio é do Professor Hélio Romito de Almeida,
Chefe do Departamento de Geociências da UFSC_ o li
vro, com 180 páginas, custa Cr$ 5,00 e pode ser adquiri
do na Sub-Reitoria de Assistência e Orientação ao Estu
dante.

Paiol

ALDO KRIEGER
Conhecemo-nos em

1961, quando' a Associa

ção Coral, recém-nasc.ida,
ainda não tinha o seu 're
gente' próprio_ Optamos
por ele e resolvemos rou

bá-lo à sua tranquila e pe

quenina Brusque. Fomos

até lá, Darcy Brasiliano
dos Santose eu, sondar as

possibilidades de tê-lo co

mo regente para o Coral,
que ainda engatinhava. Re
cebeu-nos numa .sala ata

petada de livros até o teta;
um piano, gramofones, dis,
cos, bustos de Beethoven,
Mozart, Bach;', instrumen
tos pendurados nas pare
des - um alaúde, violão e

violino e mil coisas dessas
de que gosta um artista, na
sua excentricidade. E con

versamos
..

toda a tarde, en
quanto tomávamos conta

to com a sua vida.

boêmios da época; gente,
que tocava só pelo prazer _

de tocar; arranjando qual
quer justificativa, por mais
simples que fosse, para en

cher a cidadezinha de mú-
• sica e, depois comemorar
com chopp, muito chopp.

Mais tarde, a oportuni
dade de cursar o Conserva
tório Nacional de Canto

,Orfeônico, no Rio de Ja

neiro; de enfrentar Villa
Lobos e de aprender,
aprender sempre. De Villa

-Lobos, as lições e o espi
rito eram relembrados. O

grande compositor o mar

cara indelevelmente.'

, , rio. Queria um conservató
rio na cidade e moveu céus
e terra até consegui-lo.

E, anos depois, lá está
vamos nós, dispostos' a
consegui-lo para a Capital,'
o que foi feito graças à

persistência de Darcy que,
em se tratando da Associa
Ção Coral, nunca perdeu

.

uma parada, o que muito'
divertia o Maestro.

\

Veio e ficou. )1 princí
pio mal instalado, compar
tilhando do sacrifício que

fazia o Coral para sobrevi
ver e se manter.

Uma noite, em�plenq
madrugada, recebeu uma

serenata no hotel em que

se hospedava com mulher

e filho. Era a Associação
Coral, cantando três anda
res abaixo, tentando ame

nizar as dificuldades do

início. O Maestro não teve

dúvidas. De la 'mesmo, da
- janela do seu quarto, ves

tindo, um pijama listrado
com o mesmo garbo e ele

gância de uma casaca, em

punhou o violino e retri

buiu a serenata que, a essa

altura já era ouvida de ca

da janela iluminada.
Na TV Globo, minutos

antes de entrar no ar um
'

programa que faríamos via
Embratel, puxou-me pelo
braço e sussurrou-me "não
me peça para falar. Se in

sistirem, diga que sou mu

do': E o seu pavor era

real, embora sempre se

saísse muito bem, com um

, notável senso de humor, '

quanto tinha que falar em
público; quando não podia
'escapar.

Durante. onze anos re

geu ti Associação Coral,
Brasil afora, ganhando o

aplauso, a admiração é:1 o

respeito que sempre mere

ceu.

Há uns anos atrás, uma
composição especial sur

gia: "A Sétima Palavra",
baseada nas sete últimas

palavras de Cristo na Cruz,
e de dificilima execução,
acompanhada de uma re-

,

comenaação feita em tom

muito sério: "Quando eu

morrer, quero que o Coral '

cante essa peça':
E é isso, exatamente,

que os emocionados com

ponentes da Associação
Coral de Florianópolis de
vem estar fazendo agora,

, sexta-feira, 13 de outubro,
10 horas da' manhã, no

momento em que, igual-
'

mente emocionado, relem
bro - através desta coluna
não apenas um ser huma

no, mas um homem de es

p irito iluminado; desses

que a natureza produziu
num dos seus momentos

benfazejos e que dedicou ,

/ toda a sua vida a produzir
e proporcionar alegria e :

paz, beleza e tranquilidade
'

a todos os outros homens.

Começara no cinema

mudo, com menos de 12

anos, tocando banâoneôn,
selecionando cada página
musical de acordo com a

cena que se desenrolava na

teia: ora um harco com ve:'
las ao vento; ora uma arre-

batadora cena de amor.

Anos mais tarde, o jazz
-Band. Uma espécie de

pretexto para reunir os

Formado, regressava a

Brusque e dera início a al

go maior, muito mais sé-

Cebolinha

Chico Bento

o ESTADO

Rua Felipe
Schmidt 116
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I
Maria
Cândida
Assis, 'a linda
noiva de hoje.[.zur" Machado

CASAMENTO
Maria Cândida Assis e o advogado Osvaldo José Horn,

logo mais às 19 horas, na capela do Divino Espírito
Santo, vão receber a bênção do casamento. A elegante
recepção onde Maria Cândida e Osvaldo José, vão

receber os cumprimentos, será no Santacatarina Country
Club. -

'

DIV1JLGACÃO
Smoky'S produto catarinense lançado pela indústria,

Profimar, tomou-se assunto nacional, pela divulgação na
coluna Ela, em. "O Glob�"

/

COPA LORD
.

Está nos informando a, Diretoria do Clube SOCial

Copa Lord, que dia 28 próximo em sua sede, pr�move o

Baile da Primavera. Uma comissão julgadora, vai eleger a

Rainha da Primavera:

BAILE . .

, O conjunto paulista Apolos Band, hoie estara

animando o baile na "Casa da Amizade ", promoção do

Grémio Cultural Professor José da Graça Simões, do

Ginásio Aderbal Ramos da Silva.

MISSA
Com missa campal celebrada pelo Padre Pedro

Koehler, foi dia 9, às 8 horas, a abertura da Semana do

Instituto Estadual de Educação. As comemorações se'

prolongarão até amanhã e constarão de diversas

atividades culturais, esportivas e recreativas.

Também constou da programação desenvolvida, a

inauguração da Praça de Esportes "Simão' José Hess",
que contou com a presença do Secretário Carlos Augusto
Caminha.
CONGRESSO
Marcado para dia 25 proximo em São Paulo, o inicio

, do Congresso de Jornalistas Brasileiros. O Estado de
: Santa Catarina estará sendo representado, pelos
:
Jornalistas, Moacir Pereira, Nazareno Coelho, Osmar

Teixeira e CiroBarreto.
SOROPTIMISTAS

O Clube Soroptimista de Florianópolis, colaborando
com a Mini-Feira de Pratos Tipicos, está com a

responsabilidade da Barraca da Criança, Brotos das

equipes Puma e Degas, também vão prestar serviços à
. Barraca da Criança.,

. CONVÊNIO
, .:1 través de convênio realizado entre o Banco do

: Estado de Santa Catarina e o Banco Áurea de

Investimento, foram assinados os primeiros contratos
. entre aqueles estabelecimentos bancários e empresários
'catarinenses, visando o 'repasse de recursos para
, suprimentos de capital fixo e de giro. O valor desses
contratos atingiu a soma de Cr$ 2.400.000,00.
Este convênio vem sendo implementado peloDiretor da
Carteira de Crédito Especializado, Sr.. Paulo Bauer Filho.
GINÁSTICA
Foi realizado no Estádio Orlando Scarpelli, uma

, demonstração de Ginástica Rítmica. A demonstração foi
: executada por 400 alunos de colégios e escolas básicas da

• Os estudantes universi
tários da cidade de Brus

que estão em festa hoje,
com o .grande baile do Clu
be Esportivo Paysandu.
• Pelo vôo da Transbrasil

viajaram para São Paulo,
com regresso marcado para
a próxima semana, a Sra.
Jurema Nascimento e sua

'fdllaMima.
.0 Departamento de
Vendas da Imobiliária A.

Gonzaga, está nos infor
mando que o movimento
de vendas de apartamentos
do Edifício "Francisco
Nappi" tem sido excelen
te.

•As, Forças Armadas es

tão promovendo o cam

peonato de Tiro ao Alvo.
Entre os inscritos no cam

peonato está o comandan
te Armando Gonzaga.

A Sra. Yolanda
Cardoso

agora preocupa-se
, também com sua

boutique
"Adrian's". '

Sônia Costa
é uma morena

bonita, que se

prepara para
casarem

T"?" de 19?3.
rede estadual de Educação .

k festividade faz parte das comemorações do

Sesqu icen tenário.
. MÍNI�FEIRA

No Palácio Agronômica, ontem a Sra. Dayse Werner

Salles, recebeu dos Srs. Addo Faraco, Hamilton

Feldmann, Pedro Bergmann e Antenor Sartor, a "Moto

Honda",
.

doada à Barraca da Itália em favor' da
Mini-Feira: Os Senhores Faraco, Feldmann, Bergmann e

Sartor, são da Mineração Nossa Senhora do Carmo, da
cidade deCriciúma:

-s

J

foi promoção da boutique Maloka, especializada na

estravagante moda jovem. A proprietária da Maloka,
Ângela Carriço de Oliveira, viaja para o Rio onde vai

adquirir novos modelos.
10. DE JULHO
A Diretoria do Clube 10. de, Julho, está nos

convidando para inauguração de sua boate, às 23 horas.
Informa também, aos associados que a boate funcionará
quarta, sexta, sábado e domingo.'
ANIVERSÁRIO

Nossos cumprimentos ao Sr. Sérgio Alberto Nobrega,
um dos cavalheiros elegantes da Sociedade de Blumenau
pelo seu aniversário hoje. Em . seu bem decorado
apartamento, logo mais o casal Nobrega vai receber

-

convidados para um jantar.

em favor de uma viagem aos Estados Unidos" para seu

tratamento de saúde.

ADA CAROLINA
Está de parabéns o jovem casal Maria Lúcia e

Henrique Fontes, pelo nascimento da linda Ada
Carolina, ocorrido anteontem, na Maternidade Carmela
Dutra.

.EDUARDO'
O simpático casal Nelson Stoeterau, está contratando

os serviços de Eduardo Rosa, para a recepção do
casamento de sua filha, Rosimeri, marcado para dia 18
do prôximo mês, com o Sr. César José Ribeiro.CAMPANHA

Lourdes Silva Pessoa deu entrevista na TV Cultura
Canal 6, onde esclareceu a campanha da camisa, que será

LIRA
O desfile realizado no Lira Tênis Clube, terça-feira,

(.! .- __;.

s. JOSÉ 3 ,RITZ 57,45 - 9,45 Hs. 7,45 9,45 Hs .. CORAL 3 - 8 - 10 Hs,

ÊlES COBICAVAM OURO••.
1

ENCONTRARAM A MORTE!.. ,\

CINEMA
APRESENTAÇÃO DE

CINEMA CENTER FILMS

CQ:-ffiTRELADO POR Patrick Wayne

Ghr;istopher Mitchum-Bobby Vinton-Bruce

Cabat-Glenn Corbett-John Douceth.

PARA
I

HOJE
JohnWayne • Richard Boone '

"BigJakê' Maureen O'HaraDlstnb

�
JAKE, o GRANDAO

lt:
Esc�ita por .Harry Julian Fink and R,M. Fink, Dirigida por George Sherma�n ."

Produzida por Michael Wayne - Música de Elmer Bernstein - Technicolor Panavision

EX�BIDORA
CENTROSUL LTDA

.

ZepD�lin
ESTRELADO-POR

, Michael York ' Elke Sommer
�"P�" O."i�\'AI.u,,<ir. \t"wMI �el�r C."'rn· ... nT"r; [)itl!in�

"OOU!IO, '!" o....." Crump I'. "rl;�nn� � .. ,,�,

, ....
" ��

CINE ROXY PROGRAMA DUPLO. 2 - 8 Hs. 9,307,30Gloria- 5

20 ,FILME

. os COMANDOS DE CHURCHILL
Com: RICHARD HARRISON . Pilar Velasquez

GIACOMO Rossi Stuart - Klaus KINSKI

C,INE RITZ AMANHÃ .CORAl 2 a FEIRA
famafllmes

Ei\STMANCOWR
\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



(
...

.," ..�,.J

o ESTADO II - 14 de Outubc.o q_� 1972 - Página 4

<

Marisa Ramos

'" .�--_.

�. �����
·'-V·.(' I ..

e·lnlDIDa
I .-f_ ..�".�.""
r
-:

,;.

�--------------------�--------------------------------�--------------------------------------�

COMPRAS..• ·

BILOKA, à maAnita
Garibaldi, é a mais

recente boutique da
cidade. Ali

você vai encontrar
as últimas novidades
para a nova estação.

A foto mostra,
no dia de sua

inauguração, uma
bata em algodão

vermelho, com detalhes
em azul e branco

na barra,
punhos e decote.

Boutique TERRAÇO,
Ed. Jorge Daux,
loja 4, com
grande variedade
em tamancos de
verniz, pelica
em várias cores.

Os preços variam
entre 70,00 e 80,00.

o BRASÃO, Galeriat
Comasa - loja 7,
é realmente o endereço
da elegância
masculina.
Hoje a sua sugestão
em nossa página
mostra já
alguns lançamentos-de
primavera-verão .'

a camisa é em voile

francês, com listras

irregulares.
Cintos Dior, que
é exclusividade
de "O BRASÃO".
Gravatas de seda
pura nas mais

diversas cores
e estampas. Baralhos
de plástico, baldes
térmicos
de gelo e as melhores
marcas de whisky.

, ,

DaBILOKA
é este traje:

pantalona branca, com
perna bem larga
e bata em rosa

e detalhes em

branco.
A bata pode

ser usada
sozinha.

Parà a decoração de sua

casa, em MÓVEIS CIMO, I

ma Jerônimo
Coelho, no. 5,

você tem todos os

tipos de móveis
e estilos, com a

.

maior facilidade
em pagamento.

A foto mostra móveis
em estilo colonial,
em imbuia pintada. '

LINDINHA SECCOS &MOLHADOS,
a boutique louquinha
da cidade, mostra
batinhas em diversos modelos.
E avisa suas freguesas
que está aguardando mil
coisas cheias de bossa

I

para o verão.
Fica na ma Jerônimo
Coelho, 325 - loja 2.

Magazine Hoepcke,
agora com sua

maravilhosa seção
de presentes

- GIFT - com a mais

variada e preciosa
coleção de pratarias,

cristais'

(japoneses, italianos,
franceses, '

alemães e tchecos)
porcelanas, etc.
Ali você vai

encontrar peças
para os mais

finos presentes.

'HorÓ8COpo O".,.r Cardoso ]
ÁRIES - À,pesar de não sei
um dia totalmente útil, hoje
você conseguirá realizar boas
transações financeiras e comer.
cíais, À tarde procure repousar
e fazer higiene mental e à nojo
te, passeie, divirta-se e ame a
vontade.

TOURO - Neste dia, poderá
realizar muitas coisas úteis e

bastante proveitosas. Mas, COn.·
tudo, não deixe de atender Os

problemas mais importantes e

evite, nas horas de lazer, o ex.
cesso alcoólico e outras coisas
prejudiciais à sua saúde Ame.

GÊMEOS - Urano que é re

gente de Aquário, signo de sua

triplicidade, o deixará sob as
mais desejáveis influências as.

trais. Terá seus problemas fi.
nanceiros solucionados e boas
chances de lucrar em jogos,
sorteios, loterias, e carnets.

-

CÂNCER - Atritos edis.
córdias com pessoas nascidas
em Capricórnio. Evite tais coí
sas para não estragar seu fim

_
de semana. Em compensação,
conseguirá, auxílf. por parte
de nativos de Sagitário e será
bastante feliz.

LEÃO - As viagens aéreas es

tão favorecidas, Os negócios,
novas empresas, novas socieda
des, comunicações, novas .ami
zades e o 'bom trato com o

cônjuge, também. Aproveite
Leão,

VIRGEM - Dia bem favorável
para iniciar viagens longas e

para tratar de negócios imobi
liários. Seu magnetismo pes
soal influenciará pessoas im

portantes para 'si, favorecendo
sobremaneira a sua elevação
social.

UBRA - Dia ,propício para as

-

relações amorosas com pessoas
nascidas em AQUÁRIO. A
harmonia doméstica, conjugal

- e familiar será exaltada e pre
núncios de felizes contatos

pessoais e sociais e de novas

amizades.
ESCORPIÃO - Dia totalmen

te negativo para você Escor

pião. Estará inclinado às triste
zas, aos ,gastos desnecessários
de dinheiro e para cometer'
coisas prejudiciais à sua saúde
eâ moral.

SAGITÁRIO - Dia de grandes
favorabilidades para o setor so

cial, profissional e das associa

ções. Contudo, haverá atritos
no campo familiar e amoroso,
se não evitar a temp?_.
CAPRlCORNIO - Hom fluxo

astral à agricultura, agro
pecuária, negócios com pro
priedades e a tudo que está lí

gado à Terra. Haverá ótimos
resultados no trabalho, exce

lentes chances de se realizar no
amor- e de ser bem sucedido.

AQUÁRIO - Dia propício âs
invenções e inovações no setor

profissional. Terá compensa
dores resultados. Favorece ain

da, as corridas de cavalos, sor
teios, carnets e as loterias.

PEIXES· - O dia não lhe será
dos mais maravilhosos, princi
palmente em se tratando da
saúde e das finanças. Será, es
sencialmente benéfico, às des

cobertas, pesquisas, medicina e

ao ocultismo de um modo ge
rai.

. O1/lIt reumatis��··
1)()t':r rins

llt� motivos.

..

���URODONAf�:
que combate as dores musculares e
articulares ...
- tome URODONAL e viva CONTENTE! ...

CONVITE AS .NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL EM

SEM MUITA PROCURA E PERDA DE TEMPO.
CAMA: VARIADA E SEMPRE RENOVÀDA COLEÇÃO DE
LENÇÓIS PARA TODOS oS GOSTOS E FAIXAS DE PRE
ÇOS, DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL.
MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNiÇÕES DE
MESA.
BANHO: O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EM
ARTIGOS FELPUDOS.
MAIÔS - SAIDAS - MALHAS FINAS JÁ ESTÁ À VENDA
A BELA COLEÇÃO VE�Ã9 72/73.
PIU;ÇOS SEM COMPI;;TlÇAO. _ •

CREDIT INSTANTANEO, SEM ACRESCIMO. HORARIO:
9 às 12 e 4 às 19 horas.
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R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302
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Comecam os .Jogos Abertos•.As
ateneoes· se voltam para. Itàjaí

Abertos

,Em s o I enidade que
contou com a presença de
representantes de todos os

municípios participantes e

de altas autoridades, foram '

oficialmente abertos na

noite' de ontem os XIII J0-
'

gos Abertos de Santa Cata
rina.

, O ato teve por local a

capela do, Colégio Salesia
no de Itajaí, sendo presidi
do pelo Governador Co
lombo Salles e sendo assis

tido, 'entre outros, pelos
Senadores Konder Reis e

Lourival Baptista (ex
-Governador

'

do Sergipe),
Deputado Athiê Jorge Cu:

ri, Prefeito Júlio César e

Secretário Orlando Bértoli..

ÁRBITROS
Também durante o con

gresso de abertura foram
escolhidos os árbitros ge
rais dos XlII JASC, recain
do a escolha nos nomes de
Nilton Pereira, ria catego
ria atletismo, José Basiloni
Neto, da Universidade Ga
ma Filho, em natação, e

Augusto Pareias" em ciclis
mo.

Sul, Décio Fischer, de Jo
inville, Gilberto Oliveira,
de Blumenau, e Alexandre
Queiroz, de Joaçaba, Para
suplentes foram' eleitos Ar
no Schaeffer (Saudades),
Francisco José Bens (Nave
gantes) e Wilberto Schr
mann (Blumenau).

bertos de 1974', e asdeCa
noinhas e Críciúma,' que
querem promover os JASC
de 1974.

Na solenidade de ontem
falaram o Governador Co
lombo Salles e o Prefeito
Júlio César, ambos desta
cando a importância da

promoção.

Antes do encerramento
os presentes fizeram um

minuto de silêncio, como
homenagem póstuma ao

ciclista José Eliseu dos
Santos, que morreu ontem
em Florianópolis.

O ciclista, que íntegra
ria a delegação de Floria

nópolis, iria participar da

prova de 1.000 rrietros
contra relógio. Na quinta
-feira, quando se dirigia de
lambreta, para a Universi

dade, chocou-se contra um
caminhão I morrendo às 11
horas de ontem no Hospi
tal Celso Ramos. Tinha 21
anos.

Após a abertura oficial
dos Jogos realizou-se a e

leição do Conselho de Jul
gamento, tendo sido re

conduzido à presidência,
por aclamação, o Sr. Wal
domiro Carlson e' para
membros efetivos Dante
Luiz Ribeiro, de Rio do

MOÇÕES
Ficou marcada para o

dia 18 do correrite uma re

união extraordinária da
Comissão Técnica, quando
serão apreciada as moções
de Lages, reivindicando o

patrocínios dos, Jogos A-

BOCHA
Sendo uma das modalidades que

congrega
rnaior número de participantes,

VOLEIBOL MASCULINO
Na categoria de voleibol masculino

as eliminatórias serão
disputadas entre três chaves,

com oito equipes em cada uma..
Chave A

Blumenau x Ituporanga
Brusque x Caçador,

Braço do Norte x Criciúma
Camboriú x Guaramirim

Chave B
Concórdia x Chapecó

São Bento x Florianópolis
Porto União x Presidente Getúlio

Timbó x Lages

'De acordo com a tabela sorteada na noite de ontem serão realizadas a

partir de hoje as eliminatórias dê basquete, futebol de salão, voleibol
feminino, voleibol masculino, punhobol, xadrez, bocha, bolão, tênis de
mesa masculino, tênis de mesa feminino, judô; tênis de campo. Cada
município concorrente recebeu um número dentro da sua chave e os

jogos foram sorteados de acordo com os números. Todas as disputas das
eliminatórias serão realizadas a partir de hoje, após o desfile de
abertura. O resultado final do ciclismo será conhecido ainda hoje, pois
só uma prova será efetuada.

FUTE'BOl DE SALÃO
As eliminatórias de futebol de salão

serão disputadas em três
chaves, cada uma com 12 concorrentes:

Chave A

Florianópolis x Videira
Guaramirim x São Joaquim

Blumenau x São Bento do Sul
Brusque x Balneário de Camboriú

Canoínhas x Camboriú
Lages x Criciúma

,Chave B
Joinville x Timbó

São Carlos x Curitibanos
Rio Negrinho x Saudade

Ibirama x São Francisco do Sul
Ituporanga x Caçador

-, Tubarão x Capinzal
Chave C

Concórdia x Braço do Norte
Navegantes x Presidente Getúlio

Rio do Sul x Mafra
Gaspar x Indaial

Jaraguá do Sul x Joaçaba
Porto União x Chapecó I

.

bocha foi dividida em três chaves.
Chave A

Rio do Sul, Canoinhas, Três Barras,
Presidente Getúlio, Navegantes,

São Carlos, Mafra, Chapecó,
Rio Negrinho, São Francisco do Sul.

,

Chave B
Concórdia, Blumenau, Joinville,

Balneário Camboriú, Lages,
Braço do Norte, Caçador, Camboriú,

Capinzal, Brusque.
Chave C

Ibirama, Tubarão, Guaramirim,
São Bento do Sul, Ituporanga,
Curitibanos, Indaial, Gaspar,

Videira, Florianópolis.,

JOGOS DE HOJE
Rio do Sul x Canoinhas
Concórdia x Blumenau

Ibirarria x Tubarão
Três Barras x Presidente Getúlio
Joinville x Balneário Camboriú
Guaramirim x São Bento do Sul

Navegantes x São Carlos
, Lages x Braço do Norte

BOLÃO MASCULINO TÊNIS DE MESA FEMININO
As equipes de bolão masculino foram Com nove participantes, foram na noite

divididas em oito chaves: de ontem sorteados as

Chave A chaves do tênis de mesa

Itajaí, São Francisco do Sul, Joaçaba. feminino, assim distribuídas:
Chave B Chave A

Rio do Sul, Porto União, Indaial, Itajaí, Joinville, Porto União.
��C ��B

Curitibanos, Capinzal, Gaspar. Lages, São Francisco do Sul, São Joaquim.
��D ��C

,

Lages, Brusque, Balneário Camboríú e Blumenau, Rio do Su�, J�ragl!á
São' Carlos, ., do Sul e Florianópolis.

Chave E
Videira, Concórdia, Ibirama, Ituporanga.

Chave F

Blumenau, Rio Negrinho, Timbó,
J araguá do Sul.

Chave G

Joinville, Caçador, São Bento so Sul
e Saudade.
Chave H

Presidente Getúlio; Canoinhas,
Florianópolis e Três Barras.

JOGOS DEHOJE
Às 15 horas - Itajaí x Joaçaba

Lages x Camboriú
19 horas - Rio do Sul x Indaial

Videira x Ituporanga
BOLA0 FEMININO

Disputado em quatro chaves reunindo
14 participantes, o bolão

feminino ficou.assim distribuído:
Chave A

Itajaí, São Bento do Sul, Florianópolis,
Chave B

Joinville, Canoínhas, Videira,
Chave C

Rio do Sul, Jaraguá do Sul,
Ibirama, Camboriú.

Chave D

Blumenau.Gaspar, Brusque, Mafra.
JOGO DE HOJE

Itajaí x Florianópolis (às 20 horas).

,
'

VOLEIBOL FEMININO
Três chaves com oito participantes

em cada uma vão disputar
as eliminatórias 'de
voleibol feminino:

ChaveA
Brusque x Tubarão
Joaçaba x Videira

Caçador x São Carlos
Rio do Sul x Criciúma

Chave B
Joinville x Mafra

São Francisco x São Bento
Presidente Getúlio x Chapecó

Lages x Blumenau
Chave C

Concórdia x Guararnírim
Porto União x Timbó
São Joaquim x Gaspar

, Braço do Norte x Florianópolis

,I
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A maior.festa do esporte
catarinense teve inicio na noite

de ontem com o congresso de
Abertura dosXII' Jogos Abertos
de Santa Catarina, na cidade
de 'taia! A part;" de hoie têm
i"fcio as disputas que s6
terminam s6bado que vem.

BASQUETEBOL
Em basquetebol as equipes

participantes foram divididas
emquatro chaves, sendo os seguintes

os jogos marcados para
hoje, na primeira rodada das

eliminatórias:

Brusque x Tubarão
Joinville x São Joaquim
Florianópolis x Mafra

Porto União x Chapecó
Itajaí x Camboriú

TÊNIS DE MESA MASCULINO
Nesta categoria as 24 equipes
disputantes foram divididas

em seis chaves:

Chave A: Itajaí, Mafra, Lages
-

e Curitibanos;
Chave B: Joinville, Salete, São Bento

e Balneário Camboriú;
Chave C: Joaçaba, São Francisco,

Chapecó e Três Barras;
Chave D: Florianópolis, Jaraguá,

Braço do Norte e Porto
União;

Chave E: São Joaquim, Blumenau,
Tubarão e Concórdia;

Chave F: Rio do Sul, Guaramirim,
Camboriú e Rio Negrinho.

JUDÔ
Apenas oito municípios estarão

representados nas disputas
de judô, que foram divididas

em sete rodadas:

la.Rodada
Florianópolis x Videira
Concórdia x Blumenau

Itajaí x Curitibanos
2a. Rodada

Florianópolis x Concórdia
Criciúma x Videira
Itajaí x Blumenau

Curitibanos x Joinville
3a: Rodada

Florianópolis x Criciúma
Itajaí x Concórdia

Curitibanos x Videira
Joinville x Blumenau

4a. Rodada
Florianópolis x Itajaí

Curitibanos x Criciúma
Joinville x Concórdia
Blumenau x Videira

5a. Rodada
Florianópolis x Curitibanos

Joinville x Itajaí ,

, Blumenau x Criciúma
Videira x C.oncórdia

Ba. Hodada
Florianópolis x Joinville
Blumenau x Curitibanos

Videira x Itajaí
Concórdia x Criciúma

7a. Rodada
Florianópolis x Blumenau

Videira x Joinville
Concórdia x Curitibanos

Criciúma x Itaj aí

---AS chaves estão sorteadas---�------,--------,
Chave C

IJoinville X', São Francisco
Joaçaba x Rio Negrinho
Rio do Sul x Tubarão
São Joaquim x Mafra

'PUNHOBOl
Apenas três partidas de punhobol

serão disputadas hoje:
Blumenau x Itajaí

Florianópolis x Joinville
Salete x Itajaí

Os demais jogos serão desenvolvidos
domingo e segunda-feira.

Desfile _das délegaçõe$ terá
início"às 9 horas na cidade

O programa dos XlII Jogos Abertos de Santa
Catarina, parao seu primeiro dia, prevê:

Desfile de Abertura, com início às 9 horas, partindo
as delegações da Praça Vidal Ramos e que culminará, às
10h3Omin no estádio do Clube Náutico Marcílio Dias,
com as solenidades de abertura, que incluem a

inflamação da Pira Olímpica, pelo atleta itajaiense Pedro
Silva e a prestação do Juramento do Atleta, pelos
participantes.

O turno de classillcação do Basquete, terá início às 15
horas, no Ginásio Ivo Silveira, prosseguindo, no mesmo

local, às 19 horas, e, às 20h3Omin, no Ginásio do SESC.
As disputas de Bocha serão iniciadas às 15 horas e

prosseguirão, às 19 horas; nas canchas da Sociedade
Tiradentes.

,

O Bolão Masculino será disputado a partir das 15
horas, nas canchas do Clube Vasconcelos Drumond. O'
Bolão Feminino será jogado na Sociedade Guarany, a

partir das 20 horas.
A prova de Resistência do Ciclismo tem sua largada

prevista para às 15 horas, na rua Camboríú e obedecerá
um trajeto triangular, formado por esta rua e as ruas s

Lauro Muller e Hercílio, sendo disputada em 25 voltas,
num total de 75 quilômetros.

O Futebol de Salão tem- o início de seu turno de

classificação marcado para 15 horas, simultaneamente no

SESC e na Sociedade Tiradentes. O torneio, nos mesmos
locais, continuará às 19 horas.

A disputa de Judô, por equipes, terá início às 20
horas, nos tatames instalados na Sociedade Cultural e '

Recreativa da Vila.

As partidas de Punhobol começarão a ser disputadas
no estádio do Marcílio Dias, a partir das 15 horas,

Os saltos do Paraquedismo, tendo como, alvo' o
estádio do Marcílio Dias, terão início às 13 horas.

Os jogos de Tênis de Campo serão disputados,
simultaneamente, nas quadras do Marcílio Dias e do
Almirante Barroso, estando as primeiras partidas
previstas para às 15 horas, nas suas duas modalidades:
Masculino e Feminino.

Na antiga agência do Banco do Brasil, desde às 15

A partir de 67
. ,

n.nguem seguro_u
mais 81umenau
A rigor, somente Blumenau conseguiu conquistar o

título de campeão dos Jogos Abertos de Santa Catarina,
já que obteve todos os títulos a partir de 19�7, quando,
em Joaçaba, se adotou, pela primeira vez, a contagem de

pontos para a indicação de um campeão geral dos JASC.
Os Jogos tiveram início. em 1960, na cidade de

Brusque, não havendo, na oportunidade, contagem de

'pontos para um título geral, o que foi se repetindo até o

ano de 1966.

Mas, de 1964 a 1966, houve uma contagem de

troféus, extra-oficialmente, e que apontou o município
de Joinville, como tri-campeão, por ter conseguido o

maior número de troféus nos anos de 1964, 1965 e

1966.

Em 1967, em Joaçaba, o Conselho dos JASC adoto�
a contagem de pontos para a indicação de um campeão
da Competição, de lá para cá, Blumenau vem se sagrando
campeão e devendo neste, em Itajaí, se confirmar o seu

favoritismo, sagrar-se hexa-campeão dos Jogos. Nos
últimos anos, depois de adotada a contagem de pontos, o
município de Joinville vem conquistando, sempre, a

segunda colocação, que está seriamente ameaçada, nos

XlII JASC, pela representação dá Capital,

.. -

horas, estarão sendo jogadas as partidas de Tênis de
Mesa, tanto masculino, quanto feminino.

O Turno de Classificação do Voleibol terá seu início
às 15 horas e prosseguirá às 19 horas, nos setores
masculino e feminino, nas quadras da' AABB, Colégio
São José e num Armazém do Porto.

O torneio de Xadrez, às 15 horas, começará a ser

disputado, na sede campestre da Sociedade Guarany.
Somente duas provas de Atletismo, ambas masculinas,

serão disputadas no primeiro dos Jogos e em caráter de
finais, são: os 10 mil metros, que terá início às 20 horas e

os 800 metros, que terá sua largada às 21 horas.
Com um "show" Pirotécnico, a ter início às 21 horas,

será encerrado o dia de abertura dos XIII JASC.
Do Programa Social constam dois encontros

, dançantes, um no Grêmio 21 de Julho e o outro na

Sociedade R. B. da Fazenda,
AS SOLENIDAD,ES

A abertura dos XIII JASC, tem seu início previsto I

para às 10 horas, no estádio do Marcílío Dias, quando o

prefeito Julio Cesar, de Itajaí, proferirá o seu discurso,
dando as boas vindas às delegações participantes,

Em seguida, se dará a recepção da bandeira oficial dos
Jogos Abertos de Santa Catarina.

Em sequência, serão hasteadas as Bandeiras Nacional
e de Santa Catarina, seguido pelo içamento dos pavilhões
dos Jogos Abertos e de todos os municípios
participantes, sendo, a seguir, prestada uma homenagem
ao município de Brusque, berço dos Jogos Abertos de
Santa Catarina.

Às 10h30min, depois conduzido por atletas, em

'revesamento, a Chama Olímpica - que foi acesa em Rio
.. do Sul e que se encontrava na Praça da Bandeira, em

Itajaí, desde o dia lo. do corrente - dará entrada no

Estádio e será transmitida à Pira ali instalada.
Após a inflamação da Pira Olímpica, os participantes

proferirão o Juramento do Atleta.
Uma homenagem às Autoridades e Delegações

presentes, com uma revoada de pombos, marcará o

encerramento das solenidades, dando, logo após, a saída
das delegações que iniciarão as disputas, somente, às 13
horas.

,Cotesc garante
boa comunicação
dura",e .;ogos

Os catarinenses não terão dificuldades em saber u que
está acontecendo nos XlII JASC, nem tampouco os

atletas de manterem contatos com suas famílias, já que a

Cotesc, garantiu um bom serviço-extra para os Jogos.
Para a Imprensa, a Cotesc instalou 20 linhas privati

vas, partindo dos diversos locais de disputas diretamente
,

para as mesas da central e pará mesa de interurbanos da
sua agência em Itajaí.

'

Sobre as linhas instaladas, informou o 'engenheiro Mil
ton Del Corona, Diretor de Operações da empresa: "Ins
talamos 20 linhas extras, privativas, e que servirão, prin
cipalmente às diversas emissoras que transmitirão os lo_'
gos. Estas linhas, que começaram a ser instaladas na últi
ma segunda-feira, e dadas por prontas ontem, dispende
ram um total de 35 quilômetros de fio e ocuparam sete
técnicos do Departamento de Operações, fora o pessoal

,

de Itajaí".
'

"O custo desta instalação é da ordem de Cr$ 50 mil,
participando a Prefeitura de Itajaí com Cr$ 7,900,00".

"Boa parte da importância será recuperada, pois após
os Jogos retiraremos o material utilizado, correndo por
conta da Cotesc, o risco do material que poderá ser dani
ficado,' o que representará a nossa colaboração aos XIll
Jogos Abertos de, Santa Catarina - concluiu".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Abertos
Exame

.. -

.........�

o controle anti-dopping será rigoroso
nosXIII.Jogos�. de
Santa CatcJrina,· cujas disputas
'êm inicio hoie em 'tajaL
Um desfi'e de todas as deleg�ões
participantes pe'a cidade abre
amaior festa esportiva do Estado.

anti-dopping
a· inovaçao no esporte de se

Uma comissão constitutda por técnicos e

laborataristas está encarregada de

verificar a autenticidade de certos
recordes e a performance de alguns atletas:

A Comissão anti-dopping atuará nosXIII fASe

Atletas desfilam pelas
ruas centrais de· Itaiaí .

JL J'
----_,--

(
Id

L-_-

O Desfile de Abertura, dos XIII Jogos
Abertos de Santa Catarina, terá início hoje,

I

às 9 horas, na Praça Vidal Ramos e prosse

guirá pelas ruas Lauro Muller,Pedro Ferrei

ra, Hercílio Luz, entrando na Av. Marcos
Konder até o estádio do Marcílio Dias, on
de se dará a cerimônia inaugural da compe

tição, com a inflamação da Pira Olímpica
que será acesa pelo atleta Pedro Silva, de

Itajaí.
Asdelegações, para o Desfile de Abertu

ra, foram divididas em seis pelotões e obe

decerá a seguinte ordem: 10. Pelotão - Te

rá a frente a delegação de Rio do Sul, por
ter sido sede dos Jogos anteriores, seguin
do-se as representações de: Balneário de

Camboriú, Blumenau, Braço do Norte, Ca

çador e Brusque."
No 20. Pelotão estarão os municípios de

Camboriú, Canoinhas, Capinzal, Chapecó,
Concórdia, Criciúma e Curitibanos.

.

Florianópolis, Gaspar, Guaramirim, Ibi
rama, Ituporanga, Indaial, Jaraguá doSul e
Joaçaba integrarão o 30. Pelotão;

Desfilarão no 40. Pelotão - Joinville;
Lages, Mafra, Navegantes, Porto União, e

Presidente Getúlio.
No 50. Pelotão virão: Rio Negrinho, Sa

lete, São Bento do Sul, São Carlos, São
Francisco do Sul, São Joaquim e Saudades.

No último pelotão desfilarão: Timbó,
Três Barras, Tubarão, Videira e encerrando
o desfile, a delegação de Itajaí.

.

FANFARRAS
A cadência aos .atletas será marcada pe-

.

las fanfarras dos Colégios: Salesiano, São

José, Henrique da Silva Fontes, NiIton
Kucker, Victor Meirelles e Pedro A. Fayal.

Como contar· os pontos: o

que todos devem. saber,
concorrentes serão computados as quatro
melhores equipes, em cada modalidade es

portiva, observadas as suas perfomances no
decorrer da competição, proclamando-se
então o campeão, vice e os demais classifi
cados até o quarto lugar."

"Nas provas individuais de atletismo e

natação e para efeito de classificação geral
e final dos municípios concorrentes, do 10.
ao 60. lugar, será obedecido o seguinte cri
tério pará a contagem de pontos: 10. lugar
- 13 pontos; 20. Iugar i-. 8 pontos; 30.
lugar - 5 pontos; 40. lugar - 3 pontos; 50.
lugar - 2 pontos e 60. lugar - um ponto."
Fixa o artigo 48 do Regulamento.

Em seu primeiro parágrafo, determina o

Artigo 48: "Nas provas de revesamento a

contagem será feita em dobro."
E no segundo parágrafo: "Pela quebra

de recordes nos .lASC, será computado um
ponto a mais nas provas individuais e qua
tro nas de revezamento, como abono."

Pela primeira vez em Jogos Aber
tos, em Santa Catarina, funcionará
uma Comissão Anti-Doppíng, que é

presidida pelo médico Jocyr Pego
rin e que solicitou a colaboração da
Divisão de Polícia Científica, que
possui no estado, o único laborató
rio equipado para os exames neces

sários ..
._

Sobre a participação daquele ór

gão da Secretaria de Segurança e In

formações, colaborando com a Co
missão Anti-Dopping dos XIII Jo

gos Abertos de Santa Catarina, de
clarou o seu diretor, Sr. Sidney Mo
ritz: "realmente, fornos solicitados

a prestar nossa colaboração aos)0-
gos Abertos, em Itajaí. Como não

poderia ser de outra forma, imedia
tamente, colocamos nossos técnicos
e instalações à disposição da Comis
são que terá, assim, condições de
realizar os exames com a precisão
cíentífica necessária".

.

E salientou - "ficamos muito sa

tisfeitos em sermos lembrados'pelos
organizadores dos Jogos, pois temos
excelentes condições técnicas e que,
nem sempre, são aproveitadas ·pela
comunidade. Estamos aqui para ser

vir e tenho certeza que; neste caso,
seremosmuito úteis;'.

será

OS EXAMES!
Falando a respeito dos exames a

que serão submetidos os atletas, in
formaram os bioquímicos da Divi
são de Polícia Científica Lourival
Abreu Jr - Chefe do Laboratório -

e OsIÍí B. Vieceli: "nosso laborató
rio atende) normalmente, a exames

de dosagem -alcoólica e toxicológica
a pedido das diversas Delegacias de
Polícia do Estado e, pela primeira
vez, exerceremos nossos trabalhos
no campo de esporte".

.

.

.

'�O exame que faremos - disse o

Sr. Lourival Abreu Jr. - consistirá
de uma pesquisa para verificação da
existência de elementO"dopante"
e, em caso afirmativo, a determina
ção de qual a droga ingerida".

"Para tanto - continuou - em

pregaremos modernas técnicas labo
ratoriais, largamente utilizadas no

mundo, e que permitem um resulta
do rigorosamente exato . .'

"As técnicas empregadas - escla
receu - serão a da cromatografia
em papel e a cromatografia em Sili
ca-Gel-G e empregaremos, ainda,
moderna aparelhagem, recentemen
te importada, e que são: um es

pectofotômetro "Zeiss", alemão e

um cromatógrafo de Gás, inglês. Pa
ra se ter uma idéia do que são estes

equipamentos, basta dizer que o

nosso espectofotômetro é o quarto
��stente no país e, na América do
Sul, não existem 20 cromatógrafos
de Gás".

"Quanto à capacidade de traba
lho de nosso laboratório - infor-

. mou o bioquímico Osni B. Vieceli
- é de dez exames por dia, isso de
vido a complexidade da pesquisa e

das reações necessárias ao resultado,
além do no�so rigoroso critério de

PARTICIPANTES -MODALIDADES
MUNicíPIO

Bal. de Camboriú
Blumenau

Brusque
Caçador

Canoinhas

Capinzal
Chapec6.
Conc6rdia

Criciúma

Florian6polis
Gaspar
Guaramirim

i Ibirama
Ituporanga
'ta;ai
Jaraguá do Sul

, Joaçab",
Joinville

Lages
Mafra

Navftgantes
Pôrto Uni�o
Presidente Getúlio

Rio do Sul

Rio Negrinho
Salete

São Bento do do Sul

São Carlos

Sã" Francisco do Sul

São Joaquim
Saudades

Timb(»
Três IBcirras

Tubarão

Videira

Braço do Norte

Curitibanos
z

'ndaicr'·.
. TOTAIS

MASCULINO

LEIA
E·

.

DIVULGUE· HO ESTADO"

FEMININO EXTRAS TOTAIS

10 80

10 70

10 80

6 55

14 120

10 100

13 130··

6 32

10 60

8 82

17 125

7 70

6 45

9 80

9 60

10 95

" 120

5 40

8 80

5 30

14 75

I
9 120

lO 45

8 70

6 60

\

/

trabalho" .

20 14 7 4 5 12 2!S 3 8 426 3879

"Cada exame levará no mínimo
24 horas, isso em caso negativo -

prosseguiu - mas em caso positivo,
levará até 72 horas, pois teremos

que fazer uma conferência do pri
meiro e determinarmos qual a droga
empregada, o que sei consegue com

exames suplementares".
.

E acrescentou: "para os exames

anti-doppings dos XIII JASC, utili
zaremos dois bioquímicos e três au

xiliares de laboratório, que ficarão,
praticamente à disposição da Co
missão Anti-Dopping."

A COLHEITA
"Em vista do grande número de

atletas que disputarão QS Jogos -

disse o bioquímico Lourival Abreu
.

Jr. - não teremos, é claro, condi
ções de examinar a todos".

"Assim - esclareceu - a Comis
são adotará o critério do sorteio e

que já vem sendo empregado nos jo
gos do Campeonato Nacional de
Futebol. Sorteado o atleta, um mé
dico da Comissão colherá o seu san

gue, encaminhando-o, imediatamen
te, para o nosso laborãtótÍo,-parã (;
exame".

E continuou, "visando a maior
'. precisão dos exames, já foram en

viados para Itajaí, uma grande
quantidade de frascos especiais, de
vidamente esterilizados e lacrados,
contendo anticoagulante o que pás
sibilitará a remessa do material para
Florianópolis" .

Concluindo, declarou: "conheci
do o resultado do exame, imediata
mente remeteremos o laudo à Có
missão Anti-Dopping, para que to

me as providências aplicáveis ao ca

so, que poderá, ainda, ter conse

quências legais, extra-esporte;'.

Desde os VIII Jogos, em Joaçaba, for
adotado o critério de contagem de pontos,
visando a indicação do campeão geral dos
Jogos.

Desta forma, diz. o Artigo 46, do Regu
lamento dos Jogos Abertos: "Os JASC se

rão relizados -com contagem de pontos, em
.

separado por modalidade e sexo".
E mais adiante, em seu parágrafo único,

regulamenta: "Será proclamado campeão
dos JASC, o município que obtiver maior

.

número de pontos, sendo computados sete

pontos ao vencedor: quatro pontos ao 20.
colocado; dois pontos ao 30. colocado e

um ponto ao 40. colocado, exceto a classi

ficação obtida no desfile".
Nos XIII Jogos, constam do programa

corno prova extra-oficiais, o Paraquedismo
e, no Ciclismo, a prova de Quilômetro Con
tra Relógio e que, portanto, não contarão

pontos _para o cômputo geral.
'

O Regulamento diz, ainda, em seu 470.
A rtigo: "Pala efeito de classificação dos·

140 Com a desistência de
Xanxerê, os XI! I Jogos
Abertos de Santa
Catarina contarão com a

participação de 39
municípios, com
um total de 3.879 atletas,
que estarão disputando
17 modalidades no

setor masculino, sete no

setor feminino e mais
duas provas - Paraquedismo
e Ciclismo
(quilômetro

-

contra relógio)
- que hão contarão pontos
para o cômputo geral.
A maior delegação é a

de Florianópolis;
com 270 atletas,
segu ida das representações
de Joinville, com
260 e Blumenau
e Itajaí, ambas com 250.
A menor delegação é
a de Três Barras,
com 30 membros.
O município mais distante
e que veio para os jogos,
percorreu cerca de 900

quilômetros, e traz
40 atletas,
tendo feito parte do
percurso pelo estado do
Paraná, é o município
de Saudades.
O município que menos

andou, é o vizinho
município de Navegantes
que, somente,
atravessará o

rio Itajaí-Açu .

O quadro relaciona L

os participantes,
demonstrando as

modal idades
(quadros 'pretos] que
disputam e o número de
atletas.

.:
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, Como vai o Campeonato Nacional?
,

A resposta, leitor, só em computador eletrônico. Não
é brincadeira analisar 26 campanhas, quatro grupos (dois
de seis, dois de sete), cerca de 500 jogadores, por volta
de 150 partidas, até' agora. Avião, hotel, vestiário, 13
cidades, os times se encontram mais em aeroporto do

que nos estádios, alguns chegando, outros partindo.
A cabeça explode, irmão.,

*** ,

Nome e sobrenome ,

E no meio de todo esse tumulto que é o Campeonato
Nacional, ainda se pode ver num jogador a essência do

futebol: Ademir da Guia, admirável, anteontem.no Pal

meiras, 1 x O Fluminense: onipresente, sem ostentação,
tocando:e retocando a bola, sem exibicionismo. No pas
se, no drible, na defesa, no ataque, nem avarento, nem

pródigo: a dose precisa. _ .
.

O que é o futebol senao ISSO? Trabalhar a bola, Jogar
com os companheiros, evitar os adversários. Ademir da '

Guia exprimiu-se rigorosamente nesses termos, anteon
tem no Maracanã um crack, por dentro e por fora.

'

Nem umà vírgula a tirar da síntese que fiz, um dia, há
muito tempo, quando o vi pintar no Juvenil do Bangu:
Ademir da Guia - nome, sobrenome e futebol do crack.
*** ***

A cabeça explodindo.:
I

Rivelino confessou a um colega meu, aqui do JB, que
não sabe explicar o chute forte que Deus lhe deu. Sabe,

apena�, que sua canhota, quando,pega a bola em �ima da
veia, e mortal. E contou que hâ algum tempo, Jogando
contra o San Lorenzo, em Montevidéo, Fischer, na bar

reira, resolveu, enfiar a cabeça contra um chute de Rive
lino, caiu duro. Levaram Fischer para a pista, gelo, mas-:
sagem, Fischer voltou cinco minuto� d�pois. Mas, não,
pode continuar jogando porque a pnmeu:a �ola que pe
gou partiu decididamente contra o seu propno gol.

Estava ainda inteiramente lelé da cuca.
. '***

'

�JiQ.l,AlDIfPRlMEII0 - -;11�m d� Ademir �a Guia:
anteontem, no Maracanã; o público VIU uma coisa boni
ia: o chute certeiro, potente e temível do zagueiro Silvei
ra, do Fluminense. Realmente, uma beleza.

*** '

Gerson, que era a atração do time do Fluminense,'
reapareceu ainda mais obscuro do, que na sua primeira e

'breve fase de Fluminense: lento, não Só na concepção
mas também na execução de todas as jogadas, mesmo as

,

de lançamento que são a sua marca registrada. '

* **,
'

- A morte do companheiro José Brasil Campio, on- ,

tem enterrado no São João Batista, privfl o Maracanã de
.

um dos' seus mais fiéis frequentadores, privando também
o futebol brasileiro de um testemunho valioso. José Bra

sil, profissional de televisão, tinha sempre, na R�o, uma
câmera aberta ao futebol, assim. como nunca deixou de
ter o coração delicadamente aberto para acolher os ami- .

gos.
'

***

O Futebol israelense começa a existir: Rosenthal e

Spigler; dois jogadores da seleção israelense, acabam d�
ser contratados por times europeus: Spligler, pelo Paris

Saint Germain e Rosenthal, pelo Gladbach, da Alemanha
(equipe de Netzer). • '

***

Do jogador Holandês Cryff, do Ajax e da seleção na

cional da Holanda, considerado o maior atacante da Eu

ropa, no momento: "todo sistema de transferência é ile

gítimo." Ele se refere ao passe que os jogadores profis
sionais da Europa estão querendo dbolir, de qualquer
maneira. Ostprofissíonais brasileiros estão por fora, não
vão se interessar, mesmo, mas é bom que fiquem saben
do: a Associação Internacional de Jogadores Profissio-

,', nais, que acaba de se reunir em congresso, na França,
está se tornando uma entidade forte.

Armando Nogueira

FACIL .. FAclL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR I

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA
MÃO DE OBRA
SOM Cr$ 8,00

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA,'127 - TEL 20E

TV. TV. TV .. TV. TV. TV. TV.

AUTORIZADO e
* CONSERTO A DOMICfuo
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
*ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLOR'ITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente
à Penha na rodoviária.
(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

. ,

RESTAURANTE PRAYON

�COMIDAS

Tfp!CAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL
'l.. �

,

iR
j. '" '

SERViÇO 'A LA CARTE)S

L PANORAMAR

AV. RUBENS DA ARRUDA RAMOS',
(Baía Norte)

,'(_!;? ,

J�l
.

....

Flaalengo e Coríntians é
a melhor partida de hoje

Paulo Cesar e Rivelino serão as

maiores atrações do jogo de hoje à noite

noMaracanã entre Flamengo e Coríntians,
com início marcado para às 21hl5min. Zagalo não

tem problemas para escalar seu time. No ,

Coríntians, não jogam Baldochi nem Miranda.

Vitória x Brasil'
num ;ogo' fraco

,

" �

Tendo Paulinho de Almeida como seu novo técnico, o
Vitória enfrentará hoje no Estádio da Fonte Nova o Clube,
de Regatas Brasil, 'quando tentará sua segunda vitória no

'

Campeonato Nacional e ao mesmo tempo apagar a má

campanha realizada até agora.
Paulinho chegou, ontem à tarde a Salvador e,

imediatamenté foi apresentado aos jogadores quando disse

que o time seria o mesmo que empatou na quarta-feira
contra o Grêmio em Porto Alegre. Disse também que
aceitava dirigir o time pois achava que tinha condições de

melhorar sua colocação na chave D do atual certame.
Também o técnico Danilo Alvim não vê motivos para

alterar a equipe "porque nas duas últimas partidas o time se

apresentou bem e portanto não há necessidade de mudar

nada".
'O jogo tem seu início marcado para as 21h15min e as

equipes deverão contar com os seguintes jogadores: Vitória
- George, Roberto, Leleu, Valter e Franca; Fernando e

Marquinhos; Osni, Tóia, Zé Eduardo e Mário Sérgio. O

Brasil com Vermelho, Gato Preto, Djalma, Major e Ademir;
Roberto Menezes e Rubem Salim; Mano, Alves, Edson
Trombada e Silva.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
, "-

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLlCAÇOES
RESENHA DE JULG.AMENTOS

A Primeira Câmara Civil do Tribunal de Justiça, de
Santa Catarina, em sessão ordinária de quinta-feira, dia
12.10.1972, julgou os seguintes processos:

'

, 1) Apelação Cível no. 7857 de Joinville, aptes,
Healberto Josué de Campos e Oswaldo Kiemke e apda,

'

Companhia Catarinense dê Crédito, Financiamento e

Investimento.
'

Relator: Des, ALVES PEDROSA
I'

Decisão: Po r votação unânime, conhecer do agravo no

auto do processo e da apelação, negar provimento ao

primeiro recurso e prover o segundo, a fim de julgar
improcedente a ação, fixados os honorários de advogado
em 20% sobre o valor dado a causa. Custas pela apelada.

2) Apelação Cível no. 7790 de Florianópolis, apte.
Maderei ra Farra Ltda. e apd o. o Estad o de Santa

, Catarina.
Relator: Des. IVO SELL

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à
apel ação. Custas. pela apel ante. ,

3) Agravo de Petição no. 2662 de Florianópolis,
agrte. Mérclgl Regina Polli da Cunha e agrdo. Nereu .

Cunha.
Relator: Das. AI:::VES PEDROSA

Decisão: Por votação unânime. determinar avolta dos
autos a douta Procuradoria Geral do Estado, para
manifestar-se sobre o mérito. Custas a final.

4) Agravo de Petição no. 2 770 de Joaçaba, agrte. Dr.
Ju iz de O i reito da 2a. Vara, "ex-offici o" e agrda.
Madeireira Joacaba S.A.\

Relator: Des. ALVES PEDROSA
Decisão: Por votação, unerurne. converter o

julgamento em diligência, a fim de que na Comarca de
origem, seja reconhecida a firma no instrumento de
procuração, de fls. 17. Custas a final.

5) Ag ravo de petição no. 2 754 de O rleans, agrtes. Dr.
Juiz de Direito, "ex-officio" e o I.N.P.S. e agrdo.

,

Antôni o Manoel Vicente.
/

Relator: Des. MAY FILHO

C�uze;ro' recebe
América do Rio

Para o jogo de hoje' à noite em Belo Horizonte, contra o

América do Rio o Cruzeiro está arriscando a não poder
contar �om a p�esença de Palhinha, que está com uma
contusão no joelho. O jogador passou o,dia ontem sob

controle médico do clube que tem esperanças de que ele se

'recupere até hoje, o que será verificado num teste que será

feito antes' do jogo. O goleiro Hélio e Dirceu Lopes
continuarão fora da equipe por contusão, enquanto que
Piazza tem a sua presença garantida: Hilton Gomes acha que
a torcida está muito otimista, mas ele adverte que o clube

ainda não pode se considerar classificado.

O América não fez nenhum treino para a partida de hoje.
O técnico Oto Glória preferiu dar descanso aos jogadores
após a viagem a Manaus. Não há qualquer problema para a

escalação da equipe flue deverá jogar completa. Apenas
Alex, que recebeu cinco pontos no supercílio, está sob
observação, mas isto não o prejudica. Ontem pela manhã os,

jogadores compareceram ao clube para massagens, sendo em

'seguida liberados. A' reapresentação para o jogo com o

Cruzeiro será hoje mesmo, no Aeroporto Santos Dumont,
antes do embarque para Belo Horizonte.

Decisão: Por votação unânime, dar provimento aos

agravos, para julgar irnpronedente a'ação. Sem custas.
Acórdão assinado na sessão.
6) Agravo de Petição no .. 2 926 de Orleans, agrtes.

INPS. e' o Dr. Juiz de Direito, '''ex-officio'', e agrdo.
Ped ro Luciano.

'

'Relator: Des. �AY FILHO
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao

agravo. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.

, 7) Agravo de Petição no. 2930 de Tubarão, aqrtes,
Dr. Juiz de Direito da la. Vara, "ax-officio" e o INPS. e

agrdo. Heleodoro José Mendes.
Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação Unânime, converter o

julgamento em diligência, a fim de que na Comarca de
origem, seja reconhecida a firma no instrumento ['8

.

procuração de fls. 12. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão:
8) Agravo dePetição no. 2 922 de Drlesns, agrtes. ur,

Juiz de Direito, "ex-officio" e o {NPS. e agrdo. Jaci
Aguiar.

,

Relator: Des. IVO SELL
\

Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao

agravo. Custas "ex-leqe".
Acórdão assinado na sessão.
9) Agravó de Petição no. 2928 de Tubarão agrte.

Fernando José da Silva e agrda. Companhia Siderúrgica
Nacional.

Relator: Des. IVO SELL
.

Decisão: Po r votação unânime, negar provimento ao

agravo. Sem custas.
Acórdão assinado na sessão.
10) Agravo de Petição no. 2 932 de Blumenau, agrte.

Adegas de Produtos Casagrande SIA e agrdos. Oscar,
Witthoeft e Severino Licinio Machado.

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, não, conhecer do

agravo por incabível na espécie. Custas pela agrte.
11) Apelação Cível no: 8 361 de Araranguá, apte, Dr.

Juiz de Direito, "ex-officio" e apdo. Laboratórios
Lepetit SIA.

Relator: Des. ALVES PEDROSA

Flamengo e Coríntians fazem a mais im

portante partida de hoje pelo campeonato
nacional. O clube paulista está na liderança
do Grupo C, enquanto que o Flamengo es

tá em 20. lugar no Grupo B. O jogo começa
às 21h15min no Maracanã.
o FLAMENGO '

Para Zagalo deverá ser um bom jogo,
considerando que os dois times têm jogado
res com o talento de um Paulo Cesar e de
um Rivelino. O técnico está sem problemas
para escalar o time que deverá formar com
Renato, Moreira, Chiquinho, Tinho e Ro

drigues Neto; Liminha e Zanata; Vicenti
nho, Dionísio, Doval e Paulo César.

Zagalo acha o Flamengo bom tecnica

mente mas não esconde sua preocupação
em poupar alguns jogadores nos próximos
jogos, entre os quais estariam Doval, Limi
nha e Moreira. O técnico deseja fazê-los
descansar um pouco a fím de evitar esgota
mento físico, mas só depois de o Flamengo
garantir a classificação.
O CORÍNTIÀNS

O Coríntians fez um treino individual
ontem pela manhã no campo do Fluminen
se e Duque já tem o time escalado: Ado, Zé
Maria, Beto, Luiz Carlos e Pedrinho; Tião e

Rivelino; Vaguinho, Mirandinha, Sicupira e

Marco Antônio. Beto jogará no lugar de
Baldochi que sofreu uma torsão no torno

zelo e viajou direto de Maceió para São
Paulo. Miranda, que vinha jogando na late
.ral esquerda, será outro desfalque do Co-
ríntians. Pedrinho atuará em seu lugar. O
treinador Duque acredita que o Coríntians

cumprirá uma boa campanha este ano' e

que chegará em condições de disputar o

título na final.

Grêmio x Santos
é no Pacaembu

Enfrentando hoje às 21h3Omin o-Grêmio no Pacaembu,
o Santos tentará sua reabilitação após a derrotá sofrida ante

o Cruzeiro ná última quarta-feira por 2 a O.
Não é certa, mas existe possibilidades de Pelé jogar,

dependendo somente da sua liberação por parte do

Departamento Médico. Clodoaldo também dependerá de
testes para poder atuar logo mais contra o Grêmio.

O jogo preocupa 'muito o técnico Pepe, pois não sabe se

poderá contar com o time completo, pois acha o time

gaúcho um adversário muito difícil. Na impossibilidade da

participação de Pelé e Clodoaldo o Santos jogará com

Cláudio, Paulo, Carlos Alberto, Oberdã e zs Carlos; Leo
(Afonsinho e Nene; Jair da Costa, Alcindo, Brecha e Edu.
J á o técnico Daltro Menezes' deverá modificar o

meio-campo da equipe gremísta para o jogo' desta noite

contra o Santos. O treinador não gostou da atuação do time
, que empatou em casa contra o Vitória e para hoje escalou:

Jair; Everaldo, Ancheta, Beto e Jorge Tabajara; Jadir e

Carlos Alberto; Buião, Mazinho, Oberti e Laivo.
O Grêmio é o líder do grupo D com.sete pontos perdidos

e o Santos ocupa a quarta colocação do mesmo grupo com

10 no passivo.

Decisão: Por votação unân irne, negar prnvimento à
apelação. Custas na forma da lei.

12) Apelação Cível no. 8 647 de Jaraguá do Sul, apte.
Eletromotores Jaraguá SIA e apda. Companhia Máquinas
Famac.

Relator: Des. ALVES PEDROSA
Decisão: Por votação unânime, dar provimento à

apelação para julgar improcedente a ação de consignação
em pagamento e procedente a ação executiva, fixados os

honorários de advogado em 20% sobre o valor total da

condenação. Custas pela apelada.
13) Apelacão C íiJel no. 8651 de Joinville, apte.

Raulino Rocha Munhoz e àpdo, Adolar Drager.
Relator: Des. ALVES PEDROSA

,

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à
apelação. Custas pelo apelante.

14) Apel ação C ível no. 8 433 de Joaçaba, apte.
,Comércio e Indústria Saulle Paqnoncelf SIA e apdo.
Waldemar Bortolon,

'

Relator: Des. MAY FILHO
Decisão: Por votação unarurns. converter o

julgamento em diligência, a fim de que na Comarca de

origem, seja reconhecida a firma no substabelecimento
de fls. 7. Custas a final.

Acórdão assinado na sessão.
15) Apelação Cível no. 8667 de Campos Novos, (2

volumes), aptes. e .apdos, Abel Teixeira Malheiros e

Albino Retore.
Relator: Des. MAY F I LH O

,Decisão: Por votação unânime, dar provimento a,

ambas as apelações em parte, a fim de que prevaleça a

metragem do rnr I cúbico de madeira encontrada pelo
perito desempatauor, e para liquidação seja feita com o

preçofixado na sentença. Custas em proporção
Acórdão assinado na sessão.

. 16) Apelação Cível no. 8630· de' Campos Novos,
aptes. Antero e Pedro Pereira de Oliveira e apda.
Madei rei ra Marcelinense SA.

Relator: Des. IVO SELL.
Decisão:. por votação unânime, dar provimento em

partes à apelação para que os juros legais da mora sejam
pagos a partir da citação.

Custas em proporção.
Jaime Sprícigo

.

Diretor

II
II

II

I'

I'
II

li

CLUBE 6 DE JANEI'RO
HOJE: Soirée da Rainha, com a preser.ça de Rosemary.

CONJUNTO: "ESTAGiUM 10"
INICIO: 23 horas

TRAJE: Passeio

nn. ALEGRE
J(SUA' VIDA'
OUVINDO
RÁDIO

��o ESTADO"
FONE: 3022'

LEIA E DIVULGUE
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Figueirense fez el!cel�nte treino_
no.apronto para o Jogo com o Aval

AmanlHi a tarde no estádio Adolfo Konder, oAvafestarámostrand� pela primei� veZ' à
sua torcida, as novas con�éSes. Além de Amauri e Ademir,

Miraglia co�firmoU a preseftça de Celso, Lio eMichila. Lka , problema e na sua

impossibilidade, Jorge Fernandes será o ponta de lança. No Figueira
as coisas não aÍtdam &em e Jorge Ferreira apesar de improvisar Amaral na lateral

esquerda. sem contar com alguns titulares, confia no seu. time Porque est6 mais coeso.
I

Com muita movimenta-

ção e bom índice técnico,
,o Figueirense realizou na

manhã de ontem o seu úl
timo coletivo, que serviu

de apronto para o jogo de .

amanhã contra o �vaí, no
Adolfo Konder.

Adailton que sentiu for
tes dores no joelho, teve

que deixar o gramado no

-fínal do primeiro tempo,
sendo, atendido na enfer

. maria do clube pelo massa

gista Paulo. Sérgio. O joga
dor é o único problema pa
ra amanhãe Jorge Ferreira
está pensando em escalar

FPO LIS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.

Domingos às 13 horas.

CAÇADOR - Rádio Dífusora Caçanjurê
Domingos às 8,30 horas.

CRlCIÚMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial

Domingo às 12,30 horas.
ITAJAI- - Rádio Difusora Vale do ltajaí

Sábados às 15,30 horas.
JARAGUÃ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.

Sábados às 16,05 horas.

JOAÇABA - Rádio Soe. Catarinense de Joaçaba
Sábados às 17,30 horas.

'

LAGUNA - Rádio Difusora de Laguna
Terças-Feiras às 8,30 horas.

LAGES - Rádio Clube de Lages
Domingos às 13 horas.

PALMITOS - Rádio Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horas.
RIO' NEGRO - Rádio Difusora de Rio Negro

Domingos às 13,05 horas.
S. JOÃO BATI�TA - Rádio Clube

São João Batista Ltda,

Domingos às 12,30 horas.
S. MIGUEL D'OESTE - Rádio Colméia de

São Miguel d'Oeste
Domingos às 13,00 horas.

S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora
Sábados às 12,45 horas.

TUBARÃO - Rádio Santa Catarina
Sabados às 15,00 horas.

XAXIM - Radio Cultura de Xaxim Ltda.
Sábados às 17,00 horas.

.

XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda.
Domingos às 7,15 horas.

CUPOM DE INSCRIÇÃO
Peço-lhe inscrever-me, sem qualquer- compromisso de

minha parte, no curso gratuito de 20 lições.
Nome .•..•........•.......•..•... : ; .

Rua N ,.

Cidade .;........................ • Estado .

Recorte este cupom e envie-o à Voz da

Profecia, Caixa Postal 1189 ZC-OO, 20.000
Rio de Janeiro - GUANABARA

"A VOZ DA PROFECIA"

OUÇA. ESTA VOZ QUE
ORIENTA E DA CERTEZA

Juquinha ao lado de Almir
na meia cancha,

Tião Marino, com o tor

nozelo enfaixado, come

çou treinando levemente
no time reserva, mas como

demonstrou muita movi

mentação e vontade de jo
gar, Jorge Ferreira colou-o

.no time principal e, ao la- ..

do de Luiz Everton acabou

com o treino.

A defesa considerada ti

tular, devido à fragilidade
do ataque reserva, constan

temente apoiava o ataque
e Pinga e Amaral, bem

avançados, faziam o papel
de ponteiros.

Depois de 80 minutos
corridos de bom futebol,
os titulares venceram osre

servas por 4 a 2, anotando
Tião,Marino 3 e Luiz Ever
tono Para os reservas, Tião
anotou os gols enquanto
atuou no time suplente.

O treinador, bastante

préocupado com a lesão de

Adailton, escalou o time

para amanhã: Egon; Pinga,
Jailson, Moenda e Amaral;
Adailton ou Juquinha e

Almir; Britinho, Luiz Ever-

ton, mão Marino e Land.

No banco, além de Jocely,
estarão torcendo pela vitó
ria,

.

Amoldo, Jair, Arman
do e Mickey.

Tião Marino enquanto
tomava banho, comentava
com Luiz Everton: "estou
com uma fome de bola im

pressionante e quero mar

car dois gols contra o

Avaí. Chega de ficar para
do, senão a gente perde a

.

forma."

Apesar do time estar

desmantelado, sendo bem
inferior ao que conseguiu

o campeonato, Jorge Fer
reira acredita numa boa
exibição do Figueirense.

A
razão 'do treinador estar

otimista, é pelo fato de
que o seu time está coeso,'
pois vem jogando junto há
muito tempo, o que não
acontece com o quadro de
Miraglia, que possui bons
jogadores mas que não te
ve tempo suficiente de en

grená-los.

Os jogadores farão re

creação nesta manhã e em

seguida ficarão concentra
dos nas dependências do
clube.

Miraglia pede garra aó seu time
Com vistas ao clássíeo

de amanhã contra o Fi-'

gueirense, Walter Míraglia
encerrou na tarde de on

tem os treinamentos da se

mana, com exercícios físi
cos para todo o planteI.

Antecedendo a física,
Miraglia fez demorada pre

leção para os jogadores no

centro do gramado, alei-,
tando-os sobre a maneira

de jogar do Figueirense e
,

pedindo-lhes máximo em

penho e garra, para não de

cepcionar a sua torcida

que está muito motivada.

Os gordos do time não

tiveram moleza e o treina
. dor intensificou os seus

. trabalhos. Rubens, o mais

pesado, já perdeu 3 quilos,
faltando ainda sete. Batista

Ladinho· descontente,
.voltou para Joinville

Descontente por ter treinado somente entre os

juvenis, Ladinho retornou na noite de quarta-feira
para o América. O lateral que estava em testes no

Internacional .de Porto Alegre, deverá retornar ao

time gaúcho em janeiro para mais um período de
testes.

A causa do retorno de Ladinho, foi em virtude
do Internacional estar disputando o Campeonato
Nacional e o técnico Dino Slp1i não teve oportuni
dade de observar o jogador.

A boa novidade trazida por Ladinho é que Mar
cos e Beto estão agradando no Grêmio e deverão
assinar contrato com o time de Daltro Menezes,
Marcos inclusive atuoucontra o Sergipe pelo Na
cional e foi bastante elogiado pelo treinador. O

zagueiro Beta, vem atuando pelo expressinho do
Grêmio pelo interior gaúcho.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

SETOR FLp�IANOPOLlS
FALTARÁ LUZ AMANHÃ

Florianópolis, 13 de Outubro de 1972
.

A EMPRESA

LETRAS DE CAMBIO

'I I'V��·
LIQUIDEZ IMEDIATA

Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e 5

Fone 2965'

. vem se empenhando bem

nos treinamentos e já bai

xou 2 quilos e perdendo
mais cinco, estará no seu

peso ideal. Lili, Gonzaga e

Lica, estão com pouco ex

cesso e para amanhã deve
rão estar com o peso certo.

Depois da' física puxa!
da, com recreação, Mira

glia fez um futebol ale

mão, dividindo o plantel
em três equipes com sete

jogadores. O treinador

considera este tipo de

exercício ideal para os jo
gadores aprimorarem .0

índice técnico individual;
pois todos atacam e defen

dem ao mesmo tempo.

Lica, que sofreu uma.

entorse no tornozelo na

quarta-feira, treinou a par-

te com Pires, o mesmo

acontecendo com Raulzí
nho, já que são os únicos
jogadores entregues ao de

partamento médico. Líca :

dificilmente terá condições
de jogo para amanhã e em

caso negativo Miraglia está
{ pensando em fazer a es

tréia de Jorge Fernandes
no comando do ataque ao

lado de Michila.

Tomando uma limona
da gelada, servida por- Jan

ga, Miraglia escalou o.time

para o clássico de amanhã.
O Avaí sairá jogando com

Amauri; Gonzaga, Lili, Ba
tista e Orivaldo; Celso e

Moacir; Ademir, Lica ou

JOJ;"ge Fernandes, Michila e

Léo. No banco estarão as

sistindo a partida Rubens,
Deodato, Miltinho e Toni

nho,

Pelé que tem seu con

trato no bolso ainda não
assinou com o Avaí e Mira
glia não acredita que o clu
be compre o seu passe:
"Pretendo trabalhar só
com vinte profissionais e.

não adianta o clube con

tratar um jogador e ter que
dispensar outro. Pelé é um
bom jogador, mas o Avaí,
se não me engano tem sete

jogadores .de meia cancha.
O problema agora é da di
retoria".

Para a partida de ama

nhã, Miraglia não está mui
to otimista: "O Figueiren
se é o favorito, pois é o

campeão do Estado. Estou
trabalhando a menos de
uma semana e vamos lutar
muito para tentar vence

los, e de uma coisa tenho
certeza: Vai ganhar o me

lhor".

Torneie da Integração tem

hoje Atletico x Pinheiros
o Torneio Integração prossegue na

tarde de hoje em Curitiba em sua terceira
rodada, com apenas uma partida. No está
dio Durival de Brito, na Vila Capanema,
com início previsto as 16 horas, o Atlético
enfrenta o Pinheiros, com arbitragem de
Plínio Duena.

DEMAIS JOGOS
A terceira rodada tem a suá complemen

tação na tarde de amanhã com mais três
encontros. Em União da Vitória, com arbi
tragem de Alvir Renzi, o Iguaçu, líder in
vfto com zero ponto, 'enfrenta o América
vice-lider também invicto com um ponto
perdido. Em Tubarão, Lúcio Fleck da Ro
sa, com Romualdo no comando do ataque,
tem esperanças na primeira vitória Hercí
lio Luz contra o Colorado. Rubens Mara
nhos, da Federação Paranaense será o juiz.
Finalmente em Florianópolis, no clássico
da ilha, Avaí e Figueirense, com arbitragem
de Pedro de Alcântara Moura, farão a me

lhor partida da rodada. Ó jogo será no

Adolfo Konder e tem seu início marcado
para às 15h30 minutos, cOpl a preliminar
de juvenis.

.

O time atleticano está invicto e na ter

ceira colocação, com 2 pontos perdidos. A
equipe de Bauer, ainda não venceu nin- .

guém e conta com 3 pontos no passivo.

Os times já estão escalados: Atlético -

Picasso; Renatinho, Di, Almeida e Júlio;
Alfredo -e Silva; Nilton, Valtinho, Liminha
e Serginho. Pinheiros - Amauri; Eduardo,
Zezinho, Nininho e Adir; Edu e Orlando;
Jairo, Daco, Nei e Zé Roberto.

América embalado 'quer
vencer d�mingo Iguaçu

Sem contar .com o zagueiro Djalma que
.

foi poupado devido a fortes dores no joe
lho esquerdo, o América realizou coletivo

que serviu de apronto na tarde de quinta
feira. Lauro Búrigo não exigiu muito dos

jogadores em virtude do estado ruim do
.

gramado. Mesmo assim, o. trabalho foi bas-
tante proveitoso e-serviu para Búrigo esca

lar o time e tentar quebrar a invencibilida
de do Iguaçu, amanhã em União da Vitória.

O América não tem problemas e Djalma
tem presença garantida. Badeco, convidado
para integrar a seleção local de basquete
nos jogos abertos, não viajará e Fiorezzi

voltará a zaga central com o sistema defen
sivo não sofrendo alteração tática. A dele
gação, viajou esta manhã às 12 horas er»

ônibus especial direto' a União da Vitória,
Antes da viajem, Lauro' ainda fez un

treinamento físico e em seguida recreação
até a hora de embarque. O time já está es

calado com: Da Costa; Djalma, Fiorezzi,
Hamilton e Bebeco; Veneza e Chico Sarna
ra; Jairzinho, Fontan, Tonho e João Carlos.

Depois da goleada contra o HerdÍio
Luz, a torcida ficou bastante otimista e não
admite nem o empate amanhã contra o

Iguaçu.

ATENCÃO
...

OPORTUNIDADE

VENDE-SE ÓTIMA KITINETE COM 30 M2, NO CENTRO

P9R CR$ 28000,00 SENDO CR$ 10000,00 ,?E
ENTRADA E SALDO A CR$ 900,00 POR MÊS. DIRETO

SEM REAJUSTE. NEGÓCIO DE OCASIÃO. TRATAR À

RUA DEODORO No. 11 OU FONAR 3450 OU 3526.

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A CELESC
SETOR FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores que DOMINGO DIA

15/10/72 no 'período das 6,00 às 9,00 horas, haverá desligamento geral da cidade e

interior da ilha (com exceção da parte do centro), que visa permitir o início da

colocação de novos disjuntores na Substação Distribuidora da ilha.

A. GON;ZAGA MANTÊM PLANTÃO NO

TURNO ATÉ .ÀS· 22 HOf:iAS.
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